

REINAGUISMO

Reinaguismo es "el Imperativo Categórico, la cósmica trinidad que proclama:

1) Sacar de la cabeza de los hombres a los dos profetas judíos:

Cristo y Marx.

 Edificar la Comunidad Amáutica Mundial; el reino de la Verdad y la Libertad.

3) Ser lo que se es: Cosmos. La conciencia del Cosmos".

La Hélade de Sócrates, la Roma de los Césares y la Europa cristiana, es decir, Occidente, no exhibe un pensamiento como el de Faus-

to Reinaga.

En Grecia, Roma, Europa, el intelectual¹ tiene librea y rodillas encallecidas. Su función y su destino es quemar incienso y mirra a Dioses, Reyes, Emperadores, Káiseres, Zares, Camaradas, Duces, Führeres, Papas, Pontífices y Ayatollahs².

No obstante su hambre y andrajo, sus desdichas y vicisitudes, su medio ambiente cerril y asesino; Fausto Reinaga, permanece incólume a la tentación del dios dinero. El Becerro de Oro jamás ha man-

cillado su conciencia.

Ni el crimen del odio, tortura, cárcel, campo de concentración, ni ostracismo, apagan la energía solar de su pensamiento, el fuego de su verbo y su hercúlea lucha. Las adversidades no le mellan. Impoluta conserva la soberanía de su genialidad. Y, cual Zeus, —de Sócrates a Cristo, de Kant a Hegel, de Marx a Lenin—, fulmina a Occidente: mundo de esclavos y asesinos.

La aureola de la libertad de su pensamiento no tiene mácula, y su fuerza titánica en la batalla por la Verdad y la Libertad no co-

noce paralelo.

El pensamiento socrático es teológico; el pensamiento amáutico

es científico.

Reinaguismo es el pensamiento amáutico en lucha a muerte con el pensamiento socrático.

Reinaguismo es el pensamiento científico de la era nuclear. Reinaguismo es, en fin, cerebro, corazón y brazo de la Conciencia Cósmica, que edificará la Comunidad Amáutica Mundial: el reino de la Verdad y la Libertad.

Almut Kowalski-Plouda Alemania Federal

Enyugado al mecenazgo, patronazgo y la cinecura.

Es irrefutable la experiencia de Sócrates y Damón con Pericles, de Platón con el rey Dionisio, de Aristóteles con Alejandro, de Alcuíno con Carlomagno, de Catón con su lupanar, de Cicerón con Pomipeyo, de Séneca con Nerón, de Descartes con la reina Cristina, de Rousseau con Catalina de Rusia, de Kant con el Ministro de Culto, el barón Von Zedlitz (que le dedica de hinojos "La Crítica de la razón pura"), de Hobbes con Carlos II, de Milton con Cromwell, de Hegel, Goethe y Beethoven con el Kaiser, de Marx con Wilhelm Wolff (a quien dedica "El Capital"), del "Trust de Cerebros" con el Presidente Roosevelt, de Rolland y Sartre con Stalin...

"Los esclavos tienen que ser esclavos", y como tales recibir su castigo. "A Cicerón se le corta la lengua, a Copérnico se le sa-

can los ojos, a Shakespeare se le lapida...'

FAUSTO REINAGA

EL HOMBRE



1981

(C. A. M.)

*...Crear un Comité Internacional de eminentes bombres de ciencia, para prevenir a la humanidad sobre la suprema necesidad de evitar una hecatombe puclear...

El desvelo concreto para el hombre concreto, es buscar la clave que impida la Guerra nuclear".

Breznev

En el 26 Congreso del Partido Comunista de la Unión Soviética, febrero 1981.

Y la clave, la única clave es: el Imperativo Catecórico, la cósmica trinidad que proclama:

- Sacar a Cristo y a Marx de la cabeza de los hombres.
- Edificar la Comunidad Amáutica Mundial: el reino de la Verdad y la Libertad.
- Ser lo que se es: Cosmos. La conciencia del Cosmos.

Fausto Reinaga

INTRODUCCION

Esta obra no habla de lo que ha sido el hombre, sino de lo que es el hombre. Sería ameba, Antropoide; pero dhora es pensamiento. El hombre es pensamiento.

Hay dos pensamientos: el pensamiento socrático y el pensamiento amáutico.

El pensamiento socrático es la muerte de la vida y del hombre en el planeta Tierra.

El pensamiento amáutico es el resplandor de la victoria del hombre; es el reino de la verdad y la libertad.

Fuego en el cielo.— "...el Sol, la inmensa bola de fuego que alumbra, da calor y vida a los seres que habitan la Tierra..., fuente de energía, sin la cual no existiría ninguna posibilidad de vida orgánica en la Tierra.

Gracias a los progresos de la Astrofísica en las últimas décadas de nuestro siglo se sabe que la energía del Sol se genera en el núcleo central por incesantes reacciones termonucleares. La ma-

ravillosa fuente de energía se propaga hacia la periferia hasta llegar a una región turbulenta llamada "zona de convección", en la que enormes columnas de gas a elevada temperatura ascienden hacia la superficie transfiriendo energía, y luego descienden al interior del Sol en corrientes que circulan eternamente. Más allá de la superficie solar, a la que se ha dado el nombre de Fotósfera. está la Cromósfera, una zona de baja densidad. y a mayor altura se encuentra la corona solar que tiene temperatura sumamente elevada y densidad aún más baja, donde se producen violentas tormentas electromagnéticas a temperatura de millones de grados Celsio. Mediante técnicas ultramodernas se ha logrado tomar fotografías de esta zona, las que muestran hirvientes chorros de gas igneo, que a manera de cimbreantes penachos se elevan y caen sobre la superficie del Sol en millones de Kms. a la redonda, muestran también enormes llamaradas solares producidas por explosiones nucleares, cuya violencia es equivalente a millones y millones de bombas de hidrógeno!"1.

Hombre, Tierra, Sol.— "...ha oído hablar de eso que vos llamáis hombre... un miembro de la especie llamada hombre, que vive en un lugar llamado Tierra... eso que usted llama la Tierra... es una parte del sistema solar!... La Vía Láctea es una de las galaxias, de las que existen varios centenares de millones!"...

... El sistema solar, una colección de cuerpos celestes que giran en torno a una de las estrellas de su galaxia. La estrella alrededor de la cual giran es llamada el Sol!... Se parece muchísimo a otras muchas estrellas de la misma galaxia. Es de tamaño y de temperatura medianos, y está rodeada de cuerpos mucho más pequeños, llamados planetas... algunos de estos planetas tienen parásitos,... uno de ellos es esta cosa que se llama hombre... un animalucho infinitesimal, que vive en un minúsculo cuerpo, que gira alrededor de un insignificante miembro de una colección de trescientos billones de estrellas..."².

El hombre, "este parásito, este bicho infinitesimal", armado de "su" pensamiento socrático, no ha hecho más que esclavizar y asesinar a su semejante y a la Madre Tierra...

El hombre-socrático es una estupidez criminal!

Las páginas de "EL HOMBRE", se dirigen contra la estupidez criminal de Occidente; y ofrecen a la humanidad una sociedad, infinitamente mejor que la sociedad en que vivimos, ofrecen la COMUNIDAD AMAUTICA MUNDIAL: el reino de la Verdad y la Libertad!

Sócrates, carne y alma; sangre y espíritu del pensamiento de Occidente. De mi cerebro, arranqué de cuajo a Sócrates. Sócrates, el "soplo vital" de esta sociedad de esclavos y asesinos, quedó en la nada.

Con Cristo y Marx, que son substancia y forma, imagen y obra del "demonio socrático", hice lo que hice con el filósofo mendigo de Atenas.

El cristianismo y el marxismo, convertidos en Vaticanos e Iglesias de la esclavitud y el genocidio, fueron expulsados de mi cerebro.

Quedó el indianismo, como el "Nuevo Mesías" del mundo. Mis obras: "América India y Occidente" (1974), "La Razón y el Indio", "El pensamiento Amáutico" e "Indianidad" (1978), han sido evangelio, doctrina y catapulta contra Cristo y Marx.

Cristo, que desde 1492 se había adueñado del indio de América, y Marx que había penetrado en el indio desde el advenimiento de la Cuba comunista; Cristo y Marx, como réplica a mi lucha y a mi obra, tomaron por el cuello, panza y vagina a la fauna mestiza del liderazgo indianista, organizaron el Congreso Indio del Cuzco (27 de febrero a 3 de marzo de 1980), y remacharon las cadenas de la esclavitud india.

Con motivo de aquel Congreso escribí "¿Qué Hacer?", donde se lee:

"...El indio es un esclavo, que dudo que sienta el peso de sus mismas cadenas. El indio sólo come y procrea, igual que las bestias.

El indio no tiene territorio (Nación) ni lengua escrita. No tiene pensamiento, religión, moral ni historia. Su territorio está en manos del mestizo. Su pensamiento, su religión, su lengua, su moral, su historia salen de España. España concibe, España escribe y España habla. El indio es España. El indio es cristiano. No tiene Dios propio. Su Dios es Cristo.

Su escuela rural es castellana. Su lengua nativa carece de graficidad; lengua que la etnia cavernaria ha convertido en gruñido, ladrido o rebuzno. El indio no tiene historia; eso que llama "su" historia han escrito los cronistas.

El indio no tiene pensamiento, no tiene religión, no tiene historia; no tiene cultura...

Los valores propios del indio son una mentira, una ilusión venenosa que sustenta su condición de bestia esclava.

La etnia cavernaria que muchas veces bajo el influjo del alcohol, la droga o la pasión política, rebuzna el orgullo del color de su cuero, de su dialecto; de su atuendo de burda bayeta, de su gorro, de su poncho, de su ojota, de su mugre y de su bolo de coca bucal; que rebuzna "su orgullo" de ser la mayoría nacional...; ese indio no es más que una etnia cavernaria...

La lengua india es lengua esclava; un dialecto... La música india un sollozo. El baile indio, una danza lúgubre. El canto indio un alarido.

La mirada india está clavada en el suelo; y cuando el indio levanta la vista sus ojos vomitan odio antropófago, asesino.

Desde que llegó Cristo a América el indio es cristiano; y cuando llega Marx, también se ha metido dentro del indio. El indio, igual que el mestizo, es cristiano y marxista; igual que el mestizo, su amo, el indio es esclavo y asesino; el indio es Occidente.

El indio por su cuero, por sus ojos, por su lengua, por su entenebrecido cerebro, por sus sentimientos de caverna, en una palabra, por su gesto de bestia domada y su alma de rodillas, el indio es un esclavo. Su rostro preamericano que ha debido ser luminoso como el Sol, ha desaparecido. Ahora su rostro es triste y feo. Sólo al calor del pensamiento amáutico aquel rostro se transfigura. La agresividad antropófaga de su mirada, con el pensamiento amáutico, se dulcifica, se diviniza. Una sonrisa de Sol ilumina aquella hosquedad de cara de puerco asesino, que de ordinario es la cara del aymara y del qheswa por ejemplo.

La cuestión no es cambiar el cuero, ni la fisonomía del indio; no. La cuestión es sacar "las cadenas" de su cerebro. Sacar a Cristo y a Marx. Si el indio no saca de su mente; si el indio no arranca de raíz, y arroja lejos de sí, a Cristo y a Marx, el indio no será libre jamás! ¡Jamás!"³.

Enfrente del pensamiento amáutico, del pensamiento cósmico, el pensamiento del indio, es un pensamiento de caverna, un pensamiento de antropoide.

Tal como es el indio, ha devenido en nuestros días en la mejor reserva que Occidente dispone, para la perpetuación de esta sociedad de esclavos y asesinos.

Si el pensamiento socrático ha hecho del planeta Tierra un mundo de esclavos y asesinos, el pensamiento amáutico, el Gobierno Amáutico para edificar la Comunidad Amáutica Mundial, deben limpiar la esclavitud y el asesinato de todo el planeta; el esclavo empedernido y el asesino contumaz deben desaparecer de la Tierra. La Eutanasia antiesclavista y antigenocida debe ser norma legal y hábito social.

Para llegar al tramo actual de mi pensamiento, yo dejé al pensamiento socrático, dejé al cristianismo, dejé al marxismo y dejé al indianismo.

Sobre el túmulo de Sócrates, y sobre el tumulario del cristianismo, marxismo y el indianismo, he levantado el pensamiento amáutico que es brújula y faro para la marcha y la salvación de la humanidad.

Sartre y los "nuevos filósofos" que vieron y vivieron el holocausto atómico de Hiroshima y

Nagasaki; que inspiraron y realizaron el Mayo de París de 1968; que vieron y vivieron la llegada del hombre a la Luna; Sartre y los "nuevos filósofos", no concibieron ni parieron el pensamiento amáutico, el pensamiento cósmico.

Sartre y sus discípulos permanecieron adheridos a la escala de valores de Occidente. La esclavitud de pensamiento aplastó a cada uno de ellos como a un sapo. Por eso ciegos y sordos, al estallido de la Bomba Atómica, a la llegada del hombre a la Luna, y a la lumbrarada de la Galaxia Solar, como mulas de noria, han seguido dando vueltas y revueltas en redor del pensamiento socrático.

Yo he visto y he oído el estallido de la Bomba Atómica que ha asesinado Hiroshima. He visto y he sentido la llegada del hombre a la Luna. He visto y he sentido la Galaxia Solar. Y he visto, he sentido y he vivido al hombre amáutico, que desde los pelos de su testa a las uñas de sus pies, late y vibra: el mismo latido y la misma vibración del Cosmos.

Y aquí la conclusión apodíctica: La Comunidad Amáutica Mundial será regida por un Gobierno Amáutico Mundial; Gobierno, cuyo imperativo absoluto, es el cumplimiento de esta única ley:

"De cada uno según su capacidad; y a cada uno según su necesidad".

Entonces, sólo entonces, la humanidad llegará al reino de la Verdad y la Libertad!

PRIMERA PARTE EL PENSAMIENTO SOCRATICO

—Tendrás que perdonarme, presidente replicó Sócrates—. Yo sólo construyo hombres...".

¿Quién hace el hombre? ¿Quién "construye" al hombre? Sócrates "construye" al hombre. ¿Qué es Sócrates?

Sócrates es el hombre "más sabio del mundo".

VIDA Y PASION DE SOCRATES

El año 399 a. de C. aparece colgado en la puerta del arconte basileo un pergamino con esta inscripción:

"Sócrates comete un crimen al no adorar a las divinidades que la ciudad adora y al introducir, en cambio, novedades en materias divinas. También ha cometido un crimen al corromper a la juventud. Se pide para él la pena de muerte".

Ante un Tribunal de 500 jueces y un público de 50.000 personas de toda la Hélade, el curtidor Anito acusa a Sócrates.

"El arconte basileo emplazó a acusador y acusado. Ambos juraron decir la verdad, pidiendo que, de no decirlo, los dioses les castigarán terriblemente en unión de sus familias.

—Odio a Sócrates. Mi padre le odió. Mis hijos le odiarán—. Así como un toque de clarín, comenzó el ataque—. "Sócrates corrompe a la juventud, corrompe a la ciudad. Falsifica la religión. No cree en los dioses... ¡La muerte para el enemigo de Palas Atena!".

—Sócrates debió escaparse —confesó (Anito) para asombro de todos—. ¿Qué nos importa su cuerpo decrépito? Es su espíritu el que tiene que ser eliminado.

Al oir esto, Sócrates se incorporó. Asintió con la cabeza. Sí, era el espíritu lo que estaba en juego, no cien kilos de carne...

—¿Quiénes son mis acusadores? ¿Anito y sus secuaces?... Sin duda son muy peligrosos. Sin embargo, mis verdaderos adversarios son las sombras del pasado. Durante veinticinco años os han estado diciendo que había un tal Sócrates, un sofista, que trataba de asuntos del cielo y del infierno y que convertía en buenas las malas causas. Esas gentes, joh atenienses!, son las que han extendido esos rumores, esas gentes son mis verdaderos acusadores.

En consecuencia, en el poco tiempo que tengo para hablar he de procurar destruir la falsa imagen que de mí habéis formado en el curso de veinticinco años. Todos vosotros habéis visto una comedia de Aristófanes, en la que un tal Sócrates aparece jactándose de poder volar y diciendo otras muchas insensateces de las que yo nada sé...

No es menos mentira que yo me dedique a la educación de los jóvenes y haga dinero con ello. Claro está que alguno preguntará: ¿Cuál es entonces tu oficio?

—¡Sí! ¡Eso es lo que queremos saber! ¿Qué haces en todo el día, vamos a ver? Los quinientos jurados salieron de sus casillas. Sócrates acababa de hacer la misma pregunta que todos se habían hecho desde hace cincuenta años.

—Os lo diré. He ganado la reputación que tengo por cierta clase de sabiduría. Por una sabiduría sencilla y humana.

—¡El hombre no vive de sabiduría! —in-

terrumpió el jurado.

Era la voz íntima de quinientos jurados artesanos y comerciantes. Apenas podían vivir con sus talleres y negocios. No se dejarían engañar; nadie se burlaría de ellos. Estaban furiosos.

—¡No alborotéis tanto, hombres de Atenas! Hablaré con mayor claridad en seguida. ¿Os acordáis de Querefón? Fue un buen demócrata. Cayó luchando contra la tiranía... Querefón fue amigo mío desde la infancia. Ya recordáis qué impetuoso era en todo. Entre otras cosas, tuvo el tesón de ir en peregrinación a Delfos para preguntar a la pitonisa si había alguien más sabio que yo. Y la pitonisa dijo que no había nadie más sabio que yo... ¿Qué quería decir la divinidad con aquella manifestación? ¿Quería simplemente ponerme a prueba?

Entonces comprendí al Apolo de Delfos. Quería decir que la sabiduría humana carecía de valor. —Nunca habló hombre alguno con fe tan profunda como Sócrates, el ateo y sacrílego—. Por ejemplo, me toma a mí y usa mi nombre para decir: Entre vosotros, joh hombres!, es el más sabio aquel que, como Sócrates, se da cuenta de que no sabe nada. Por analizar esto de acuerdo con las

directrices divinas, por sondearlo, por tratar de confirmarlo, ayudo al Dios. Mi oficio es servirle y, a causa de este oficio, no he ténido nunca tiempo de dedicarme a los asuntos de la ciudad o a mis deberes domésticos. A causa de este servicio divino he vivido siempre en la mayor pobreza...

Los jóvenes me siguen, aquellos que disponen de mayores ocios, los hijos de los más ricos ciudadanos de Atenas.

Los ojos bizcos de Sócrates miraron hacia el grupo de amigos que se habían sentado juntos en los bancos de piedra. Llegó hasta él una ola de gratitud, de estímulo, de adhesión afectuosa:

'¡Estamos contigo! ¡Caeremos contigo!". Sócrates no estaba completamente desamparado. En los bancos de piedra donde la multitud se apiñaba se habían agrupado sus amigos. Critón, el viejo vecino, se apoyaba en el brazo de su hijo Cristóbolo. La gota hacia doloroso cualquier movimiento, pero, de todos modos, era preciso arrastrarse hasta allí. Tal vez el calor del afecto de un sencillo corazón amigo hiciera algún bien. El hermoso Platón y su hermano Adimanto miraban derechamente, sin decir una palabra. La apasionada juventud, Apolodoro, Hermógenes —el miembro mendigo de una familia de millonarios—, Tipónico, Antístenes, Aristipo, Eantador, todos trataban de ocultar su febril excitación con charlas intrascendentes sobre temas filosóficos. Los admiradores de

Sócrates habían venido desde todas partes de la Hélade. Allí estaban Fedo de Elis, Euolides de Megara. Allí estaban los hermanos Simmias y Cebes de Tebas, con el aspecto de típicos provincianos toscos y sin cultura, pero decididos a dedicar su entera y no despreciable fortuna a la liberación de Sócrates...

—Mis amigos han seguido mi ejemplo. Han continuado mi análisis del hombre y, como es natural, han creado resentimientos a su alrededor. Del círculo de los convictos de vanidad o engreimiento, mis nuevos acusadores se levantan para decir: Sócrates investiga las cosas del cielo y del infierno. Hace verdad de la mentira. No cree en los dioses. Corrompe a la juventud. De ese círculo vienen Meleto, Licón y Anito...

Sé que preferiríais absolverme, a condición de que me callara y cesara de aburrir a mis conciudadanos. Pero debo afirmaros que no me es posible aceptar esta condición. Tal vez el dios me ha puesto sobre la ciudad como a un tábano sobre un gran caballo inclinado a la pereza a causa de su tamaño precisamente. Si tal es mi misión, no puedo abandonarla. Yo os despierto de vuestro sueño. Desde luego, un hombre arrancado de su sueño golpea resentido a quien le despertó y, por ello, es muy posible que sigáis a Anito y me condenéis a muerte. Para justificaros, preguntaréis por qué ando siempre sirviendo, aconsejando y ayudando al individuo y, en cambio, nunca aparezco en las asambleas y aconsejo al Estado. Sabed, por tanto. que la voz divina me advirtió continuamente que no hiciera tal, desde los tiempos de mi adolescencia. Me hubiérais dado muerte hace ya mucho tiempo, si me hubiese ocupado

de los asuntos del Estado, y esto no hubiera reportado bien alguno ni para mí ni para vonotros. Después del juicio de Arginusas, im hubiera agradado matarme y, durante la illiotadura, estuve muy cerca de la muerte. Inl fue mi experiencia de la política. ¿Decís que he apartado de la política a los jóvenes do vuestra ciudad? ¿Los acusadores dicen que he corrompido a la juventud? ¿Por qué no ne levanta a pedirme cuentas el padre de alguno de mis jóvenes amigos? Todos están aquí. Critón, el padre de Cristóbolo; Lisanins, el padre de Esquines; Antifón, el padre de Epigenes... ¡Levantáos, uno a uno o todon a la vez, si tenéis alguna queja que formular!

¡Muy bien! ¡Muy bien! El doctor Lisias se frotaba las manos. Aquí estaba la apelación directa; aquí estaba el aspecto sencillo y humano de un discurso, que en los demás, resultaba muy pesado; aquí había una acción directa sobre los corazones de los jurados. Blahora apareciese Jantipa deshecha en lágrimas, con los tres muchachos gritando "¡Padre!", "¡Padre!", la victoria estaba lograda.

Pero en este momento preciso, Sócrates tiró la victoria por la borda. Sócrates desafió al jurado, cuando éste se había colocado en actitud comprensiva y conciliadora.

—En casos mucho más fáciles que el presente, los acusados han Ilorado e implorado para ablandar a los jurados. Han traído a los estrados a la mujer, a los hijos, a amigos y parientes. Se han rebajado y os han rebajado. Yo no haré tal. Y sé que voy a herir la

vanidad de muchos de vosotros y que algunos de vosotros, por resentimiento, pronunciaréis un veredicto en contra mía... No es por engreímiento o desdén por lo que no quiero agobiaros con el espectáculo del llanto de mis hijos. Es por respeto a mí mismo y a vosotros. Independientemente de que tema o no a la muerte, independientemente de que se me considere sabio con justicia o sin ella, es una vergüenza para la ciudad el modo en que las gentes se comportan para salvar sus vidas, como si obtuviesen la inmortalidad al no ser ejecutadas. Es algo deshonroso. Además, no es justo suplicar a los jueces. Vosotros queréis enteraros y convenceros; para eso estáis aquí. Habéis jurado hacer justicia de acuerdo con las leyes, no dispensar favores. Si os suplicase, trataría de haceros faltar a vuestro juramento y, en tal caso, os estaría enseñando a no respetar a los dioses. Y yo creo en los dioses, digan lo que digan mis acusadores. Por eso, dejo a la divinidad y a vosotros la decisión de lo que más me convenga y os convenga.

—¡Doscientos ochenta votos por la condena contra doscientos veinte votos por la absolución! —anunció el arconte basileo, una vez computada la votación.

—Estoy asombrado, hombres de Atenas, de que no haya sido más numerosa la mayoría que me ha reconocido culpable —comenzó Sócrates. Su voz era clara y tranquila—. No guardaré rencor por lo que ha sucedido. . . . El acusador pide la pena de muerte. ¿Qué propuesta haré yo? Desde luego, la del castigo que a mi parecer merezco. ¿Qué merez-

no por no haber vivido cómodamente, por no haborme ocupado del bienestar ni de las riquezas, por no haber ambicionado cargos ni honores, por no haber tenido otro objetivo que haceros mejores y más razonables? Creo que algo que sea adecuado para mi persona. Y ¿qué puede ser adecuado para un hombre a la vez pobre y bienhechor? ¡Comer diariamente en el Pritáneo! Tal es mi propuesta... Probablemente, pensáis que hablo así por engreimiento. No hay nada de eso. -No, verdaderamente no era engreimiento. Era un orgulloso y libre adiós a la vida—. Se trata senallamente de que no quiero ser injusto conmigo cuando he tratado siempre de no serlo con nadie. Y hubiera sido injusto conmigo, si hubiese hablado como si mereciese un castigo. No sé si la muerte es un bien o un mal. Pero ¿voy a proponer la prisión, donde sería tratado peor que un esclavo, sin otro motivo que el de prolongar un poco mi vida? Esto no sería justo. ¿El destierro? ¿Emiurar a mi edad y andar de ciudad en ciudad, plempre en movimiento? En todas partes, los hijos me escucharían y, en todas partes, los padres me pondrían a la puerta, pues, como vols, ni en mi propia patria me soportan. De todos modos, me sería imposible permanecer callado e inactivo en el sitio en que ontuviera. Si me retirase de su servicio, traiclonaría a la divinidad. Mi servicio no ha terminado.

En aquel momento, tuvo Sócrates una sennación que trató en vano de explicar hasta au último suspiro. ¿Le quedaba aún algún denación de vivir? ¿Ahora, cuando miraba cara a para a la muerte? ¿Sentía aún el atractivo de los baños matutinos en el pozo, de las injurias de Jantipa, de las interminables conversaciones filosóficas con sus amigos, de la permanente delicia de oir los latidos del propio corazón? ¿Era sólo, en verdad, que no quería abandonar el campo de batalla en que la divinidad le había colocado?

Sócrates llegó a una transacción.

—Si poseyese fortuna, propondría el pago de una fuerte multa. La pérdida de dinero no me afectaría. Pero no soy rico y sólo puedo proponer lo que puedo pagar. Tal vez pudiera pagar una mina. Es esto lo que propongo como castigo.

"¡Dos minas... tres... cinco... veinte... treinta...!", gritaron sus amigos con entusiasmo. Reunirían entre ellos todo el dinero necesario. Presentarían todas las garantías exigibles. Les brillaron los ejos y se colorearon sus mejillas.

No, la vida era algo más que una mera enfermedad. Valía la pena de vivir, cuando se tenía amigos.

—Entonces, propongo una multa de treinta minas y estos hombres que véis aquí constituirán mi garantía.

Demasiado tarde.

Los sarcasmos de Sócrates aún resonaban en los oídos de los jueces. ¿Quería que le sirvieran la comida en el Pritáneo? ¿Quería beber vino de Creta todos los días? ¿Qué es lo que el acusador Licón había dicho? El jugo de la cicuta también tenía un sabor agradable.

Los jurados sacaron sus tablillas de cera. Una raya larga significaba la absolución. Una myn corta significaba la muerte. Trescientos mannta jurados grabaron en la cera rayas Había entre ellos ochenta que habían volado a favor de Sócrates en la primera votación.

En el tumulto que siguió, nadie pudo oir In que el arconte basileo anunciaba. Sólo vieron que el heraldo bajaba lentamente su baculo sobre la cabeza del hombre condenado, Pero, a continuación, oyeron la voz de Sóoratos que les increpaba por última vez:

-Sólo por ganar, muy poco tiempo, habols conseguido, joh atenienses!, una triste colebridad. Si hubiéseis esperado un poco. vuestros deseos se hubieran cumplido por sí mismos. Porque, evidentemente, os dais quenta de mi avanzada edad y de lo cerca que estoy de la muerte. Os dejo como convicto de pena de muerte. Pero mis acusadores son reos de lesa verdad. Esto me reconforta en mi sentencia. Tal vez esto tenía que llegar y esté bien que así sea.

Los Once avanzaron hacia Sócrates. Hicieron sonar las cadenas.

Se volvió hacia los Once.

-Ya sé que es hora de marchar. Yo a la muerte: vosotros -con una última mirada abrazó a toda la ciudad de Atenas—, a continuar viviendo. A quien corresponde el mejor destino, es cosa que nadie sabe, salvo la divinidad! . . .

—¡Dios cuida de nosotros. Somos propiedad suya! Sólo cuando Dios lo considere necesario, debe un hombre morir.

El Feo se sintió ultrajado. El Feo era un hombre entrecano que se sentó en un rincón... Era el verdugo y, al mismo tiempo, el médico de la prisión. Tenía que mezclar el veneno, el conium, extracto de jugo de la cicuta, con mucha parsimonia. Una dosis costaba doce dracmas. Si el condenado hablaba mucho, podía acalorarse y el veneno no surtiría su efecto. Entonces, tendría que administrarlo dos y hasta tres veces. Y era muy dudoso que el Estado pagara los doce dracmas dos o tres veces. Por otra parte, no cabía duda de que aquel andrajoso delincuente no poseía dinero. Por eso, el Feo formuló una observación muy comprensible a Critón, que parecía el más razonable del grupo. Critón se la trasmitió a Sócrates.

—Que no tenga miedo. Beberé la copa dos o tres veces, si es necesario. —Sería algo muy sencillo. Al fin y al cabo, era la muerte lo que buscaba el filósofo—. Durante toda la vida, nos encaminamos a este destino. ¿Vamos a retroceder, cuando por fin llegamos?

Mientras nuestra alma permanezca unida al cuerpo, no podremos obtener lo que en realidad deseamos, que es la verdad. El cuerpo nos distrae de mil maneras distintas. Nos llena con las ansias del amor y del hambre; nos engaña y crea en nosotros imágenes infantiles. A causa del cuerpo, no acabamos nunca de ser razonables. Todas las guerras, por ejemplo, tienen su origen en la posesión de dinero o de bienes. Y dinero y bienes sólo necesita el cuerpo...

El verdugo presentó la copa de cicuta.

La mano de Sócrates no tembló. Todos a su alrededor quedaron asombrados de la firmeza con que agarró la copa. No hubo el menor cambio de color o de expresión en su rostro...

-¿Puedo derramar una libación? -inte-

rrogó—. Fue su última pregunta.

—Desgraciadamente, no —respondió el Feo—. Ponemos la cantidad de veneno estrictamente necesaria.

—Pero puedo rogar para que el viaje sea feliz. Esto sí puede hacerse. —Estaba animoso y tranquilo cuando se llevó la copa a los labios y bebió...

En la habitación todos lloraban. El llanto

de los hombres es algo muy diferente.

Sócrates, contra su costumbre, increpó a

sus amigos:

—¿Habéis perdido la vergüenza, extrañas criaturas? ¿Estáis Ilorando? ¡Si es por esto que alejamos a las mujeres! ¡Para evitarnos oscenas de este género! Siempre he oído que debe haber... un reverente silencio cuando alguien se está muriendo.

Todo el mundo contuvo sus lágrimas. Cuando los hombres callan, el silencio tiene una profunda significación.

El Feo se aproximó al lecho. Presionó los callosos pies planos de Sócrates. Lo hizo con fuerza, con expertas manos.

-¿Sientes esto?

—No. —respondió el moribundo con serenidad.

—¿Y esto? —preguntó el Feo a continuación, presionando los helados muslos.

—Tampoco.

Pero los brazos todavía se movían. Con un enorme y doloroso esfuerzo, Sócrates se

cubrió el rostro. Era conveniente hacer aquello en el momento en que la muerte llegaba.

Pero, de pronto, apartó la manta con que había cubierto su cabeza. Tenía algo más que decir. No podía dejar de hablar.

-No os olvidéis de que debemos un ga-

llo a Esculapio: ¡Ofrendadlo!

Había que hacer un sacrificio de acción de gracias al dios de la salud, por haber librado a otro mortal de la fiebre que llaman vida. Sócrates murió con aquella obediencia a la ley en sus labios.

—En cuanto el veneno llegue al corazón, habrá terminado todo, —aseguró el Feo a los

amigos.

—¡Sócrates! ¡Sócrates! ¡Sócrates! —lloró el viejo Critón—. Tal vez tienes algo más que decirnos. ¡Dinos algo!

No hubo respuesta.

El deforme y desmañado cuerpo se crispó. Después, cayó de espaldas. Critón se inclinó sobre el cadáver. Cerró sus ojos. Y tuvo, además que cerrar su boca"¹.

La diosa razón

"...Por doquier estaban en anarquía los instintos; por doquier se estaba a dos pasos del exceso; el monstrum in animo era el pe-

ligro general.

Los instintos quieren dárselas de tirano; hay que inventar un contratirano que sea más fuerte que ellos...". Cuando aquel fisónomo reveló a Sócrates que era un foco de todos los malos apetitos, Sócrates pronunció pala-

bras que proporcionan la clave de su ser. "Es cierto —dijo—, pero logro dominarlos to-

...Se está en la necesidad de hacer de la diosa-razón un tirano, como ocurrió en el caso de Sócrates... En aquel entonces se adivinaba la racionalidad como salvadora; ni Sócrates ni sus "enfermos" estaban en libertad de ser o no racionales; la racionalidad era para ellos su último recurso. El fanatismo con que a la sazón todo el pensamiento griego se abalanzaba sobre ella revela un apremio; se estaba en peligro, colocado ante la alternativa de sucumbir o ser absurdamente racional...

—Razón igual a virtud igual a felicidad quiere decir simplemente: hay que imitar el ejemplo de Sócrates y establecer frente a los apetitos tenebrosos una claridad permanente: la claridad de la razón. Hay que ser cuerdo, claro, lúcido a toda costa; toda transigencia con los instintos, con lo inconsciente, hunde...

Sócrates parecía un médico, un salvador. ¿Es necesario señalar el error de su fe en la "racionalidad" a toda costa?

La claridad más extrema, la racionalidad a ultranza, la vida clara, fría, cautelosa, consciente, carente de instinto, en oposición a los instintos, era a su vez una enfermedad, una diferente, en modo alguno un retorno a la "virtud", a la "salud", a la felicidad... Mientras ascienda la vida, la felicidad se identifica con el instinto.

¿Comprendería esto él mismo, el más listo de todos los que han practicado jamás el engaño de sí mismo? ¿Se lo confesaría, por último, en la sabiduría del valor con que enfrentó la muerte?... Sócrates quería morir: no fue Atenas, sino él mismo quien se condenó a beber la cicutà; obligó a Atenas a condenarlo a bebérsela... "Sócrates no es un médico —murmuró— únicamente la muerte es un médico... Sócrates mismo sólo ha estado enfermo durante largo tiempo..."².

SOCRATES, MIENTE

"Nada hay tan raro entre moralistas y santos como la probidad; tal vez afirmen lo contrario y es posible que hasta lo crean. Pues, cuando creer es más útil, eficaz y convincente que fingir de modo consciente... el fingimiento por instinto, no tarda en tornarse inocencia: tesis capital para la comprensión de los grandes santos. También en el caso de los filósofos, tipo diferente de santos; es un gaie" del oficio eso de admitir solamente determinadas verdades, esto es. aquellas en base a las cuales su oficio cuenta con la sanción pública; en el lenquaie de Kant: verdades de la razón práctica. Saben lo que deben demostrar; en esto son gente práctica; el acuerdo sobre "las verdades" es el signo por el cual se reconocen.

"¡No mentirás!" significa, en definitiva: cuidado, señor filósofo, con decir la

verdad"3.

"—A menos —replicó Sócrates— que de la verdad, como de la belleza se pue-

da hacer un uso desdichado, o un uso honrado. La mujer que vende su belleza es una prostituta. El que vende su saber es, del mismo modo, un... sofista" (mentiroso, rufián)4.

"Jantipa, tras su ataque verbal, después de descargar sus viarazas levantó el balde de agua, y lanzó todo el contenido a Sócrates, quien de cabeza a pies, quedó empapado del agua amarillenta y maloliente del pozo... Ante el último grito de Jantipa que dijo: "Ayúdame a llevar la colada a la casa, si no eres capaz de algo más útil. Ayúdame a ganar el pan para mí y mis pequeños. ¿O es que te asusta el agua?

—Mi esposa está lanzando rayos y centellas. Igual que Zeus. Y, como las de Zeus, las tormentas de mi esposa terminan en un fuerte chaparrón. —Dicho esto, tomó a Jantipa del brazo. A un mismo paso se encaminaron a su casa de los suburbios.

—¡Canijo! ¡Faldero! ¡Gallina! —Todos los presentes le insultaron.

La pareja ya estaba lejos... ¡Zeus, Apolo y todo el Olimpo! ¡Con qué ganas reía Sócrates!"⁵.

Sócrates se ríe de los dioses. Sócrates no cree en los dioses.

Sócrates miente, cuando dice: Dios es el amo del hombre. El hombre es la propiedad de Dios.

Sócrates miente acerca de la razón; acerna de la verdad y acerca de la libertad. La verdad de Sócrates, no es de este mundo de los hombres. Sócrates afirma:

> "Mientras nuestra alma permanezca unida al cuerpo, no podremos obtener lo que en realidad deseamos, que es la verdad".

El hombre tiene que morir para que su alma se desprenda de su cuerpo y colme su deseo de conocer la verdad. La verdad es un don de la divinidad. Y la divinidad es quien le revela a Sócrates, por medio de su "demonio" la verdad, algún retazo o sombra de la verdad.

Sócrates, tiene plena conciencia del poder de su pensamiento, de la fuerza incontrastable de su genio. Sócrates no ignora el peso y el volumen de su inteligencia. De rodillas toda la sociedad de Atenas le obedece. Por eso, Sócrates vive sin trabajar y hace lo que quiere, lo que debe y lo que no debe. Sobre Sócrates no hay ley ni autoridad. Sócrates, a carcajadas se ríe de los dioses y de los hombres. Dioses y hombres se hallan a disposición de Sócrates.

Sócrates construye a los hombres de Atenas y a los dioses del Olimpo. De la cabeza, del corazón y de las manos de Sócrates sale Occidente: un mundo de esclavos y asesinos...

Toda la fauna filosófica, religiosa y revolucionaria de Occidente: Platón, Aristóteles... Diopeites y Cleón de la Hélade; Marco Antonio, Catón, Séneca, Cicerón, la casta sacerdotal y los Spartaco del Imperio de los Césares, Roma; Descartes, Kant, Hegel, los Papas del Vaticano católico, los Erasmo y los Lutero, los Marx; los Lenin, los Mao, los Che... y... los Sartre, son nada más que nombra y eco: gesto y mímica del filósofo mendigo.

Sócrates no trabaja para vivir; pero come; y tiene techo y lecho; y tiene esposa, hijos y esclavos: Sócrates mastica a doble carrillo, en los grandes banquetes opíparos manlares, y bebe cantidades de vino de Creta, y

ne proclama la virtud, la virtud andando.

Sócrates, miente al decir que él es la virtud. Porque él es como cualquier ateniense: un esclavista anclado de rodillas ante el Becerro de Oro. Sócrates miente como filósolo, cuando afirma: "la verdad" está en el seno de los dioses.

La verdad de Sócrates es una mentira, pura mentira. Y es más; y es lo peor: la mentira de Sócrates, es un crimen de leso-pennamiento, porque el pensamiento de Sócrates ha llègado a la Bomba Atómica, que matará a la vida del planeta Tierra.

SOCRATES, ESCLAVO

Sócrates es un impostor, un hipócrita. El mabe que no hay ni Olimpo ni dioses; que nobre su cerebro, sobre su pensamiento no hay otro. Y, sin embargo, de rodillas admi-10, acepta y practica la esclavitud de pensamiento. De rodillas se somete a la voluntad de Zeus y los demás dioses del Olimpo. Por qué? Porque tiene que edificar una sooledad de esclavos y asesinos, tiene que construir Occidente.

Sócrates como esclavo no piensa sino lo que piensa su amo. Y no hace sino lo que manda y ordena su amo. Sócrates no piensa sino lo que Dios piensa. El pensamiento de Sócrates es un pensamiento teológico; por donde se tome y se mire el pensamiento de Sócrates es pensamiento teológico. Y el pensamiento teológico es pensamiento esclavo. La esclavitud de pensamiento aplasta a Sócrates como a un sapo.

Sócrates clama: la "libertad es interior". Leyenda con que Sócrates ha instituido la horrenda y nefasta escolástica de todos los tiempos. Escolástica que en la edad media

cristiana, llega a esto:

"...Por espacio de cuatro siglos se puso a contribución la inteligencia de los escolásticos discutiendo sobre cuestiones futilísimas y se perdió en un verdadero baratillo de fórmulas que no abrieron horizonte alguno al espíritu humano. Durante siglos se estuvo discutiendo acerca de cuántas almas podrían caber en la punta de una aguja; de cómo podrían los ángeles ir de vientre; de cómo Jesucristo habría realizado su obra de la Redención si hubiese venido al mundo en forma de calabaza, de irracional o de muier: si un ratón, en caso de comerse una hostia consagrada, consumía el cuerpo de Cristo, y qué consecuencias podría ello tener. Estas y un sinfín de cuestiones análogas ocuparon durante siglos la inteligencia de los teólogos, y sus sutiles soluciones se tomaron por demostraciones de la mayor erudición"6.

Libertad interior, es el albedrío, el libre albedrío de la nebulosa escolástica, que en la edad media de la era cristiana, llegó a su mayor auge en la reyerta, la quema y el asesinato de brujas y frailes de todo pelaje.

Para Sócrates, la libertad es una libertad interior. No existe otra. Cuando el fisónomo le enrostra a Sócrates de que él es el foco de todos los apetitos y de todas las pasio-

nes. Sócrates contesta:

"Es cierto; pero he logrado dominar todos los apetitos y todas las pasiones".

Convenido que fue honesto en su respuesta. Sócrates domina la materia, la carne. Pero Sócrates no es materia ni carne. Ya lo dijo Anito:

"No interesan esos 100 kilos de carne; lo que interesa es el espíritu, el pensamiento de Sócrates".

Sócrates es pensamiento; no es carne. Y es aquí donde radica la cuestión del problema de la libertad de pensamiento en Sócrates

La libertad de pensamiento sólo se concibe cuando el cerebro no tiene amo, ni sagrado ni profano. El pensamiento de Sócrates sale de Dios y acaba en Dios. El pensamiento de Sócrates es pensamiento teológico. Por tanto, la esclavitud de pensamiento en Sócrates es una realidad de piedra de toque. Sócrates es un esclavo de pensamiento. Y como el hombre no es más que su pensamiento, Sócrates es esclavo y piensa, cree y hace todas las cosas que hacen los esclavos.

SOCRATES, ASESINO

Sócrates no es sólo palabra, es acto; no es sólo dialéctica, es hecho real, objetividad concreta. Lo que dicen sus gruesos labios, hacen sus manazas de oso.

Cuando perora:

"Hay que matar, hay que asesinar a los enemigos de Atenas". Sócrates mata, Sócrates asesina a los hombres que no son atenienses.

Como patriota, soldado valiente, combatiente temerario en las guerras de Atenas, Sócrates asesina a los enemigos de su patria.

Gracias a la traición de Alcibíades, el mejor de sus discípulos.

"...y el favorito de Sócrates, el 1º de septiembre del 413, la orgullosa flota ateniense quedó aniquilada, el ejército disperso... las mujeres quedaron ciegas de tanto llorar. La ciudad se ahogaba en el dolor... Alcibíades, el intrigante, vendió Esparta a Persia. Por tercera vez, cambió de máscara y carácter, ahora usaba una larga barba de bárbaro v se encenegaba en los placeres de la cocina oriental... Tisafernes, el sátrapa persa de Sardis quedó tan encantado con su nuevo consejero que le nombró ministro... lo que no impidió que, más tarde, hiciera asesinar secretamente a su estimado amigo, al gran traidor Alcibíades"7.

Es más. Sócrates obliga a los 500 jurados a que lo maten. No es Atenas quien mata a Sócrates. Es Sócrates quien mata a la "decrépita" materia de "100 kilos de carne". En numa: es Sócrates quien asesina a Sócrates; a Sócrates de "carne y hueso".

Pero, Sócrates no es "100 kilos de carno"; Sócrates es espíritu, Sócrates es pennamiento. Y este pensamiento de Sócrates, pensamiento asesino.

Sócrates miente, esclaviza y asesina. Sócrates es mentira y crimen. Sócrates es un delincuente de lesa humanidad y lesa vida.

Sócrates es Occidente, es Europa, es la Comunidad Socrática. Y Occidente, Europa, Comunidad Socrática, es un mundo de esclavos y asesinos.

FILOSOFIA, RELIGION Y REVOLUCION

La cicuta no mató el pensamiento de Sócrates. Por eso, de Sócrates a Sartre, de Diopeites al Papa Juan Pablo II y al Ayatollah Khomeini, y de Cleón a Lenin, el pensamiento de Sócrates, rige como ley suprema y absoluta el cerebro de los hombres de toda la Tierra.

Desde 399 a. de C. hasta nuestros días, 1980 de nuestra era, la sociedad, es decir Occidente, piensa, piensa el pensamiento de Sócrates.

Como el hombre es pensamiento, los hombres, la sociedad edificada por Sócrates, esclaviza a Sócrates y asesina a Sócrates. La comunidad socrática, Occidente es un mundo de esclavos y asesinos.

El pensamiento socrático es la arcilla, el ladrillo y el edificio de Occidente.

La filosofía, la religión y la revolución de Occidente, salen de la cabeza, del cerebro, del pensamiento de Sócrates.

Porque filosofía, religión y revolución en esencia y acto son pensamiento. El pensar, el creer y el hacer son la manera y la forma de ser del hombre. No hay ser humano que para existir no piense primero. El hombre para vivir primero piensa, luego, cree; luego hace.

Pienso, luego soy. Pienso, luego creo. Pienso, luego hago.

En el cerebro de Sócrates se anidó esta idea: "Dios es pensamiento del pensamiento". De Sócrates pasó a Platón. De Platón pasó a Aristóteles. Y el estagirita escribió en letras de molde el apotegma socrático: "Dios es pensamiento del pensamiento". Antes que Aristóteles escribiera sobre el pergamino, los belfos de Sócrates y los lascivos labios de Platón, dijeron una y mil veces: "Dios es pensamiento del pensamiento".

Como del vientre de la madre Tierra sale la vida, sale el hombre, así, así del cerebro de Sócrates salen: la filosofía, la religión y la revolución.

Filosofía

"En el mundo, tal como conocemos, nada hay que se pueda valorar, aparte de los seres humanos.

La verdad impersonal no humana es una quimera.

Los filósofos son demasiado estúpidos, para entender semejante cosa".

Bertrand Russell

"La realidad, el Ser, la Existencia, no serían tales si la conciencia y su modo Supremo les faltara. Ningún concepto de la Realidad que excluya el ser del hombre y la conciencia humana y su forma más alta, la filosofía, es un concepto adecuado de la Realidad. La Filosofía es momento de la Realidad. y como el Todo está presente en cada uno de sus momentos, el Todo es parte de la parte, la totalidad del ser está en el filosofar, en el saber. Pero, además, la filosofía como parte es el Todo de la Realidad como teoría. y la teoría es parte de la realidad como praxis, como hacer a través del cual el Ser se hace a sí mismo. Así la teoría es momento de la praxis real y la praxis real es el momento de la teoría... "8

"El filósofo no muere; y no podemos los que venimos después no ser él. Son ya el pensar mismo; no se puede pensar sin ellos. Nosotros no hacemos sino que recibimos, nos asimilamos o somos ya lo que ellos llegaron a ser y hacemos, tornamos a hacer, repetimos en una situación, en la actualidad, lo que ellos hicieron en la suya.

Lo que se repite siempre de modo distinto es la forma de ser del Ser, de vivir, del pensar y del hacer.

La humanidad es el mismo hombre que

siempre piensa y actúa.

Adonde en verdad volvemos es a nosotros mismos. Pero este nosotros no somos sólo nosotros, como meros individuos ni siquiera como esta determinada comunidad en la que somos y que es en nosotros, sino además y sobre todo esa comunidad sin fronteras, ese Ser que nos hace y que nosotros como individuos y comunidades hacemos. Es él, es decir nosotros, quien está aquí y ahora. Ese instante es un instante del Ser eterno que entrañablemente somos. A este Ser es adonde siempre volvemos. No podemos ser sin él pues sólo él es, pero él no puede ser a su vez sin nosotros. Somos una causa de que Dios exista".

"Pensamiento, hecho y acto. Pensamiento es pensar, "hecho es lo que está hecho. Pero esto que está hecho ha sido hecho, fue un

acto de alguien.

...En Grecia lo Absoluto se revela bajo la especie del arte predominantemente; en la cultura occidental cristiana bajo la forma de la religión. Ahora, en los tiempos que ahora nacen — "nadie puede ignorar que vivimos en tiempo de revolución" — bajo la forma del "saber absoluto", de la filosofía...

La vida no ha creado otra forma después de la humana... la forma humana es un micro-cosmos..., es todo lo que hace posible que el hombre sea capaz de pensar...

Toda filosofía es filosofía del tiempo presente. Y en él está el pasado. Y está tambien el futuro, habrá de ser, si no se quiere decir profética, anticipadora, enunciadora de me futuro... orientación para la praxis creadora de la existencia, de la forma de la existencia, o mejor de la forma de la convivencia o sea de la comunidad...

"El presente —dice Hegel— tiene un fuerte derecho porque es el único momento del tiempo que en verdad es". En efecto, el panado ha sido y el futuro todavía no es.

El Ser se hace... El ser es hacer y sólo esto... El Ser se hace en la conciencia humana. El Ser como conciencia de sí, es el Hombre. Pero el Hombre es Comunidad humana: "un Yo que es un Nosotros, un Nosotros que es un Yo". La conciencia de sí aparece en el afrontamiento de la conciencia con los otros entes y en particular con las otras conciencias. En este operar del ser, el ser mismo, el verbo, la existencia, la acción, se torna habla, lenguaje; el Logos se vuelve diálogo y pensar, un hacer; el Ser es un hacer, para cuestionar, a través de quehaceres con las cosas y los seres humanos...

Un filosofar que es sabiduría... un modo de pensar y de existir (o vivir) el pensar; de pedir cuentas y rendir cuentas y rendirse cuentas y darse cabal cuenta de las cuentas pedidas y rendidas a los demás y a uno mismo y al Dios que nos hace y que hacemos..."

"...Todo cuanto los filósofos han venido manipulando desde hace milenios eran momias conceptuales; ninguna realidad salía viva de sus manos. Matan y disecan esos idólatras de los conceptos cuanto adoran; cons-

tituyen un peligro mortal para todo lo adorado. La muerte, la mudanza y la vejez, no menos que la reproducción y el crecimiento. son para ellos objeciones y aun refutaciones. Lo que es, no deviene; lo que deviene, no es... Pues bien, todos ellos creen, incluso con desesperación, en el Ser. Mas como no lo aprehenden, buscan razones que expliquen por qué les es escamoteado. "El que no percibamos el Ser debe obedecer a una ficción, a un engaño: ¿dónde está el engañador?". "¡Ya hemos dado con él!", exclaman contentos. "¡Es la sensualidad! Los sentidos, que también, por lo demás son tan inmorales. nos engañan sobre el mundo verdadero. Moraleja: hay que emanciparse del engaño de los sentidos, del devenir, de la historia, de la mentira: la historia no es más que fe en los sentidos, en la mentira. Moraleja: Hay que decir no a todo cuanto da crédito a los sentidos, a toda la restante humanidad: todo esto es "vulgo". ¡Hay que ser filósofo, momia: representar el monótono-teísmo con una mímica de sepulturero! ¡Y repudiar, sobre todo, el cuerpo, esa deplorable idea fija de los sentidos! ¡Plagado de todas las faltas de la lógica, refutado: más aún: imposible, aunque tenga la osadía de pretender ser una cosa real!..."10.

Heligión

"Prometeo formó al hombre del limo de la Tierra y con el fuego que robó del cielo animó la estatua de arcilla"."

"El hombre creó a Dios a su propia imauon. Los dioses de Grecia eran enamoradi-708, corrompidos y pendencieros. Con ellos, ora posible transigir y regatear. El tierno saorificio de una doncella les propiciaba mucho más que las intercesiones de los sacerdotes de luengas barbas albas. Sus días eran ombrollos v sus noches adulterios. Los risibles deslices de Zeus y los histéricos accenos de celos de Hera son famosos. El bello Hermes mantenía relaciones muy estrechas con el gremio de los ladrones. En Corinto, la ciudad conocida mucho más allá de la Hélade por su vida nocturna, Afrodita tenía dedicada una casa de adoración, donde en nombre de su divina patrona, un millar de hierodulai, especie de prostitutas del templo, sacaban alegremente a los mercaderes viajeros los beneficios obtenidos en las jornadas de negocios"12.

"Jehová formó al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz aliento de vida, y fue el hombre un ser viviente... Creó al hombre a su imagen y le dijo: "Deberás temer a Jehová, tu Dios; deberás servirle y jurar en su nombre. No irás detrás de otros dioses... que Jehová, tu Dios se encuentra dentro de tí y es un Dios celoso; tu debes matar a pedradas a tu hermano hijo de tu madre, a tu hijo o hija, o mujer, o al confi-

dente y amigo de tu corazón, si quieren hacerte servir a dioses extranjeros; que la ira de Jehová, tu Dios, no se encienda contra tí y te destruya, y te expulse de la superficie de la Tierra¹³.

"Mahoma, un camellero expulsó de Jerusalén a Cristo y su Iglesia y, en su avance hacia el Occidente, dejó una estela de pillajes... Hizo el camellero lo que hace esa pastora Juana de Arco. Las voces de él provenían del Angel Gabriel; las de ella le vienen de Santa Catalina y Santa Margarita y del bendito Miguel. El se declaró a sí mismo mensajero de Dios y en nombre de Dios escribía a los reyes de la Tierra. Las cartas de ella a los reyes salen todos los días. No debemos esperar la intercesión de la Madre de Dios, sino de Juana la Doncella. ¿Qué será del mundo cuando la acumulación de sabiduría de conocimientos y de experiencia de la Iglesia, sus concilios de hombres cultos, venerables y piadosos, sean arrojados a los perros por cualquier jornalero o lechero ignorante a guien el diablo pueda hinchar con la monstruosa vanidad de creerse directamente inspirado por el cielo? Sería un mundo de sangre, de furor, de devastación, en el cual cada hombre lucharía por sus propios intereses; a la postre, un mundo hecho pedazos y de regreso a la barbarie. Porque por el momento sólo existen Mahoma y sus títeres, y la Doncella v sus títeres.

...San Pedro fue un pescador, Mahoma un camellero... Juana una pastora..."14.

"¿Qué es bueno? Todo lo que acrecienta en el hombre el sentimiento de poder, la voluntad de poder, el poder mismo. "¿Qué es malo? Todo lo que proviene de la debilidad.

¿Qué es felicidad? La conciencia de que se acrecienta el poder; que queda superada una resistencia.

No contento, sino aumento de poder; no paz, sino guerra; no virtud, sino aptitud.

Los débiles y malogrados deben perecer; tal es el axioma capital de nuestro amor al hombre. Y hasta se les debe ayudar a perecer.

¿Qué es más perjudicial que cualquier vicio? La compasión activa con todos los débiles y malogrados; el cristianismo... el animal doméstico, el hombre-rebaño, el animal enfermo "hombre"; el cristiano...

Se llama al cristianismo la religión de la compasión... Quien se compadece pierde fuerza... El sufrimiento mismo se hace contagioso por obra de la compasión...; la compasión atenta contra la ley de la evolución, que es la ley de la selección..."15.

La Roma de los Césares

"Derrocaban un emperador y elevaban otro al trono, siempre que por uno u otro lado hubiese perspectivas de botín mayor. Cada nueva elección de emperador implicaba un saqueo total del tesoro del Estado, tesoro que debía reponerse después acudiendo a todos los procedimientos posibles. Las provincias, a intervalos cada vez más cortos, eran oprimidas y estrujadas como una esponja, lo cual llevó lentamente al agotamiento absoluto de todas las fuerzas económicas.

A esto se añadía que el capitalismo romano no desarrollaba ninguna actividad productiva, sino que vivía meramente del robo, lo cual no podía menos que acelerar la catástrofe.

Cuanto más avanzaba el Cesarismo por esta peligrosa senda, más aumentaba el número de parásitos que se habían fijado en el cuerpo del pueblo y que se nutrían de su jugo. Hízose tan grande el mal que los Césares hubieron de empeñar sus bienes particulares al fisco o a los usureros para encontrar dinero con qué pagar a los soldados. Marco Aurelio tuvo una vez que sacar a pública subasta sus muebles, incluso los tesoros artísticos de su palacio y los lujosos vestidos de la emperatriz, porque se encontraba en absoluta necesidad de dinero. Otros encontraron más ventajoso guitar de en medio a sus contemporáneos ricos e incorporar los bienes de éstos al Estado. Así Nerón, al saber que la mitad de los territorios de la provincia de Africa estaban en manos de seis latifundistas, los hizo asesinar en seguida para heredarlos...

... Esclavitud por principio. Y mientras que el más envilecido espíritu de esclavitud había castrado completamente a las masas del pueblo, creció sin medida la locura de grandezas de los déspotas de manera que nada ni nadie podía oponerse a sus caprichos. Los más altos dignatarios del Senado romano se postraron muertos de miedo ante los Césares divinizados y aprobaron y decretaron para ellos honores divinos. Un Calígula hizo nombrar a su caballo miembro del

Colegio de sacerdotes; un Heligábalo hizo consul romano al suyo. La bajeza humana toleró semejante degradación.

En esta senda no había resistencia ni firmoza alguna. Roma, en alocado arrebato, habla absorbido los tesoros de todo el mundo. y cuando estuvieron agotados, se quebró todo su poder como un frágil edificio cuya armazón estaba ya corroída por la carcoma. Pueblo semejante no podía esperar la salvación de sí mismo, puesto que había perdido toda voluntad firme y todo impulso independiente. Durante el largo dominio de un sistoma de poder llevado al colmo de la locura al servilismo se había convertido en hábito y la humillación en dogma. La rebelión contra In idea de Roma se presentó en la forma del oristianismo. Pero la Roma agonizante se vengó todavía en su lecho de muerte, puesto que con su hálito emponzoñado contamino aquel movimiento, en el cual el mundo osclavizado veía una nueva esperanza, y lo transformó en Iglesia. Así, sobre el dominio mundial del Estado romano, se desarrolló la Iglesia romana: el cesarismo celebró en el papado su resurrección... "16.

"Los sacerdotes judíos no se detuvieron en el falseamiento de la concepción de Dios y la moral... realizaron ese prodigio de falseamiento cuyo testimonio es buena parte de la Biblia; ...hicieron de él un estúpido mecanismo de salvación basado en el castigo que Jahveh da a los que contra él pecan, y en el premio con que conforta a los que le obedecen... Y la Iglesia ha sido secundada por los filósofos; por toda la evolución de

la filosofía, hasta la más reciente, corre la mentira del "orden moral". ¿Qué significa "orden moral"? Significa que hay de una vez por todas una voluntad de Dios respecto a lo que el hombre debe hacer y debe no hacer; que el grado de obediencia a la voluntad de Dios determina el valor de los individuos y los pueblos; que en los destinos de los individuos y los pueblos manda la voluntad de Dios, castigando y premiando, según el grado de obediencia. La realidad subyacente a tan lamentable mentira es ésta: un tipo humano parásito que sólo prospera a expensas de todas las cosas sanas de la vida, el sacerdote, abusa del nombre de Dios: al estado de cosas donde él, el sacerdote fija el valor de las cosas, le llama "el reino de Dios", y a los medios por los cuales se logra y mantiene tal estado de cosas. "la voluntad de Dios"...

"...Toda la Biblia constituye algo único que no admite comparación. Se está entre judíos: primer punto de vista a considerar para no perder por completo el hilo. Este fingimiento hecho genio en el sentido de la "santificación", no igualado ni remotamente en parte alguna entre los libros y los hombres, esta sofisticación de las palabras y los ademanes como arte, no obedece al azar de algún talento individual, de algún modo de ser excepcional. Requiere esto: raza. En el cristianismo, como arte de mentir santamente, todo el judaísmo, una rigurosísima práctica y técnica judía multisecular, alcanza su plena maestría. El cristiano, esta última ratio de la mentira, es el judío dos veces y aun tres... el cristianismo es capaz de sentirse

antijudío, sin tener conciencia de que es la idiosincrasia judía llevada a su consecuencia ultima...

Los sacerdotes —cristianos— son sutiles y se dan cuenta plena de la objeción que implica el concepto de la convicción, esto es. de la mendacidad fundamental y metódicamente practicada, por conveniente, han hecho suya la habilidad judía de intercalar en este punto los conceptos "Dios", "voluntad de Dios" y "revelación de Dios". Kant adoptó el mismo temperamento, con su imperativo categórico; en esto, su razón se hizo práctica. Cuestiones hay donde no es permitido al hombre decidir sobre la verdad v falsedad; todas las cuestiones supremas, todos los problemas supremos del valor se hallan más allá de la razón humana... Comprender los límites de la razón; he ahí la verdadera Illosofía... ¿Para qué dio Dios al hombre la revelación? ¿Haría Dios algo superfluo? El hombre no es capaz de discernir por sí solo entre el bien y el mal, por esto Dios le enneñó su voluntad... Moraleja: el sacerdote no miente: en las cosas de que hablan los nacerdotes no se plantea la cuestión de lo "verdadero" y lo "falso"; estas cosas ni permiten mentir. Pues la mentira presupone la Incultad de discernir lo verdadero; sin embargo, el hombre no posee esta facultad, de lo cual se infiere que el sacerdote no es sino el portavoz de Dios. Tal silogismo sacerdotal no es en modo alguno específicamen-In Judío o cristiano; el derecho a la mentira y ol truco de la "revelación" son propios de todos los sacerdotes, de los de la décadence no menos que de los del paganismo (pues son

paganos todos los que dicen sí a la vida, pa ra los cuales "Dios" es la palabra que designa el magno sí a todas las cosas). La "ley" la "voluntad de Dios", la "Sagrada Escritu ra", la "inspiración", palabras que expresan sin excepción las condiciones bajo las cua les el sacerdote llega a dominar y mediante las cuales asegura su dominio; estos con ceptos constituyen la base de todas las or ganizaciones sacerdotales, de todos los so ñoríos sacerdotales o filosófico-sacerdotales La "santa mentira", que Confucio, el Códi go de Manú, Mahoma y la Iglesia cristiana tienen en común, no falta tampoco en Pla tón. "Es dada la verdad": significa esto, don deguiera que se afirme, que el sacerdote miente".

"...El cristianismo y el alcohol; los dos grandes medios de la corrupción..."

"...Llamo al cristiano la gran maldición, la gran corrupción soterrada, el gran instinto de la venganza para el cual ningún medio es bastante pérfido, furtivo, subrepticio y mezquino; le llamo, en resumen el borrón inmortal de la humanidad"¹⁷.

Revolución

"Sócrates, por su origen, pertenece al más bajo pueblo; Sócrates fue un plebeyo...

Sócrates no sólo fue un desenfreno y anar quía de sus instintos, sino también la super fetación de lo lógico y esa malicia de raquítico que lo caracteriza. No pasemos por al to tampoco esas alucinaciones auditivas que

como "demonios de Sócrates" han sido interpretadas en un sentido religioso. Todo en el es exageración, **buffo**, caricatura; todo en el es al mismo tiempo oculto, solapado, furtivo....

Con Sócrates, el gusto griego experimenta un vuelco en favor de la dialéctica...; con la dialéctica triunfa la plebe... Las cosas decentes, como las personas decentes, no llevan sus razones en la mano. No es decoroso mostrar los cinco dedos. Lo que necesita ser probado, poco vale. Donde la autoridad forma parte de las buenas costumbres, no se argumenta, sino se ordena, el dialéctico es una especie de payaso; la gente se ríe de él, no lo toma en serio. Sócrates fue el payaso que se hizo tomar en serio.

La ironía de Sócrates era una expresión de rebeldía, de resentimiento plebeyo. Goza él como oprimido, con la ferocidad propia de las cuchilladas del silogismo. Se venga de las clases ricas... La dialéctica de Sócrates era la venganza..."

El revolucionario, como portavoz de capas décadents (explotadas) de la sociedad, reivindica con hermosa indignación "justicia" e "igualdad de derechos", se halla bajo la presión de su ignorancia, no sabe comprender por qué sufre y, en definitiva, es pobre en vida... Obra en él un impulso causal: alguien debe tener la culpa de su mala situación... Por otra parte, su enorme indignación le hace bien; es un placer lanzar diatribas en nombre de todos los pobres diablos, ya que proporciona una pequeña embriaguez de poder. La sola queja, el solo he-

cho de quejarse, confiere a la vida un encanto que la hace llevadera; en toda queja hay una dosis sutil de venganza, uno reprocha su malestar, eventualmente hasta su maldad, como si fuese una injusticia, un privilegio ilícito, a los que no comparten su condición. "Si yo soy canaille, tu también debes serlo"18, tal es la lógica que inspira la revolución. La queja nunca vale nada, es un producto de la debilidad. Lo mismo da en definitiva, que uno eche la culpa de su malestar a otros, como el socialista, o a sí mismo, como el cristiano: lo que en los dos casos hay de común y de indigno es que hacen a alguien responsable de su sufrimiento; en una palabra, que el que sufre se receta contra su sufrimiento la miel de la venganza. Los objetos de esta necesidad de venganza, que viene a ser una necesidad de placer, son causas accidentales: el que sufre encuentra por doquier motivos para satisfacer su mezquino afán vindicativo; si es cristiano, lo encuentra, como queda dicho, en sí mismo... Tanto el cristiano como el revolucionario son décadents. Mas también el cristiano, cuando repudia, difama y vitupera al "mundo", lo hace llevado por el afán que impulsa al trabajador socialista a repudiar, difamar y vituperar la sociedad; aun el "juicio final" es el dulce consuelo de la venganza, la revolución deseada por el trabajador socialista, proyectada en un futuro un tanto más lejano... El propio "más allá", ¿no es en el fondo un medio de difamar este mundo?..."19

Sócrates "corrompe a la Juventud". ¿Con qué? Con la razón. La Razón es la sabiduría, la virtud y la felicidad. La razón es la verdad

y la libertad. A Pericles le amenaza: cuando los estómagos estén vacíos, "cuando los estómagos se quejen destruirán a sus dioses y a sus templos; destruirán a su creador; destruirán a Pericles...".

De su garganta salió aquella divisa, que aparece en boca de Platón: "Los pueblos serán felices cuando los filósofos sean reyes, o los reyes filósofos".

Cleón, el zapatero, bajó a la Revolución del trono de la razón, a las tripas; bajó a la Revolución del cerebro al estómago; del pensamiento a la panza, y destrozó el poder de Pericles, e instauró la "dictadura de las tripas"; hizo de la panza la razón. La razón de la panza nació en Atenas.

Cristo, el imitador de Sócrates, el vulgar macaquista del filósofo mendigo; dijo: "Bienaventurados los que tienen hambre, porque comerán y se hartarán". ¿Dónde? En "el reino de los cielos". "Bienaventurados los pobres, los humildes, los que sufren, porque tendrán justicia y poder". ¿Dónde? En "el reino de los cielos".

Sócrates dice: "Dejad a los jóvenes que vengan a mí, porque de ellos será la diosarazón". Y Cristo dice: "Dejad a los niños que vengan a mí, porque de ellos será el reino de los cielos".

Hegel, el maestro de Marx, dice: "Lo real es racional y lo racional real". "El pensar es hacer y el hacer es pensar". "El pensamiento es hecho y acto". Marx al pie de la letra aplica el sofisma hegeliano: "En la cabeza del filósofo nace la revolución; y las masas hacen la revolución".

El hambre es real, luego es racional. "Lo real es racional, y lo racional es real". La razón-hambre no es del "reino de los cielos". es del reino de la tierra. Por tanto, los hambrientos, los proletarios, es aquí en la tierra donde deben, donde tienen que hacer la revolución. Y, viene el imperativo categórico de Karl Marx:

I "Proletarios del mundo uníos"

Il "Sepultar la explotación del hombre

por el hombre; y

III construir la "sociedad sin clases, donde cada uno da: según su capacidad, y recibe: según su necesidad".

Hasta ahora "los filósofos sólo han interpretado el mundo: de lo que se trata es de transformarlo". ¿Cómo se transforma?

I Con el "proletarios del mundo uníos".

Il Suprimiendo la explotación del hombre por el hombre.

III Construyendo una sociedad sin clases, donde cada uno da según su capacidad, y recibe según su necesidad.

Y, ¿el "Becerro de Oro"? Está ahí; imper-

térrito e intangible.

Marx, igual que Cristo, es tripas y panza. Marx igual que Cristo es hambre. El hambre-dios que tumbó el Imperio más grande: el Imperio de los Césares.

Si Cristo venció a los Césares, Marx ha caído "borracho de cerveza y de hegelianismo", bajo el casco de caballos y legiones de los Césares de nuestro tiempo. ¿Por qué?

Porque los Césares de ahora con el poder del "Becerro de Oro" han llegado a la Bomba Atómica.

Lenin, dice:

- La conciencia es la que crea la realidad.
- Sin la razón no hay realidad, no hay hecho ni acto.
- Sin pensamiento no hay movimiento de masas dirigido.
- "Sin teoría revolucionaria no hay acción revolucionaria".

Cristo, judío; Marx, judío; Lenin, judío²⁰... Cristo, Marx, Lenin eran judíos esclavos, judíos hambrientos, por eso hicieron la revolución.

"Encontré a Lenin en un pequeño balcón, sentado ante una gran mesa cubierta de grandes hojas de dibujos. Me produjo la impresión de un condenado al cual se le permite gandulear en paz en las últimas horas de su vida. La característica cabeza de tipo mongólico parecía hecha de queso viejo y seco; árida y sin embargo blanda. Entre los labios sucios, la calavera mostraba va la fila siniestra de sus dientes. El cráneo, vasto y desnudo, hacía el efecto de una caja barbárica construida con el hueso frontal de algún monstruo fósil. Dos ojos turbios e inquisitivos de pájaro solitario, estaban agazapados dentro de los párpados sanguinolentos. Las manos jugueteaban con un lápiz de plata: se veía que habían sido grandes y fuertes, manos de labrador, pero con su descarnadura anunciaban la muerte. No podré olvidar nunca sus orejas de marfil chupado, tendidas hacia fuera como para coger los últimos sonidos del mundo, antes del gran silencio.

Los primeros minutos del coloquio fueron más bien penosos. Lenin se esforzaba en estudiarme, pero con aire distraído, como si cumpliese un deber que ahora ya no le importaba. Y yo ante aquella máscara azafranada y cansada, no tenía valor para hacer las preguntas que me había propuesto. Murmuré al azar un cumplido sobre la gran obra realizada por él en Rusia. Y entonces aquella cara medio muerta se llenó de arrugas espectrales que querían ser una sonrisa sarcástica.

—Pero si todo estaba hecho —exclamó Lenin con un brío inesperado y casi cruel—, todo estaba hecho antes de que llegásemos nosotros. Los extranjeros y los imbéciles suponen que aquí se ha creado algo nuevo. Error de burgueses ciegos. Los bolchevigues no han hecho más que adoptar, desarrollándolo, el régimen instaurado por los zares y que es el único adaptable al pueblo ruso. No se pueden gobernar cien millones de brutos sin el bastón, los espías, la policía secreta. el terror, las horcas, los tribunales militares, las galeras y la tortura. Nosotros hemos cambiado únicamente la clase que fundaba su hegemonía sobre este sistema. Eran sesenta mil nobles y tal vez unos cuarenta mil grandes burócratas, en total cien mil personas. Hoy se cuentan cerca de dos millones de proletarios y de comunistas. Es un progreso, un gran progreso, porque los privilegiados son diez veces más numerosos, pero el noventa y ocho por ciento de la población

no ha ganado mucho en el cambio. Esté seguro de que no ha ganado nada, y es al mismo tiempo lo que se quiere, lo que se desea, aunque por otra parte era absolutamente inevitable.

Y Lenin comenzó a reir en sordina como un comerciante que ha engatuzado a alguien y contempla alegremente las espaldas del burlado que se va.

—Entonces —murmuré— ¿y Marx y el progreso y lo demás?

Lenin me miró con aire de estupefacción.

—A usted, que es un hombre potente y extranjero —añadió—, se lo podemos decir todo. Nadie lo creerá. Pero recuerde que Marx mismo nos ha enseñado el valor puramente instrumental y ficticio de las teorías. Dado el estado de Rusia y de Europa, me he tenido que servir de la ideología comunista para conseguir mi verdadero fin. En otros países y en otros tiempos hubiera elegido otra. Marx no era más que un burgués hebreo aferrado a las estadísticas inglesas y admirador secreto del industrialismo. Le faltaba el sentido de la barbarie y por esta razón era apenas una tercera parte de hombre. Un cerebro saturado de cerveza y de hegellanismo, en el que el amigo Engels esbozaba alguna idea genial. La Revolución rusa es una completa negación de las profecías de Marx. Donde no había casi burguesía allí ha vencido el comunismo.

Los hombres, son salvajes espantosos que deben ser dominados por un salvaje sin escrúpulos, como yo. El resto es charlatanería, literatura, filosofía y música para uso de los tontos. Y como los salvajes son semejantes a los delincuentes, el principal ideal de todo gobierno debe ser el de que el país se asemeje lo más posible a un establecimiento penal. La vieja mazmorra zarista es la última palabra de la sabiduría política. Bien meditado, la vida del penitenciario es la más adaptada al promedio vulgar de los hombres. No siendo libres, están, al fin, exentos de los peligros y de las molestias de la responsabilidad y se hallan en condiciones de no poder realizar el mal. Apenas un hombre entre en la prisión debe, por la fuerza, llevar la vida de un inocente. Además no tiene pensamiento ni preocupaciones, pues ya están aquí los que piensan y mandan por él; trabaja con el cuerpo pero su espíritu descansa. Y sabe que todos los días tendrá que comer v podrá dormir, aunque no trabaje, aunque esté enfermo, y todo esto sin las preocupaciones que incumben al libre para procurarse su pan de cada semana y un lecho cada noche. Mi sueño es transformar a Rusia en un inmenso establecimiento penal, y no se imagine que lo diga por egoísmo, pues con un tal sistema los más esclavos y sacrificados son los jefes y los que los secundan.

Lenin calló un momento y se puso a contemplar un diseño que tenía ante él. Representaba, según me pareció, un palacio alto como una torre, agujereado por innumerables ventanas redondas. Me atreví a formular una de mis preguntas:

—¿Y los campesinos?

—Odio a los campesinos —respondió Vladimiro llich con un gesto de asco—, odio al mujik idealizado por aquel reblandecido occidental llamado Turgenev y por aquel hipócrita fauno convertido que se llama Tolstoi. Los campesinos representan todo lo que detesto: el pasado, la fe, la herejía y la manía religiosa, el trabajo manual. Los tolero y los acaricio, pero los odio. Quisiera verlos desaparecer a todos, hasta el último. Un electricista vale, para mí, por cien mil campesinos.

"Se llegará, según espero, a vivir con los alimentos producidos en pocos minutos por las máquinas en nuestras fábricas químicas, y podremos al fin hacer la matanza de todos los labriegos inútiles. La vida en la naturaleza es una vergüenza prehistórica.

Tenga usted en cuenta que el Bolcheviquismo representa una triple guerra: de los bárbaros científicos contra los intelectuales podridos, del Oriente contra el Occidente y de la ciudad contra el campo. Y en esta guerra no dudaremos en la elección de las armas. El individuo es algo que debe ser suprimido. Es una invención de aquellos gandules griegos o de aquellos fantásticos germanos. Quien resista será extirpado como una pústula maligna. La sangre es el mejor abono ofrecido a la naturaleza.

No crea que yo sea cruel. Todos esos funilamientos y todas esas horcas que se levantan por mi orden me disgustan. Odio a las víctimas, sobre todo porque me obligan a matarlas. Pero no puedo hacer otra cosa. Me vanaglorio de ser el director de una penitenciaría modelo, de un presidio pacífico y bien organizado. Pero aquí se hallan, como en todas las prisiones, los rebeldes, los in-

quietos, aquellos que tienen la estúpida nostalgia de las viejas ideologías y de las mitologías homicidas. Todos esos son suprimidos. No puedo permitir que algunos millares de enfermos comprometan la felicidad futura de millones de hombres. Además, al fin y al cabo, las antiquas sangrías no eran una mala cura para los cuerpos. Hay una cierta voluptuosidad de sentirse amo de la vida y de la muerte. Desde que el viejo Dios fue muerto -no sé si en Francia o en Alemania- ciertas satisfacciones han sido acaparadas por el hombre. Yo soy, si guiere, un semidios local, acampado entre el Asia y Europa, y por lo tanto, me puedo permitir algún pequeño capricho. Son gustos de los que, después de la decadencia de los paganos, se había perdido el secreto. Los sacrificios humanos tenían algo bueno: eran un símbolo profundo, una alta enseñanza, una fiesta saludable. Y yo, en vez de los himnos de los fieles, siento llegar hasta mí los alaridos de los prisioneros y de los moribundos, y le asequro que no cambiaría esta sinfonía con la novena de Beethoven. Esta sinfonía es el canto anunciador de la beatitud próxima".

Y me pareció que el rostro descompuesto y cadavérico de Lenin se inclinaba hacia adelante para escuchar una música silenciosa y solemne, que tan sólo él podía oír. Apareció la señora Kruspskaia para decirme que su marido estaba cansado y que tenía necesidad de un poco de descanso. Me marché en seguida "21.

GANDHI, ROLLAND, SARTRE

Gandhi, Rolland, Sartre: el hálito socrátido del siglo XX de la era cristiana, son lo que Descartes, Kant, Hegel para su siglo.

Gandhi, el sacerdocio de la Paz, procla-

ma:

"Dios se encarna a través de las edades para la redención del mundo... Pero no es regla invariable que aparezca bajo la forma de un ser humano. Puede muy bien hacerlo bajo la forma de un principio abstracto o de una gran idea que penetra al mundo"²².

"Debemos emancipar al hombre de esas organizaciones del egoísmo nacional. Nos es preciso persuadir a la mariposa que la libertad del cielo vale más

que el abrigo del capullo".

"Ama a tu prójimo como a tí mismo.

Todo lo que vive es tu prójimo.

La No-violencia ha llegado entre los hombres, y quedará. Ella es la enunciadora de la paz del mundo".

De Rolland, "figura-centinela del espíritu y la cultura", dice Gorki:

"Romain Rolland es el León Tolstoi de Francia sin el odio de la razón, sin este odio extraño que para el racionalista ruso ha sido el origen de sus grandes sufrimientos. Después de la muerte de Tolstoi, en medio de este desierto de amor y razón, en medio de estas convulsio-

nes de libertinaje y el odio que presenta nuestro mundo europeo, Rolland es nuestra gran esperanza...".

Nicolai, afirma:

"Rolland es el **pionero** y guía del porvenir; encarna para nosotros el ideal de la humanidad pura... Su popularidad... sobrepasó mucho a su siglo"²³.

Con respecto a Sartre se pregona:

"Sartre, disfruta de fama mundial. No es el filósofo del siglo, sino la filosofía en el siglo..."²⁴.

Gandhi, Rolland, Sartre, cerebros cumbres de la Comunidad Socrática, han sido destrozados por las dos Guerras Mundiales. La Guerra Mundial de 1914 y de 1939, no han despedazado sólo Continentes, Reinos, Imperios, Patrias; han despedazado 60 siglos de organización social. 60 siglos de historia se han hundido en un océano de desesperación.

Las dos Guerras Mundiales han dado el golpe mortal a los cerebros-luz de Occidente.

Destrozado el cerebro de los conductores de la Humanidad, los hombres del planeta Tierra, han caído en una catalepsia, mejor, el cerebro de los hombres del planeta Tierra ha sido aniquilado.

Aquel Gandhi, "el dios vivo de la paz"; el titán de la No-violencia es una máscara; porque Gandhi es marxista; es comunista, es el "dios" de la violencia.

He aquí la biografía de su pensamiento y el móvil de su lucha:

"...Mi pensamiento se formó durante mi larga estancia en Londres. ...El primero en sentirse impregnado de las ideas occidentales he sido yo, y me he convertido en el guía de los hindúes precisamente porque soy ol menos hindú de todos mis hermanos.

Si lee usted mis libros y sigue mi propaganda verá claramente que las cuatro quintas partes de mi cultura y de mi educación ospiritual y política son de origen europeo. Tolstoi y Ruskin son mis verdaderos maestros. El Cristianismo ha inspirado, más que ol Budismo, mi teoría de la no resistencia. He traducido a Platón, admiro a Mazzini, he meditado sobre Bacon, sobre Carlyle, sobre Böhme, me he servido de Emerson y de Carpenter. Mis ideas sobre la necesidad de la desobediencia proceden de Thoreau, el sabio nolitario de Concord; y mi campaña contra las máguinas es una repetición de aquella que los luditas, es decir, los secuaces de Ned Lud, realizaron en Inglaterra de 1811 a 1818. Finalmente la poesía del argadillo se me reveló leyendo en el Faust de Goethe, el opisodio de Margarita. Como ve, mis teorías no deben nada a la India, vienen todas de Luropa y especialmente de los escritores de In lengua inglesa. Figurese que unicamente un Londres, en 1890, estudié la Bhagavad Gita, por Indicación de Mrs. Besant juna inglesa! V al propugnar hoy la unión entre hindúes. mahometanos, parsis y cristianos, no hago más que seguir el principio de la unidad religiosa, proclamado por la Teosofía, creación matizamente europea. Huelga añadir que mi

condenación de las castas deriva de los principios de igualdad de la Revolución Francesa.

En el momento en que fuí traidor al espíritu antiguo de mi patria aparecí como el libertador de la India "25.

"Yo soy comunista". Yo predico y practico este principio: "Dar a cada uno según sus necesidades, pedir de cada uno según sus capacidades"²⁶.

He ahí Gandhi, el impostor...

Acerca de Rolland, "el Himalaya del pacifismo, el espíritu de su tiempo, el hombreguía mejor logrado de Occidente", que declaró:

"...soy el servidor de los hambrientos, de los explotados y de los oprimidos. Antes de darles, si puedo, los tesoros del espíritu, les debo el pan, la justicia, la libertad. Mi propia participación en los privilegios de la inteligencia me proporciona los medios y me ordena el deber de ayudar eficazmente a la humanidad, iluminándola en su marcha política y social, denunciando a los que engañan y enseñándole, el buen camino y los peligros".

Rolland, lucha por la Independencia, el Reino del Espíritu y la Paz... Soñó y acarició la ilusión: "derrotar a Hitler es salvar a la humanidad". Enarboló la hoz y el martillo. Con la bandera roja de la URSS en alto, marchó a la cabeza de las multitudes, clamando:

"¡Por la Revolución, a la Paz!"

Rolland en Moscú, miró los ojos, tomó las manos y le echó incienso a Stalin, el astro

gemelo de Hitler...

Rolland, el representante más cabal del ESPIRITU, el apóstol más luminoso de la PAZ, acabó en guerrero; y en idólatra de la Diosa Patria..."²⁷.

Ahora vamos con Sartre.

Sartre, "no ha fundado una moral, ni un credo. Nórdico y protestante, ha eliminado a Dios de su sistema, pero no al cristianismo".

Para Sartre, el marxismo es "la insuperable filosofía de nuestro tiempo". En consecuencia, Sartre "prosoviético, prochino, castrista, protector de los guerrilleros" era stalinista, "partidario de la violencia dirigida y aspiraba a ser una especie de profeta, filósofo y político al servicio de Moscú"...

Sartre, en 1960 cuando estuvo en Cuba, fue ungido como el Mahoma de la Revolu-

ción. Y habió de esta manera:

"Castro no miente. Castro es la verdad... No es que él posea a Cuba, como los grandes terratenientes; ¡no!; sino que él es la Isla entera... Cuba es la libertad. El Arca revolucionaria... Los cubanos deben triunfar o lo perderemos todo, hasta la esperanza!"28.

Sartre, en Cuba besa las botas de Castro. Al rugido "Por la Revolución a la libertad" del existencialismo sartreano, se produce el "Mayo" de París de 1968. Que fue "una violencia perversa (insultos, riñas, sulcidios, asesinatos, catástrofes irreparables)..."30.

La Revolución no llegó. El marxismo que dó estancado, petrificado. Sartre el filósofo de la Nada, al grito de "¡Viva la Nada!" entre gó a "mister Eaton y Kruschev, esos dos grandes amigos, una juventud castrada..." En consecuencia, Sartre recibió el escupitajo "Cuando fue a ofrecer su respaldo a los estudiantes amotinados de mayo, estos le rechazaron diciéndole: "gracias papá".

Sócrates y Cristo mueren por sus ideas, Kant y Hegel dirigen y manejan el mundo y ni que se diga de Marx, Lenin y Hitler...

Sartre, muere cuando 10.000 cubanos asaltan la Embajada del Perú en La Habana, para escapar de la cárcel roja, Sartre muere sollozando:

"La filosofía es una peste de mierda. El mundo es feo, malo y sin esperanza".

De Sócrates a Sartre, Occidente es un pensamiento esclavo y asesino, que hace un mundo esclavo y asesino.

Gandhi, Rolland, Sartre, como mulas ciegas de noria, dan vueltas en redor de Sócrates. Ninguno se atreve a tocar la sacra trinidad: egoísmo, propiedad y dinero. Los tres apóstoles del pacifismo se concretan a lanzar graznidos al aire.

De ninguno de ellos queda nada bueno ni útil; como no sea la mística adoración del Becerro de Oro.

Gandhi era dueño de la India, tuyo en su puño el hambre, el sudor y el oro de 601.510.000 de seres humanos: la población de la India.

Rolland y Sartre vivieron pudriéndose en millones de dólares.

Después de Gandhi, Rolland y Sartre, Europa, Occidente, la comunidad socrática no tiene ni una ladilla de pensamiento. No tiene pensamiento. Europa no ofrece nada al mundo, nada, como no sea la Bomba Atómica.

Gandhi, Rolland y Sartre son tres sombras... arrojadas al montón de cachivaches del museo de las ideologías de Occidente.

NUESTROS DIAS

El miedo

"Cuando Sajarov, ha sido confinado a la aislada ciudad de Gorki (22-l-80), de los 230 colegas de Sajarov en la Academia de Ciencias Soviéticas, ni uno dijo una palabra"³¹.

El miedo hiela y enmudece la conciencia de todos.

El Kremlin le ha metido miedo a Washington, y Washington en todos los pueblos del mundo le ha dado luz verde al comunismo marxleninista.

El miedo estruja el corazón de todos los seres humanos del planeta Tierra. Ni de día ni de noche, ni en el mar ni en la tierra, ni en el aire, nadie, ¡nadie! tiene paz ni seguridad. Cualquier instante y a cualesquiera se lo secuestra; se lo asesina. La vida del hombre se ha convertido en un miedo infernal.

Estados Unidos, están comidos por el miedo, miedo cerval a la Bomba Atómica de la URSS. "La forma más corrupta de la corrupción era el cristiano", para tumbar el Imperio de los Césares; ahora la corrupción más corrupta, es el comunismo, para tumbar a Estados Unidos.

La URSS, que es una dictadura de hierro dentro de su territorio y dentro de sus colonias; tiene fuera de sus fronteras, como instrumento de conquista: la "Democracia" y los "Derechos Humanos".

Los Estados Unidos han caído como ratones, en la trampa soviética.

La OEA, es un instrumento comunista manejado por la URSS.

Europa, vive con el puñal del miedo clavado en la garganta, miedo a la Bomba Atómica de la URSS.

"...Se empezó a apaciguar a Hitler. Fue entonces que Europa, Occidente se sirvió de un aliado de ocasión: La Unión Soviética de Stalin, para acabar con Hitler. Stalin fue el gran condottiero... Como todos los carceleros, cobró un altísimo precio por sus servicios.

¿Pero qué otra cosa hicieron las potencias europeas después de la Segunda Guerra Mundial? Volvieron a apaciguar al enemigo esta vez de esa misma Unión Soviética a la que habían engrandecido a través de la alianza con Stalin —para alquilar por fin los servicios de otro condottiero, China Continental—. ¡Los resultados fueron los mismos! En algún momento, Europa pensó que la rivalidad chino-soviética serviría para preocupar

Shaw, era marxista. Al pueblo inglés, Shaw llevó al marxismo.

En cuanto a Bertrand Russell, otro genio inglés, que organizó el Tribunal contra el Presidente de EE.UU. Lyndon Johnson "por crímenes de guerra y crímenes contra la humanidad; por la agresión al Vietnam, el armamento nuclear y la discriminación racial"; Russell sirve a maravilla la causa soviética. El Tribunal Russell II, ha sido un Tribunal comunista.

"Así es, cómo las dos islas más sofisticadas de nuestra "civilización" se condenaron por salvarse. Se ataron al carro vencedor de los imperios comunistas de Europa y Asia...

...los eurocomunistas aprendieron una lección en América; la de Allende en Chile, y la pusieron en plena práctica. Allende dijo que para dominar la burguesía, hay que tranquilizarla. Que no había que asustarla de antemano. Que primero era menester desarmarla y luego, adormecerla con palabras tibias y amistosas. ¿Acaso Gramsci con sus Brigadas Rojas no decía que los campos de concentración en Europa, más que un crimen fueron un anacronismo? No son los cuerpos sino las mentes lo que hay que conquistar. Y así ocurrió en Europa meridional. Italia primero, la península ibérica después, cayeron desde adentro... en el momento de caer Italia, sobre todo España, ya vivían bajo la impresión de la derrota de Europa en frentes más amplios. Quizás todo comenzó a girar después de la capitulación de Vietnam. Con ella vino luego, una década decisiva, el ataque a Africa Negra. Ella comenzó entonces, su viraje al comunismo. Los únicos competidores reales fueron allí, la URSS y China. La señal de alarma sonó en Mozambique, Angola, ¿quién la escuchó? Fue entonces que la diplomacia estadounidense por un problema interno—los votantes de color—recorrió el continente africano en busca de algo inexistente: una mayoría de moderados. Africa era el caos generalizado de la "autocracia negra" en el Norte, y la resistencia blanca en el Sud.

...Se quiso aplicar una institución tan anglosajona como el Whisky —la democracia—y nada menos que en sociedades tribales. En el Sud a los blancos de Rhodesia, se les pidió que se entregasen confiados a esa mayoría moderada, ilusoria e inexistente. Algunos sabíamos lo que habría de ser una movilización de tribus ancestrales detrás de consignas de venganza y de odio... Hoy Africa está llena de resentimiento y cólera. Roio es su color.

dos en Washington, ningún problema parecía por sí mismo decisivo. El mundo no era negociable en bloque. Lo era cada porción del mundo, una por una. Así fue cómo el comunismo avanzó cortando territorios en finas lonjas de tal modo, que ninguna de ellas justificara un enfrentamiento firme. La hora de la prueba para esta estrategia fue la invasión a Alemania Occidental. Dominadas desde adentro Italia, España, finlandizados el Reino Unido y Escandinavia.

La famosa O.T.A.N. se había quedado sin respuestas intermedias —armas como la

bomba neutrónica, por ejemplo, habían sido dejadas de lado en el acuerdo Salt II de Viena, para no irritar a los soviéticos...!—. La que venía entonces era el holocausto, todo o nada. ¡Cómo habrán reído en ese entonces los amos del Kremlin...

... En América, Todo empezó con Cuba. Se toleró la comunización de Cuba como una excepción. Todavía hubo energía suficiente para resistir los intentos de Goulart en Brasil, de Velasco Alvarado en Perú v de Allende en Chile en 1973. Pero a partir de entonces. y en medio del clima creado por la campaña de los "Derechos Humanos" -sin duda, la suprema paradoja de esos tiempos- comenzó la presión contra los gobiernos autoritarios de derecha. Cavó primero Balaquer en Santo Domingo. Luego Somoza en Nicaraqua. Las democracias de América Latina se fueron disolviendo en medio de la violencia. México giró a la izquierda —el PRI estaba preparado para ello— y se alineó en una posición similar a la del Reino Unido, Japón v Escandinavia.

América Central cayó sin excepción, el Caribe la acompañó en destino. Colombia y Venezuela están ya gobernadas por el latino-comunismo. Como el caso del eurocomunismo en Italia y España, fue el único modo de poner término a la guerrilla...

...Encontramos un mundo sin dignidad, donde los pueblos son rebaños y los individuos esclavos...!"³⁴. "El reino de los guardaespaldas.

En Londres vive un hombre que se frota las manos con satisfacción cada vez que un dirigente árabe es asesinado en Europa.

Los negocios de Rollo Watts dependen, en gran parte, de la guerra despiadada que existe entre facciones árabes rivales, servicios secretos y terroristas palestinos. Desde hace algunos años, Watts dirige —con John Southern— la Saladin Security Limited Company, especializada en la protección de personalidades políticas.

En este período de crisis económica mundial, la actividad de los guardaespaldas es, probablemente, la industria más rentable de Europa: en la actualidad, existen 2.500 personas, dependiendo de 17 empresas, que trabajan full time en la protección de personalidades políticas, exiliados, ricos emires residentes en Occidente o empresarios que temen convertirse en víctimas de un secuestro o un asesinato.

Saladín es una de las empresas más prestigiosas de esa industria que cobra 600 dólares diarios por guardaespaldas para asegurar la vida de sus protegidos.

"Ningún dirigente árabe, ningún empresario y ningún jeque se desplaza actualmente sin protección", reconoció Rollo Watts.

La industria de la protección, inclusive, llegó a límites de sofisticación inimaginable: algunos clientes se desplazan en Rolls-Royce y Mercedes Benz aparentemente normales, convertidos en verdaderas fortalezas gracias a una espesa capa de blindaje, para brisas y vidrios anti-balas y anti-granadas, tanques

de combustible contra el fuego, neumáticos a prueba de balas, radares y sistemas electrónicos que pueden detectar cualquier manipulación sobre el vehículo y bloque automático de vidrios y puertas.

Pero el precio de esa seguridad puede alcanzar cifras astronómicas: 300.000 dólares suplementarios por un Rolls-Royce y 150.000

por un Mercedes Benz "35.

"Congreso de la Comunidad India Mundial (CIM)

La más grande epopeya intelectual de América.

De 1492 a 1978 no hubo acontecimiento parecido en el Continente ni en la historia del pensamiento.

De Sócrates a Marx y de Marx a Sartre analiza el pensamiento; de Júpiter a Cristo y de Cristo a Gandhi estudia la religión; de Espartaco a Lenin y de Lenin a Hiroshima enjuicia la revolución; y establece las causas del "vacío ideológico", que desde la muerte de Lenin, asfixia a la humanidad.

Después de la vivisección del pensamiento de Occidente, (2.600 años, 26 siglos) entrega al hombre del planeta Tierra, el pensamiento amáutico hecho: verdad y libertad!

Y como fuerza demiúrgica de la Comunidad India Mundial, crea la Universidad India Amáutica.

De 27 de noviembre a 28 de diciembre (1978) se lleva a cabo el Primer Congreso de la CIM de La Paz-Bolivia "36.

La Iglesia de Cristo y la Iglesia de Marx, se quitan la careta, y armadas de "su" Inquisición saltan a la lid, en defensa de la esclavitud del indio.

El "Consejo Mundial de Pueblos Indígenas" de Canadá y la Cuba comunista de Castro, trasladan a su seno y convierten en "sus" perros policías a mestizos indianistas; y mandan dólares y prostitutas gringas, para atrapar a los dirigentes-líderes indios y mestizos de Bolivia, Perú y Ecuador; luego, Cristo y Marx, con bombo y sonaja, organizan el Congreso Mundial de Movimientos Indios de Cuzco.

El Congreso Indio de Cuzco, en lugar de la Comunidad India Mundial (CIM), crea el Consejo Indio de Sud América (CISA), una sucursal del Consejo Mundial de Pueblos Indigenas del Canadá.

El Congreso de Cuzco ha entregado el movimiento indio de América a sus peores enemigos: la Iglesia de Cristo y la Iglesia de Marx.

El Congreso de Cuzco es la más abominable traición a la causa india del hemisferio.

Como genitor del movimiento indio, autor de "Indianidad" (1978), escribí y publiqué un volumen, que llegó al Congreso para ser sepultado en el silencio bajo mil candados. En la primera página de la obra se lee:

"Mensaje al Congreso Indio de Cuzco-Perú

Señor Presidente del Primer Encuentro de los Movimientos Indios del Cono Sur: Pongo en vuestras manos el libro "¿Qué Hacer?", expresamente escrito para este acontecimiento.

En consecuencia, pido al Congreso CONSTITUIR UN TRIBUNAL que pronuncie la sentencia pertinente.

Con todo respeto. Fausto Reinaga.

La Paz, Kollasuyu-Bolivia, 22 de febrero de 1980".

El Congreso financiado por los dólares de la Iglesia cristiana y la Iglesia marxista, piensa y habla en cristiano y marxismo. El Congreso oye misa que celebran sacerdotes católicos, y habla en dialéctica marxista mestiza. Cristo y Marx son el cerebro y el corazón del Congreso. Los indios tocan su música y bailan sus bailes para sus amos: los turistas gringos y los latinocomunistas.

Las ponencias y conclusiones, todas mestizas, son chirigotadas, sucia espuma de aguas servidas, gañido de ratas de albañal, y sollozos y alaridos de tribus de caverna.

La turbamulta de antropoides por consigna del instante, con los puños cerrados en alto, y aullido de lobos heridos, ataca a Occidente. Los mestizos "indianistas" y comunistas disfrazados de poncho, lluchu y ojota, llevan la batuta de la recua asnal; para enseguida doblar la rodilla y extender la mano pedigüeña ante la bolsa de Occidente, pidiendo: dólares, dólares como venga y a cualquier condición.

Y se desata la pelea de los mestizos chacales. ¿Pelea por Ideas? ¡No! Pelea por dólares³⁷. El Consejo Mundial de Pueblos Indígenas (CMPI) realiza Congresos en América y Eu-

ropa.

El CMPI es la CIA de Europa y la KGB de la URSS. Cuando el CMPI realiza Congresos indios de Europa y América, cumple a cabalidad su destino: defender la esclavitud del indio. Si los países de Europa dan dólares a CISA, es porque CISA es el CMPI del Cono Sud de América: es porque CISA es la CIA y la KGB; es porque CISA tiene papel concreto y fijo: trabajar en el indio de América una Revolución comunista. El CMPI sabe perfectamente a quién y por qué ha puesto en la Presidencia (Coordinación) de CISA. Porque el Coordinador, aunque sea con "su" actual máscara de "el Cristo social", sigue siendo el "camarada" del Che Guevara. Su facha lo delata. Con o sin lavaje cerebral, el Coordinador es un instrumento del CMPI: por tanto, un instrumento de Occidente: un mundo de esclavos y asesinos38.

CISA se funda en febrero de 1980, CISA en 365 días, no es ni cuerpo ni espíritu. CISA es un simple nombre, una palabra "vacía". Los Coordinadores y Secretarios del Consejo Ejecutivo, andan por aquí y por allá en "sus" cosas. Las "cosas" de CISA no les mueve un pelo. Pero cobran sus sueldos religiosamente; sus sueldos son sagrados. CISA es nada más que sueldos, sueldos en dólares.

CISA es mestiza. Los mestizos de CISA nada saben del indio. Nada sienten del indio. Ignoran en absoluto el mundo indio. Ellos buscan dólares; nada más que dólares.

¿Conciencia?

Goering, exclama:

"No tengo ninguna conciencia. Mi conciencia se llama Adolfo Hitler".

Y estos mestizos de CISA, exclaman:

"¿Conciencia? Nuestra conciencia se llama: dólar!"

Cuba: La Cárcel Roja

"...; Recuerdas la noche que llegaste a la Embajada? Fue la última. Por poco no alcanzas tu centímetro cuadrado de libertad. Más de treinta mil quedaron fuera. Los quardias gritaban jatrás! para amedrentarte, pero tu seguiste caminando, mientras llorabas, sin poder precisar si era el miedo o la esperanza. De pronto dentro de la Embajada, alquien comenzó a gritar "libertad". Qué extraño grito. Veinte años gritando eso. Se sumaron otros. Silabeaban el grito. Li-ber-tad. Liber-tad. Te sentiste profundamente emocionado. Era eso, eso mismo, lo que había convocado a la multitud: la libertad. Y de pronto se te hizo claro que aquellas tres sílabas mantenían unidos a hombres y mujeres, a ancianos y a niños, a blancos, a mulatos y negros, a obreros, campesinos y profesionales. Diez mil gargantas son muchas gargantas. La ciudad se estremeció...."39.

"...el mundo se ha horrorizado por los sucesos ocurridos en Cuba, porque nunca se ha presentado un caso semejante en la historia, miles y miles de hombres, mujeres y niños abandonaron ese país en busca de un refugio con libertad, dejaron el paraíso de la dictadura comunista..."40.

"Los comunistas afirman que son marxistas. ¿Qué aportación han hecho a la doctrina? La respuesta es evidente: ninguna. No hay un solo libro teórico, escrito por un comunista, que tenga un valor mínimo... ¿Qué han ganado los trabajadores gracias a la acción comunista? Nada... Los derechos humanos no son derechos sino, cuando más, concesiones de los gobernantes ante la indignación de los gobernados.

¿Han hecho alguna revolución? Ninguna... No hay ni un solo caso de una revolución hecha por los comunistas.

Los comunistas, bajo Stalin, asesinaron y encarcelaron a más comunistas que todos los gobiernos capitalistas juntos. Esterilizaron a los intelectuales a quienes atrajeron.

En suma, si el movimiento comunista no hubiese existido, la URSS sería Rusia y no estaría en peores condiciones que hoy, el movimiento obrero habría sido menos dividido, y no habría sufrido el desprestigio y la corrupción.

El movimiento comunista ha sido, pues, estéril para el mundo. Pero no para los comunistas persistentes, puesto que les ha dado poder, ya en los partidos, ya en los países (allí donde gobiernan). Desde el punto de vista del movimiento comunista (que existe sólo para lograr poder), ha sido fructífero. Lo que es bueno para los comunistas, es malo para los demás y en especial para los obreros "41.

La Juventud

Almas puras, conciencias vírgenes; divina doncellez de carne y pensamiento.

¿Qué ha hecho Occidente; qué han hecho de la juventud: padres, profesores, filósofos, sacerdotes y revolucionarios?

Han encajado a viva fuerza, han metido en su carne y alma su vida de esclavos y asesinos. Le han llenado y atiborrado el cerebro de cuanto abominable contiene y llevan ellos en su cerebro. Le han metido: mentira, robo, asesinato, hambre, guerra. Guerra y Hambre, dirigidos única y exclusivamente a la rendida adoración y entrega total al Becerro de Oro hecho Poder.

Le han dado por universidad, cueva de prostitutas. Le han dado prostitución de carne y prostitución de pensamiento.

Sus filósofos, sus profesores, sus sacerdotes, sus revolucionarios, han hecho de nuestros hijos: las Brigadas Rojas que secuestran y asesinan a Aldo Moro; que toman en Irán la Embajada de EE.UU. y reducen a rehenes a todo el personal; en Guatemala (31-I-80) con los campesinos Quiché ocupan la Embajada de España; en El Salvador (28-II-80) a la cabeza de la Liga Popular capturan también la Embajada española: en Colombia, Bogotá (27-II-80), los guerrilleros M-19 asaltan la Embajada dominicana y convierten en rehenes a 18 diplomáticos; en Bolivia (22-III-80) secuestran y asesinan al jesuita español Luis Espinal; en El Salvador (24-III-80) asesinan en pleno acto religioso al Arzobispo Oscar Arnulfo Romero...

La juventud se ha vuelto drogadicta, se ha vuelto guerrillera, se ha vuelto secuestradora y asesina... Y todo, todo por huír de este mundo, por cambiar este mundo ominoso que sus filósofos y sus sacerdotes, sus padres y sus maestros, sin ningún derecho han encajado en su cabeza y su corazón.

El error de la juventud

El error, la equivocación de todas las Brigadas Rojas del mundo, el error, la equivocación de la juventud, está en pensar y en creer que con el marxleninismo ha de destruir esta sociedad de esclavos y asesinos, y sobre sus escombros ha de edificar una sociedad socialista. Error. ¡Macabro error! puesto que Marx, puesto que Lenin son tan esclavos y asesinos como Hitler, Mussolini, Franco...

El marxismo es una religión igual que el cristianismo y el islamismo, el marxismo no adora más que el Becerro de Oro hecho Poder.

Sócrates, Cristo, Hegel, Marx, Lenin, Gandhi, Rolland, Sartre, corrompen a la juventud; ellos le han doblado la cerviz y la rodilla ante el Becerro de Oro; ellos le han mandado las tres plagas: el cristianismo, el marxleninismo y el indianismo; ellos le han puesto la droga en las manos...

"El niño... junto al rostro de su madre, comienza viendo los íconos de la "virgen María", del "dulce Jesús". Y con la canción de cuna, aprende a balbucir el "Bendito" y el "Yo Pecador"42.

Y así... desde el primer día de su vida se le hace cristiano...

Al niño, Occidente le pone un cerebro prefabricado. Un cerebro que es mentira, hambre, guerra, esclavitud y asesinato...

Año Internacional del Niño.— "...¿Cuántos son, dónde viven y cómo los niños a los cuales las Naciones Unidas han dedicado 1979? En la actualidad, llegan al billón 560 millones, el 35 por ciento de la población mundial. Y, el 80 por ciento de ellos vive en las regiones menos desarrolladas del planeta, en donde carecen de recursos para alimentarse, vestirse, educarse y gozar de buena salud. Cerca de 800 millones viven en zonas rurales, donde además la mortalidad infantil es altísima...; Estos niños hablan uno o más de las 3.000 lenguas del mundo... serán cristianos, musulmanes, abrazarán la religión hindú, budista y judía... "43.

"El niño no debe ser admitido en ningún empleo antes de una edad mínima apropiada; no debe, en ningún caso ser obligado o autorizado a tomar una ocupación o un empleo que perjudique su salud o su educación, o que entorpezca su desarrollo físico, mental o moral". (Declaración de los Derechos del Niño, O.N.U.).

Un estudio reciente de la Oficina Internacional del Trabajo (OIT) estima en 52 millones el número de niños en el mercado de trabajo en el mundo, repartido así:

38 millones en Asia 10 millones en Africa

3 millones en América Latina

1 millón en los países más desarrollados "4".

La compraventa de niños

"En la Península Indochina, quinientos niños por semana se venden a quince dólares americanos "la unidad". La subasta moviliza en Bangkok a los mercaderes de la inocencia y al rebaño de infantes, al regateo de la puja impuesta por la oferta y la demanda. Cabizbajos, silenciosos, impotentes los tailandeses del porvenir asisten a su encadenamiento en una esclavitud en el siglo de la cibernética y los astronautas... Condenados los varones a rudos trabajos y oficios serviles y las niñas a una meretricia prematura..."45.

Lo primero que hacen las hormigas cuando se destruye el hormiguero es recoger sus huevos... recoger a sus niños... Y jamás hay guerra entre hormigas por el oro.

"Huelga de médicos en Trinidad-Tobago

La huelga de seis mil doctores y enfermeras, que comenzó hace una semana en Trinidad, mantiene, hoy lunes, a los 1.200.000 habitantes de Trinidad-Tobago sin la asistencia sanitaria más indispensable.

Los huelguistas han emplazado al ministro de Salud, para que antes de esta noche atienda sus reivindicaciones o, de lo contrario, rehusarán atender incluso los casos de emergencia más extrema... los pacientes admitidos en los hospitales estatales tienen que traer consigo las almohadas, las sábanas y las toallas. Incluso, en ocasiones, tienen que dormir dos enfermos en una sola cama. La falta de material sanitario es tan grave que muchos de los recién nacidos tienen que ser envueltos en papel de estraza". (Puerto de España, 23-3-81, EFE).

"Sajarov acusó a la "KGB" de robar notas científicas.

...Andrei Sajarov acusó hoy a la policía de seguridad "KGB" de robar notas científicas, manuscritos para su autobiografía... y las notas de sus recientes investigaciones así como cartas y un diario de sus 14 meses de exilio.

"Este reciente robo de la "KGB" muestra su determinación de despojarme de mis recuerdos, mis pensamientos y de cualquier perspectiva de vida intelectual, aun en el aislamiento". (Moscú, 23-3-81. Latín Reuter).

EL BECERRO DE ORO

"Desde el día en que Aarón, levantó en el desierto el Becerro de Oro, este Dios es la divinidad universal.

El oro, la más grande potencia de la tierra... el oro que es la fuerza, la recompensa, el instrumento de todo poder, es todo lo que el hombre teme y lo que desea... he ahí, el único misterio, la ciencia más profunda que rige la inteligencia del mundo "46.

"Erasmo pone en boca del vil metal esta confesión:

"No debo mi nacimiento ni al Caos, ni a Plutón, ni a Saturno, ni a Júpiter, ni a ningún otro de estos dioses podridos de vejez. Me ha engendrado Pluto; -Pluto, padre de los dioses y de los hombres, digan lo que quieran Homero, Hesíodo y el mismo Júpiter—; Pluto, que hoy como ayer, con un movimiento de cabeza pone patas arriba las cosas sagradas y profanas; Pluto, que dispone, según su capricho, la guerra, la paz, los Imperios, los consejos, la justicia, las asambleas populares, los matrimonios, los tratados, las alianzas, las leyes, las artes, lo ofensivo, lo serio... (¡ay! ¡me ahogo!), en una palabra, todos los negocios públicos y privados de los hombres; Pluto, sin el cual la tropa de los dioses inferiores... ¿qué los inferiores...! los mismos grandes dioses no existirían o por lo menos no se darían buen trato en casa: Pluto cuya cólera es tan temible que Palas misma no podría venir en avuda de quien hubiera incurrido en ella, y cuyo favor es tan poderoso que con él cualquiera puede burlarse de Júpiter y de su rayo... Mirad a vuestro alrededor: los papas, los reyes, los jueces, los magistrados, los amigos, los enemigos, los grandes y pequeños, todos tienen un sólo móvil: la sed de oro...

Si los soberanos pontífices, que ocupan el lugar de Cristo, se esforzaran por imitar su vida, es decir, su pobreza, su trabajo, su doctrina, su cruz y su desprecio del mundo: si pensaran en su nombre de Papa, que quiere decir padre, y en su nombre de Santísimo, ¿habría alguien más desdichado sobre la Tierra? ¿Quién querría comprar ese honor a costa de toda su fortuna, y después de haberlo comprado, conservarlo por la espada, por el veneno y por toda clase de violencia? Si alguna vez la sabiduría... ¿Qué digo la sabiduría? si un solo grano de la sal de que habla Cristo se apoderase de ellos, ¿qué ventajas no perderían? ¿qué sería entonces de todo lo que les rodea: riquezas, honores, poder, triunfos, beneficios, dispensas, impuestos, indulgencias, caballos, mulos, guardias y placeres de todo género?"47.

Marx, eleva su hosanna:

"La forma de valor, cuya figura acabada es la forma de dinero, —el oro—, es sumamente simple y desprovista de contenido. No obstante hace más de dos mil años que la inteligencia humana procura en vano desentrañar su secreto...".

"¿Oro? ¿Oro precioso, rojo fascinante? Con él se torna blanco el negro y hermoso el feo; bueno el malo, joven el viejo, valiente el cobarde, noble el ruín... ¡Oh Dioses!

Por qué esto? ¿Por qué eso, oh dioses? Y retira la almohada al convaleciente; sí, este esclavo rojo ata y desata vínculos consagrados; bendice al maldito; hace amable la lepra; honra al ladrón y le da rango, pleitesía e influencia a la viuda vieja y encorvada... Oh metal, vil ramera de los hombres "48.

Y Lenin, lanza al rostro de Marx esta acusación: "Marx no era más que un burgués hebreo aferrado a las estadísticas inglesas y admirador secreto del industrialismo... Un cerebro saturado de cerveza y de hegelianismo... La Revolución rusa es una completa negación de las profecías de Marx"⁴⁹.

Marx, el idólatra del Becerro de Oro, no escribe EL HOMBRE, escribe EL CAPITAL.

"El Capital es la manifestación de la relación distorsionada entre sujeto y objeto; y puesto que las máquinas dominan al hornbre, la mercancía se convierte en la religión de la sociedad capitalista para los capitalistas y sus ideólogos "50.

Para Marx, el hombre, la esencia del hom-

bre, es el Becerro de Oro.

Para Marx, como para Sócrates, Aristóteles, Kant, Hegel, el oro es Dios; y "Dios es pensamiento del pensamiento".

Atenas encarcela y asesina a Fidias por el oro. Fidias es acusado de robo de oro de Palas Atenea.

El Papa Julio II, cuando Miguel Angel retira los andamios sobre los cuales había trabajado durante años en La Creación y toda Roma admira esa obra inmortal y única, deja oir su voz, entre quejoso y decepcionado: "Pero no hay oro en todo esto"⁵¹.

El "oro rojo"

... En EE.UU. docenas de miles de ciudadanos pobres venden su sangre para completar un fin de mes difícil, para una comida o para comprar una baratija, cuando las otras puertas están cerradas. Diez dólares la "toma" de 400 gramos. Casi la misma tarifa que en los países más desheredados del Tercer Mundo donde el tráfico del "oro rojo" se ha convertido en una institución... para alimentar los hospitales de la inmensa metrópoli. que consume alrededor de 350.000 litros de sangre al año... El Dr. Kellner ha apelado at socorro de Europa, Suiza, Bélgica, Alemania Federal, expiden su sangre hacia Nueva York, a precios costosos... Agentes hacen viajes a los países pobres de América Latina. Las raíces del tráfico están clavadas en todos los países del continente americano, alcanzando al Africa y el Medio Oriente, se prolongan por el sudeste de Asia y se nutren de las grandes miserias colectivas.

Los colectores que operan por cuenta de países ricos tienen el cuidado de dejar los glóbulos rojos allí donde están, quieren recobrar el plasma, pues, es todo beneficio. Las naciones bien alimentadas no se interesan por los glóbulos rojos, sólo quieren el plasma, materia prima indispensable en la medicina moderna. Los multinacionales se cuidan de mantener el equilibrio entre la oferta y la demanda.

La industria biológica, en plena expansión, debía contentarse con sangre de placenta —de excelente calidad— que desechan las maternidades... Con su complejo piloto de

trabajo, Merieux ha llegado a ser el gran recuperador mundial de sangre de placenta.

De EE.UU. a Rusia, del Extremo Oriente al Perú, pasando por Europa, una cadena fría enlaza tres mil maternidades al Instituto Mérieux. En vez de ser incineradas, las placentas son congeladas a 30°C. Cada día laborable, por aviones y camiones frigoríficos, 9 toneladas de placenta llegan al laboratorio"52.

La sangre y la conciencia se han conver-

tido en oro.

Colón, Cortés, Pizarro, asesinan reyes y

pueblos por robar el oro de América...

Napoleón, Hitler... Stalin, Churchill y Roosevelt... ¿qué quieren? ORO. Y, ahora Carter y Khomeini; y Carter y Breznev ¿qué quieren? ORO.

La filosofía, la religión y la revolución no son otra cosa que el culto total y absoluto del oro. Detrás de toda la filosofía, de todas las religiones y detrás de todas las revoluciones... está el Becerro de Oro... siempre el Oro, el único Dios de los hombres...

El ORO es lo absoluto. El único Ser. El

Dios Supremo.

El oro es la mayor fuerza del mundo ...
El Becerro de Oro es la esencia del Poder; la esencia del Poder es el Becerro de Oro. Nadie tiene Poder, nadie es Poder, si no está de rodillas ante el Becerro de Oro. Si no adora y besa de hinojos las pezuñas del Becerro de Oro, nadie es Poder; nadie tiene Poder.

La Comunidad Socrática, la sociedad de Occidente ha hecho del hombre: una miserable piltrafa postrada de rodillas ante el Becerro de Oro. El pensamiento es pensamiento esclavo y asesino postrado de rodillas ante el Becerro de Oro.

Un pensamiento esclavo, asesino y de rodillas a las patas del Becerro de Oro: esto es Occidente.

"...para inculcar en los seres humanos la fe en su "destino natural", tiene que servirse el estadista de un "engaño saludable", diciéndoles: "Para aquellos de vosotros destinados a ejercer el poder, mezcló el Dios creador oro en la substancia productora; por eso su valor es el más precioso; pero mezcló plata para los auxiliares de aquellos, y hierro y bronce para los campesinos y otros artesanos".

"Aquí se determina el destino del hombre, pues de la mezcla que ha recibido de Dios depende el que haya de ser en la vida amo o siervo...

Así ocurrió en Atenas. Mano a mano con el encumbramiento de la oligarquía del dinero, cundió el empobrecimiento de las clases populares inferiores, destruyendo los viejos fundamentos de la sociedad. En última instancia, por eso y por su economía esclavista tuvo que sucumbir Grecia.

La profesión de los poetas en la Edad de Oro en Roma, fue casi solamente la de renunciar a su personalidad y vender sus panegíricos a los ricos y poderosos. Léanse los elogios repugnantes de Marcial y de Estacio a sus amos, su comportamiento de mendigos, para obtener de ellos pequeñas ventajas, y se comprenderá en qué postración debía estar la literatura en un tiempo en que todo se vendía...

Así se produjo aquel desdichado régimen de especuladores y chalanes para quienes la única finalidad de la vida era el lucro... la usura más impúdica se desarrolló como un sistema criminal, que lenta pero seguramente debía destruir los fundamentos de toda la vida económica... organizaron el comercio de esclavos según las normas mercantiles, y procuraban a todas las haciendas el material humano necesario; en una palabra, estaban dondeguiera que había algo que ganar.

Catón... fue en realidad un hipócrita abominable y un usurero sin escrúpulos... El dio a su época la nota característica al decir que: "el primero y más sagrado deber del hombre es ¡ganar dinero!

Bruto, fue también un usurero despiadado como Catón..."53.

El Becerro de Oro, desde la primera hora de la historia de Occidente, rige la vida y la muerte de la sociedad humana. El Becerro de Oro, es el único Dios a quien adora el hombre del planeta Tierra. En este Dios están encarnados todos los dioses de todos los hombres. El egoísmo, el individualismo, la propiedad, el poder... y demás formas y esencias de la manera de ser del hombre v de su sociedad, como el rayo del Sinaí que funde las Tablas de Moisés, o el estallido de la Bomba Atómica en Hiroshima, salen del Poder del Oro... En una palabra, todo en esta sociedad construida piedra sobre piedra por Occidente, todo: Poder, riqueza, honor, fama... todo es Oro. El oro, el Becerro de Oro es el amo y Señor del ser humano. El oro es el único Dios omnisciente, todopoderoso, omnipotente de los hombres y de los pueblos del planeta Tierra.

OCCIDENTE: MUNDO DE ESCLAVOS Y ASESINOS

Occidente, Europa es pensamiento. Al apoderarse del planeta se ha metido en la carne y el alma del hombre.

Occidente se ha adueñado de los ojos, los oídos, las fosas nasales, el gusto, las yemas de los dedos; mejor, de toda la sensibilidad del hombre.

Europa es pensamiento, es religión, es arte, es moda...

Europa le ha obligado al mundo a comer su comida, a vestir su ropa, a oír su música, a cantar su canción, a bailar su baile; a amar a la usanza de su amor.

Europa ha encajado al mundo, al hombre del Mundo: su gusto, su olfato, su vista, su tacto; su atuendo. Indios, negros, mongoles se visten a la europea.

Todo lo que hace Europa hace América, hace Africa, hace Asia...

Lo que es anatómica y fisiológicamente la herencia en la escala zoológica, es en la especie humana. El hombre, como el animal hereda de sus progenitores los huesos, la carne, la forma, el tamaño, el color.

Pero como el hombre es pensamiento, nada más que pensamiento, aquí radica la herencia trágica del hombre socrático.

El peso de la herencia-pensamiento aplasta como una montaña al ser humano de Occidente. La sonrisa, la risa, el llanto, el sollozo, la voz y el eco, el ademán y el puño, el amor y el odio, la paz y la guerra; en suma, la esclavitud y el asesinato, son uniformes, iguales, idénticos en cada uno y en todos los hombres de la Tierra. En las prendas de vestir la ley de la moda es una ley de hierro. No perdona ni transige. En el pensamiento, la religión y la revolución la ley de la moda se cumple como un mandato fatal.

"Sócrates es el demiurgo, el constructor, el hacedor de Occidente. El mandato socrático, dice: "Conócete a tí mismo". El sí mismo es el ego; el yo; el eje del mundo; mejor, el mundo mismo. No sólo es "el rey de la Creación", sino Creador y Creación a la vez.

La razón, la fría razón, hace a Dios, al hombre y a la sociedad: Dios, hombre y sociedad se erigen y existen sobre tres pilares: el individualismo, la propiedad y el dinero. Desde Atenas hasta nuestros días, eso es Occidente.

El mandato cristiano proclama: "Ama a Dios que está en los cielos y a tu prójimo como a tí mismo". Este "a tí mismo" de Cristo es el "Conócete a tí mismo" de Sócrates. Sócrates y Cristo son el ego, el yo, el sí mismo.

Sócrates es la propiedad de Dios; siervo de la divinidad. Y la divinidad es la razón.

Cristo es la propiedad de Dios; siervo de la divinidad. La voluntad divina se cumple en el Cielo y en la Tierra.

Cuando Cristo, dice al hombre: "Ama a Dios por sobre todas las cosas", y clama de rodillas: "Dios mío, hágase tu voluntad", Cristo instituye la religión de la esclavitud. Cristo es la religión de los esclavos del mundo.

Marx, igual que Cristo, ha salido de Sócrates. Cristo y Marx, como la moneda del troquel han salido de Sócrates.

El "proletarios del mundo uníos; la sociedad sin clases: el reino de la libertad"; son exactamente igual, a "Bienaventurados los que tienen hambre, porque de ellos será el reino de los cielos".

Y ambos principios salen, como el árbol de la tierra o la luz del Sol, "del Conócete a tí mismo", "soy hijo de Dios", y "estoy al servicio de la divinidad" de Sócrates.

Luego, Sócrates, Cristo y Marx son la fría razón; y la fría razón se ha convertido en Dios; y Dios se ha convertido en Occidente: "una civilización de la muerte"; un mundo de esclavos y asesinos.

Occidente, de Atenas a Washington-Moscú, es la misma carne y el mismo espíritu; un mismo cerebro y una misma obra; un mismo pensamiento y un mismo acto; en suma, una misma filosofía y una misma religión; una misma sociedad y un mismo hombre.

Diopeites, el sumo Pontífice de Delfos, tiene en su puño el Poder del Vaticano helénico. Es Diopeites quien consagra a Sócrates como "el hombre más sabio del mundo". Y el mismo Diopeites le da la cicuta y lo asesina. Es Diopeites quien bendice el trono de oro y mármol de Pericles, y él mismo es el brazo armado del zapatero Cleón que tumba el trono, y arroja del Poder al Presidente Pericles... En Roma, el paganismo de Diopeites toma el nombre de cristianismo: sangre y espíritu del Vaticano católico; Vaticano que de Pedro a Juan Pablo II reina en el mundo católico, como Diopeites en el mundo helénico...

Sócrates dice: "Conócete a tí mismo", "Yo sólo construyo hombres", "Soy la propiedad de Zeus", "Estoy al servicio de la divinidad".

Cristo dice: "La verdad os hará libres". "Dios, creador y dueño del Universo, es todopoderoso. En el Cielo y en la Tierra se hace su voluntad".

Juan Pablo II dice: "Cristo es el Cosmos".

Marx dice: "Proletarios del mundo uníos;
y tomad de un salto el Cielo: el reino de
Dios".

Si Cristo proclama: "Bienaventurados los que tienen hambre porque de ellos será el reino de Dios".

Marx proclama: "Hambrientos del mundo uníos y tomad de un salto el cielo".

Cristo y Marx parten de la panza y llegan al cerebro; y con el cerebro manejan la fuerza del hambre; la fuerza de la panza.

Por eso la iglesia cristiana y la iglesia marxista hoy se han unido y van hacia una misma meta: la "revolución comunista"...

Cristo y Marx manejan el cerebro y el estómago de los hombres, son Occidente: un mundo de esclavos y asesinos"⁵⁴.

Pero Occidente, ahora es algo más terrorífico, Occidente es OTAN, y PACTO DE VARSOVIA. Occidente es la Bomba Atómica de Estados Unidos y la Bomba Atómica de la URSS. "Cada día se hace más probable que, gracias a la acción deliberada de los gobiernos de la URSS y de EE.UU., no habrá en el mundo hombres y mujeres con vida al final del siglo actual. Desde que ese peligro se hizo evidente, estos gobiernos han hecho todo cuanto ha sido posible para aumentarlo. Hace 35 años, la Bomba Atómica dejó estremecido al mundo. Ahora se le llama arma táctica y se la mira como a una pequeñez. Le siguió la Bomba H...

Nada absolutamente se ha hecho para disminuir el peligro de una guerra ac-

cidental...

...¿Crearemos un planeta muerto, de cadáveres? ¿O crearemos un mundo glorioso en el que el espíritu humano podrá alcanzar alturas nunca antes imaginadas?..."⁵⁵.

"La entelequia egocéntrica de Occidente, ha puesto al hombre en la cúspide de la escala de sus valores. El hombre es un valor en sí y para sí, como tal se ha declarado: "Lo absoluto", "Rey de la Creación", "Medida de las cosas", "Homo Sapiens"...

Y a su entender, saber y sentir, ha ordenado y dispuesto las cosas del mundo

Ha hecho a los dioses a su imagen y semejanza; ha colocado a los hombres en la Tierra y a los dioses en el cielo; los hombres después de la vida material, después de este "valle de lágrimas", unos van al paraíso, otros al infierno.

Ha dividido el planeta Tierra en Patrias, y a las Patrias en Propiedades privadas; unas y otras sujetas a la ley de oferta y demanda. Ha convertido al Sol, la Tierra, el agua, el aire... en mercancía. Todo es mercancía. Vende a su Dios y a su alma, a su carne, a su sangre y a su conciencia.

Ha establecido los valores según el color de la piel, rango económico, monopolio

cultural, etc.

Ha dividido a la humanidad en seres libres y esclavos. Pero sobre todo el Homo Sapiens europeo, ha tomado como misión el asesinato.

En esta misión de asesinar la vida, su conciencia le ilumina, su razón le justifica

y su religión le bendice.

El hombre de Occidente como filosofía y religión, como arte y ciencia; como pensamiento y fe, como belleza y verdad; como conducta, hechos y vida, es guerra y hambre, es crimen, es asesinato...

Sócrates, Platón, Aristóteles, Cristo, Kant, Marx... han confluido, han desembocado en Hitler y Stalin; han llegado a la Bomba Atómica"56.

En suma, Occidente es un mundo de esclavos y asesinos, que ahora apresuradamente está por perpetrar la muerte de la vida en el planeta Tierra.

SEGUNDA PARTE EL PENSAMIENTO AMAUTICO

LA CIENCIA

"...La historia que encabeza el relato de la Biblia, es la del miedo terrible de Dios a la ciencia...".

Dios le dice a Adán: "No comerás el fruto del árbol de la ciencia".

... "La ciencia es el pecado primordial, el germen de todo pecado, el pecado original. Sólo esto es la moral. "No conocerás": todo lo demás se sique de este mandamiento... Todos los pensamientos son malos pensamientos... El hombre no debe pensar. Y el "sacerdote en sí" inventa el apremio, la muerte, el peligro moral del embarazo, toda clase de miseria, vejez y desventura, sobre todo la enfermedad; jen su totalidad medios para combatir la ciencia! El apremio no permite al hombre pensar... ¡Y, sin embargo!, ¡horror!, la obra del conocimiento se va agigantando, asaltando el cielo, amenazando con la ruina a la divinidad. ¿Qué hacer? El viejo Dios inventa la guerra, desune a los pueblos y hace que los hombres se destruyan unos a otros (los sacerdotes siempre han tenido necesidad de la guerra...). La guerra es, ¡entre otras cosas, una grande perturbadora de la ciencia! ¡Increíble! El conocimiento, la emancipación de los hombres del sacerdote, progresa aun a pesar de las guerras. Entonces, el viejo Dios llega a esta conclusión: "el hombre se ha vuelto científico; ¡no hay más remedio

que ahogarlo!".

... El comienzo de la Biblia contiene toda la psicología del sacerdote. El sacerdote no conoce más que un grave peligro: la ciencia; el concepto sano de la causa y efecto. Mas en su conjunto, la ciencia sólo prospera bajo condiciones propicias; hay que tener tiempo, espíritu, de sobra para "conocer"... "En consecuencia, hay que provocar la desgracia del hombre", tal ha sido en todos los tiempos la lógica del sacerdote. Ya se adivina lo que sólo a raíz de esta lógica se ha incorporado al mundo: el "pecado"... El concepto de culpa y castigo, todo el "orden moral", está inventado para combatir la ciencia: para combatir la emancipación de los hombres del sacerdote... El hombre no debe mirar más allá, sino adentro de sí mismo: no debe mirar, inteligente y prudentemente, aprendiendo adentro de las cosas: no debe mirar en fin, sino sufrir... Y debe sufrir de manera que tenga en todo tiempo necesidad del sacerdote. ¡Fuera los médicos! Lo que hace falta es un Salvador. La noción de culpa y castigo, así como la doctrina de la "gracia", de la "redención" y del "perdón", mentiras cien por cien, desprovistas de toda realidad psicológica, están inventadas para destruir el sentido causal del

hombre; ¡representan el atentado contra el concepto "causa y efecto!"1.

El pensamiento científico de Occidente, de Pericles a nuestros días ha tenido como centro del Universo al planeta Tierra. El egocentrismo durante 60 siglos ha regido el destino de la humanidad. Por eso el pensamiento filosófico de Sócrates a Sartre proclama: si la Tierra es el centro del Universo; el centro de la Tierra es el hombre. "El hombre es la medida de las cosas". El hombre es el amo y señor, el "rey de la Creación".

La ciencia de Occidente, sale de Dios y acaba en Dios. La ciencia de Occidente es una ciencia teológica. En Grecia, el dios Esculapio, rige el cerebro, el saber y el hacer de los médicos. Todas las ramas de la investigación científica estaban prohibidas. Eran un tabú. Todos los fenómenos de la Natura-leza eran la obra de los dioses. El cielo, la Tierra, la vida, la muerte, el infierno estaban densamente poblados de dioses.

El pensamiento filosófico de Occidente respira teología. De Sócrates a Sartre en el cerebro del filósofo se mueve Dios.

El filósofo sale, vive y vuelve a Dios.

El sacerdote es amo y Señor del hombre y de la vida; su voz es la voz de Dios y su voluntad la voluntad de Dios. El sacerdote es el representante de Dios sobre la Tierra.

El sacerdote es el celoso guardián del pensamiento. La paz religiosa es la única paz permitida en el mundo. La paz religiosa es la paz de Dios. El sacerdote quema, mata a los perturbadores de la paz social. Dio-

peites da cicuta a Sócratés, Caifás y Anás crucifican a Cristo. Cauchón quema a Juana de Arco. Calvino a Servet...

¿Y la ciencia?

Atenas si no destierra, lapida a la ciencia. Roma, el 17 de febrero de 1600, quema a Giordano Bruno, por haberse atrevido a "negar el geocentrismo y sostenido que el universo es infinito".

La ciencia vive como un delincuente. Investiga, trabaja a ocultas. Se disfraza de "siervo de Dios" como en el caso de Sócrates que rinde culto a Esculapio, el Dios de la medicina. O como los alquimistas, con la "piedra filosofal" ofrece convertir el granito en oro.

Es asombrosamente increíble, inadmisible, que en el cerebro del mismo Einstein estuviera **Dios**, el poder de Dios, clavado como un espino, incrustado como un tumor.

Einstein creía en Dios y en un orden establecido en el Cosmos. "Dios no juega a los dados con el universo", decía. "Yo creo en el Dios de Spinoza, que se revela a sí mismo en el orden y la armonía de lo que existe, no en un Dios cuya tarea es preocuparse por el destino y las acciones de los seres humanos".

Dios, como misterio, como poder, como miedo, como revelación, como bendición, como amenaza, como castigo, etc., etc.

Occidente ha encajado, ha clavado en la cabeza de los hombres del globo terrestre, Occidente ha metido en el cerebro humano la idea, el concepto del geocentrismo. Occidente ha convertido al homo-sapiens en la

"medida de las cosas" y en el "rey de la Creación". De este **error**, **error** macabro, no hay más que un paso al crimen de esclavi-

zar y de asesinar al hombre.

Y este Occidente criminal, por boca de Plauto hace 2234 años, alegremente lanza su apotegma: "Homo homini lupus". "El hombre es lobo del hombre". Y eso es lo que hay desde el primer día de Occidente, en esta bola de agua y tierra que gira alrededor del Sol, el hombre encadena, golpea y asesina al hombre. Occidente es un mundo de esclavos y asesinos.

LA EDAD DE LA TIERRA Y LA EDAD DE LA VIDA

"...La Tierra data de unos cuatro mil seiscientos millones de años. Uno de los resultados más notables que hemos obtenido en astronomía desde hace unos cuantos años, es un descubrimiento reciente, efectuado gracias a los radiotelescopios: las "nubes" de materia diluída que se encuentran en el espacio entre los cuerpos celestes, están constituídos no sólo por átomos sino también por moléculas. Estas, que no contienen cada una más que diez u once átomos. no podrían compararse con las del organismo humano, que los cuentan por centenas de millares..." "Podemos elegir entre diversos modelos pero ninguno de ellos logra consenso unánime —explica el profesor Schwartz—. La cuestión es muy compleja. La opinión generalmente admitida es que ciertos mecanismos han engendrado enormes cantidades de moléculas orgánicas, que se han desarrollado para formar los primeros organismos vivos. En general se consideraba muy lento este proceso, pero las recientes investigaciones efectuadas sobre los microorganismos fósiles indican que la vida existía ya sobre la Tierra hace aproximadamente tres mil ochocientos millones de años...

... La historia de la evolución de la Tierra y de sus habitantes, muestra que el desarrollo de una inteligencia superior, ha sido sobre nuestro planeta un fenómeno normal y continuo..., donde la medida del cerebro de los seres inteligentes ha aumentado regularmente; la inteligencia demostró ser el único medio eficaz, entre todos aquellos por los cuales los animales buscaron sobrevivir o imponerse. Los dinosaurios eran más grandes que los animales que hoy conocemos, otros podían correr más rápidamente, pero todos han desaparecido, a veces incluso después de haber procurado subsistir en repetidas ocasiones. Solamente la inteligencia no dejó de crecer: ella constituve la mejor arma de lucha por la vida..."2.

"...la vida surgió de una sola vez, que no hubo más que un paso de lo que llamamos "materia" a lo que denominamos "vida"; esto es, una única aparición de una célula capaz de reproducirse, hace 3.000 millones de años: "la" célula primitiva de la que todos descendemos...

tras el advenimiento de la biología molecu-

lar y al descubrirse el principio y funcionamiento del código genético.

"Los seres vivos son máquinas químicas". Y estas máquinas químicas funcionan según leyes genéticas codificadas, pero, sobre todo, se reproducen. He aquí su característica principal, el comienzo de la vida: es el poder de reduplicación, de recopiarse a sí mismo y de entregar la copia antes de desaparecer"³.

DEL ANTROPOIDE AL HOMO SAPIENS

"Conformación corporal del hombre.— Sabido es de todos que el hombre está constituído sobre el mismo tipo general o modelo que los demás mamíferos. Todos los huesos de su esqueleto son comparables a los huesos correspondientes de un mono, de un murciélago, o de una foca. Lo mismo se puede afirmar de sus músculos, nervios, vasos sanguíneos y vísceras internas... las diferencias existentes entre el hombre y los animales... la más importante es el sentido moral o la conciencia..."4.

Darwin

"...¿podemos dudar seriamente de que la inteligencia sea el atributo evolutivo del Hombre y de sólo él? ¿Y podemos, en consecuencia, dudar en reconocer que su posesión no representa para el Hombre un avance radical sobre toda la Vida anterior a él? El animal sabe, no lo dudamos. Pero ciertamente no sabe que sabe;... Un foso —o un umbral— infranqueable para él nos separa. En relación con él, por el hecho de ser

reflexivos, no sólo somos diferentes, sino otros. No sólo simple cambio de grado, sino cambio de naturaleza..."

"...un acrecentamiento "tangencial" ínfimo, lo "radial" se ha invertido y, por así decirlo, ha saltado al infinito hacia adelante. Aparentemente casi nada ha cambiado en los órganos. Pero, en profundidad, una gran revolución: la conciencia, brotando efervescente, en un espacio de relaciones y de representaciones supersensibles, y, simultáneamente, la conciencia, capaz de percibirse a sí misma en la simplicidad conjunta de sus facultades, todo ello por vez primera"5.

Chardin

"El mono es una irrisión. Una dolorosa vergüenza".

Nietszche

El hipopótamo, el camello, el burro, el perro, el mono... y el hombre, físicamente son idénticos. Tienen cabeza, tronco y extremidades. Caminan, comen y procrean. Anatómica y fisiológicamente poseen las mismas piezas óseas y los mismos órganos. La diferencia abismal entre el hombre y la bestia radica en el cerebro. El cerebro de la bestia no produce pensamiento. El milagro del pensamiento se opera en el cerebro humano.

El hombre, gracias a su cerebro, ha llegado al conocimiento. Conoce su anatomía, su fisiología, y (ya bastante) su psicología.

Y, en cuanto al mundo que le rodea, el hombre conoce, domina y posee: a la fauna, la flora, los océanos, la costra terrestre. Domina la distancia: ve y oye —sin moverse de

su sitio— lo que acontece dentro y fuera de la redondez de la Tierra... El hombre vuela; en esta epopeya ha llegado a la Luna.

Opinión de Einstein

"Si la humanidad aspira a sobrevivir, necesita cambiar totalmente su manera de pensar; porque el mundo en el cual vive es totalmente distinto del mundo que presenció el nacimiento de los hombres de hoy. La desintegración atómica marca un límite de edades: la de antes de la Bomba Atómica, y la de después de ella. Ya no es posible pensar como antes, ni hacer lo que antes se hacía".

"...La astronomía, desde el tiempo de Galileo y de Newton, se ha convertido en una parte de la física. Riemann, el verdadero creador de la geometría no-euclídea, ha reducido la geometría clásica a la física; las investigaciones de Nernst y de Max Born han hecho de la química un capítulo de la física, y como Loeb ha reducido la biología a hechos químicos, es fácil deducir que incluso la biología no es, en el fondo, más que un párrafo de la física. Pero en la física existían, hasta hace poco tiempo, datos que parecían irreductibles, manifestaciones distintas de una entidad o de grupos de fenómenos. Como, por ejemplo, el tiempo y el espacio; la masa inerte y la masa pesada, esto es, sujeta a la gravitación; y los fenómenos eléctricos y los magnéticos, a su vez diversos de los de la luz. En estos últimos años estas manifestaciones se han desvanecido y estas distinciones han sido suprimidas. No solamente, he demostrado que el espacio absoluto y el tiempo universal carecen de sentido, sino que he deducido que el espacio y el tiempo son aspectos indisolubles de una sola realidad. Desde hace mucho tiempo Faraday había establecido la identidad de los fenómenos eléctricos y de los magnéticos y más tarde los experimentos de Maxwell y de Lorenz han asimilado la luz al electromagnetismo. Permanecían, pues, opuestos, en la física moderna, sólo dos campos: el campo de la gravitación y el campo electro-magnético. Pero he conseguido, finalmente, demostrar que también éstos constituyen dos aspectos de una realidad única. Es mi último descubrimiento: "La teoría del campo unitario". Ahora, espacio, tiempo, materia, energía, luz, electricidad, inercia, gravitación, no son más que nombres diversos de una misma y homogénea actividad. Todas las ciencias se reducen a la física y la física se puede ahora reducir a una sola fórmula. Esta fórmula, traducida al lenguaje vulgar, diría poco más o menos así: Algo se mueve. Estas tres palabras son la síntesis última del pensamiento humano.

¿Sorprende la aparente sencillez de este resultado supremo? ¿Millares de años de investigaciones y de teorías para llegar a una conclusión que parece un lugar común de la experiencia más vulgar?... El esfuerzo de síntesis de tantos genios de la ciencia lleva a esto y a nada más. Algo se mueve. Al principio y al fin era el Movimiento. No podemos decir ni saber más".

Occidente ha inventado a Dios. Ha inventado el politeísmo, el Olimpo. Ha inventado: el egoísmo, la propiedad, el dinero. Ha inventado el hambre, la guerra, la esclavitud y el asesinato.

Occidente, de su cerebro, de su razón ha arrancado el antropocentrismo o egocentrismo.

El politeísmo ha desaparecido, debe desaparecer el monoteísmo. Dios es una idea, una suposición, un mito. No es conocimiento a ciencia cierta, no es hecho visible, tangible, no es un saber a piedra de toque.

Dios no es una verdad; es una Fe. No es conocimiento, ciencia cierta, es fe, creencia, dogma. Dios no es ciencia, es creencia. El Cielo, el Olimpo, el reino de Dios, todo esto es una ilusión venenosa. Dios es esclavitud y asesinato. Dios es Bomba Atómica. Dios es muerte.

En cambio **Cosmos**, Galaxia Solar; vida, hombre, planeta Tierra, Luna, pensamiento, son cosas que ven nuestros ojos, que tocan nuestras manos, que como hecho concreto pesan en nuestra conciencia.

Fuera del Cosmos, fuera del hombre, no hay Dios; o Dios es el Cosmos, el hombre...

El hombre llega a la Luna

Cuando uno piensa en la llegada del hombre a la Luna, no puede caber o contener su estupefacción. El cóndor, es verdad, cuando levanta vuelo se pierde entre las nubes...

Pero ningún ave ha salido de la órbita de la Tierra, ningún ave ha vencido la fuerza centrípeta, la gravitación. Y es más, ningún animal volátil ha llegado al espacio del vacío sideral.

Ningún ser de la especie zoológica ha llevado al espacio sideral el oxígeno imprescindible para su sangre; digamos el aire pa-

ra su respiración.

Ha sido el hombre, quien ha ideado, ha pensado y luego ha construido la máquina en que ha salido de la Tierra; ha vencido la fuerza centrípeta de la gravitación; ha navegado en el vacío sideral; y el día 16 de julio de 1969 ha descendido y ha pisado la superficie de la Luna.

Y algo más maravilloso: ojos humanos en la televisión han contemplado con la respiración entrecortada, el descenso de los astronautas Armstrong y Aldrin en la Luna; ojos humanos han visto caminar al hombre terrestre sobre la superficie selenita.

Y no sólo eso. Desde la Luna, la voz de los astronautas, ha dicho a los hombres del

planeta Tierra:

"Ver la Tierra como realmente es, pequeña, azul y hermosa, en el silencio eterno donde flota, es contemplarnos a nosotros mismos en ella juntos, hermanados en esa brillante belleza...".

Desde aquel acontecimiento; ¡lo más asombroso del genio del hombre! la ciencia amáutica, el cerebro amáutico, han seguido adelante y adelante. Escuchando, investigando, descubriendo, hechos desconocidos hasta nuestros días, como el Anillo del planeta Júpiter...

HIROSHIMA

"El día 6 de agosto de 1980 en Hiroshima, la población guardó minuto de silencio recordando el trigésimo quinto aniversario del lanzamiento de la primera Bomba Atómica.

En efecto, el 6 de agosto de 1945, a horas 8 y 15 de la mañana cayó la Bomba Atómica sobre Hiroshima. El Alcalde Araki, sobreviviente de aquella tragedia, dijo: "No podemos llegar a la distante orilla de la Paz, si no se detiene la locura de la carrera armamentista; los gastos militares mundiales son más de mil millones de dólares diarios, que hacen la posibilidad de una guerra nuclear total".

"...la explosión en Nagasaki, testigos

presenciales describieron así:

De pronto, un deslumbrante fulgor rosa pálido apareció en el cielo, acompañado de un temblor sobrenatural que fue casi inmediatamente seguido por una ola de sofocante calor y un viento que todo lo barría a su paso. En pocos segundos, los millares de personas que circulaban por las calles del centro urbano quedaron abrasadas. Muchos murieron instantáneamente a causa del espantoso calor y otros se retorcían por el suelo. aullando de dolor, con guemaduras mortales. Todo cuanto se hallaba en pie dentro del área de deflagración —muros, casas, fábricas, edificaciones— quedó aniquilado y sus restos se proyectaron en torbellino hacia el cielo. Los tranvías fueron arrancados de las

vías y lanzados lejos, como si carecieran de peso y de consistencia; los trenes, levantados de sus vías como juguetes; los caballos, los perros, el ganado, sufrieron la misma suerte que los seres humanos.

Hasta un radio de cinco kilómetros del centro de la explosión, las casas se derrumbaron como castillos de naipes, y quienes se hallaban en su interior resultaron muertos o heridos: los que consiguieron librarse milagrosamente y salieron al exterior se encontraron cercados por cortinas de llamas, y las escasísimas personas que pudieron ponerse a salvo murieron unos veinte o treinta años más tarde, a causa de la acción retardada de los mortales rayos Gamma. Por la tarde, el incendio general empezó a disminuir, hasta que el fuego se extinguió por no quedar ya nada que pudiera arder en la ciudad y sus alrededores..."9.

"El "soplo vital" del pensamiento de Occidente es la razón. La razón en "tiempo rectilíneo". De Sócrates a Kant, y de Kant a Marx, la razón marcha en línea recta. Este pensamiento organiza a Occidente. Y Occidente llega a la Bomba Atómica.

Occidente desde su mito: la serpiente del Paraíso que tienta a Eva, y Caín que mata a Abel; hasta el resplandor de la Atenas de oro y mármol; la Roma de los Césares; la noche de 12 siglos del feudalismo medieval; la Revolución francesa que demuele Bastilla; la Revolución rusa que instala a los mujiks en el Kremlin de los Zares; la Alemania de Hitler que pone su pezuña en el cuello de París, y asedia Moscú; hasta la revancha

que descuartiza a la Alemania nazi y arroja la Bomba Atómica sobre Hiroshima y Nagasaki... es la marcha de la razón en "tiempo rectilíneo" 10.

La razón es la chispa de luz que aparece en el cerebro de Sócrates, que se enciende y se apaga como la chispa de luciérnaga, y que Sócrates llama "mi demonio". Esta chispa de luz, el "demonio de Sócrates", la razón del Olimpo, a través de muchos cerebros llega al cerebro cristiano de Kant, que habla iluminado por el "demonio de Sócrates" de "La Razón pura" y de "La Razón práctica"¹¹.

Después de Kant en Hegel la razón aparece como lo Real. Ya no es pensamiento puro, es realidad real. Hegel anuncia: "Lo racional es real, y lo real racional".

Y por este camino Hegel, santifica el Poder del Kaiser...

A 48 años de Hegel nace Einstein. Y Einstein para derrotar a Hitler, convierte el "demonio de Sócrates" en la Bomba Atómica. Bomba Atómica que el día 6 de agosto de 1945, en un abrir y cerrar de ojos cae sobre Hiroshima y reduce a ceniza radiactiva.

Bomba Atómica

"La Bomba Atómica es Hiroshima y Nagasaki.

"...un infierno la tierra... una procesión de fantasmas... Un mar de fuego... La Bomba Atómica nunca cae por sí misma del cielo, sino por las manos humanas".

"Hiroshima es un drama indescriptible... la agonía de los seres queridos... Este apocalipsis de la técnica moderna no puede imaginarse a la manera de las escenas del juicio final, de la caída de los Angeles o de los grabados que ilustran el infierno dantesco. La realidad de los horrores de Hiroshima ha superado los más fantásticos cataclismos y monstruosidades..."¹².

"...el "Instituto Imperial japonés de investigaciones atómicas", sobre los efectos ulteriores de la Bomba Atómica que pulverizó a la ciudad, dice: "Desde el 6 de agosto de 1945 hasta el año 1954, nacieron en Hiroshima 32.179 niños. De ellos, 500 nacieron muertos; 20 brotaron en abortos; 1.107 nacieron con defectos graves en la estructura ósea, muscular, dérmica o con trastornos nerviosos; 21 con un ojo o con ninguno; 4 sin la concavidad del ojo; 56 con cerebro deforme; 31 sin cerebro; 11 sin sentido del olfato: 400 con los receptores olfativos y auditivos degenerados: 2 sin orejas; 2 sin boca; 59 con "gargantas de lobo"; 127 niñas sin órgano sexual o gravemente deficiente; 250 con labios deformes y 156 sin recto"13

"¡No más Hiroshima!" es el clamor que se eleva de la Tierra el "Día Mundial de la

Paz" (6 de agosto).

Después de Hiroshima y Nagasaki los experimentos de las explosiones atómicas de Estados Unidos, Rusia, Inglaterra, China, Francia, etc., han desparramado la radiactividad sobre el planeta Tierra".

"¿Quién controla la Bomba Atómica? ¡Na-

die!

Tanto Estados Unidos como la Unión Soviética en 1973, continuaron adoptando gigantescos pasos en el desarrollo de sus programas de armas nucleares avanzadas tanto en calidad como en cantidad... y los países del tercer mundo están adquiriendo armas complejas (con cabezas nucleares) cada vez en mayor número...

Nixon y Breznev, julio, 1974, se han vuelto a reunir en Moscú. ¿Para qué? Para confrontar con toda la astucia de hombres-lobos, cuál de ellos tiene mayor fuerza nuclear; y cuál de ellos se halla en mejores condiciones, para reducir a polvo a su rival. Abrazos, besos, promesas, juramentos, etc., no son otra cosa que lágrimas de cocodrilo.

"En Minsk, durante el almuerzo Nixon habló del aniversario de la liberación:

"...El secretario general Breznev quería que yo les ayudase a celebrar este gran día... el mejor modo de celebrar una jornada que marca el fin de una guerra es construir la paz... erigir una estructura de paz de modo que los hijos y nietos de aquellos que combatieron en la Segunda Guerra Mundial no deben morir en otra guerra".

Y al día siguiente, sin inmutarse, declara:

"Tenemos muchas dificultades por resolver en el logro del control pleno de armas nucleares estratégicas..."

Evocando la alianza ruso-norteamericana durante la Segunda Guerra Mundial, añade:

"Conseguimos juntos la victoria, pero la edificación de la paz, una paz duradera es incluso más difícil que librar la guerra, porque es algo más complejo..."

"Kissinger, para justificar el fracaso de la reunión cumbre de Moscú, lanza este clamor:

"...que es, en nombre de Dios, la superioridad estratégica cuando se está a este nivel de cabezas explosivas".

¡Dios! Eso no más ya faltaba. Nixon, Breznev, Kissinger son la voluntad de Dios. Dios es quien concede "la superioridad estratégica a este nivel de cabezas explosivas". ¡Dios es la Bomba Atómica que amenaza arrasar el orbe! ¡Dios se ha encarnado en la Bomba Atómica! El imperialismo y la Revolución por los designios inescrutables de ese Dios asesino, acabarán con la vida de esta bola terrestre.

Norteamérica y Rusia están convirtiendo el planeta Tierra en un polvorín atómico.

La paz mundial es una pobre harapienta y escuálida madre que llora, porque no hay seguridad para la vida de sus hijos ni para su propia vida.

Nixon, Kissinger, Breznev están intoxicados. Tienen envenenada su sangre y su conciencia con el Poder Atómico. Ciegos y sordos no ven nada; no sienten nada. La obsesión de cuál tiene la Bomba Atómica de
mayor fuerza mortífera les corta el aliento.
Echan espumarajos de odio, al mismo tiempo que sudan y tiritan de miedo cerval. La
sed de muerte les quema la sangre y carboniza el pensamiento. El Imperialismo y la
Revolución afilan sus garras atómicas, sus
colmillos atómicos. No comen ni duermen
por tener la vista clavada en una Guerra Nuclear.

Nixon y Breznev, lo único que saben, lo único que sienten es, que cualquier momento convertirán en ceniza radiactiva el planeta Tierra "14.

Sócrates, esclavo y asesino. Sócrates hace el hombre, construye al hombre. Sócrates edifica la sociedad "a su imagen y semejanza", una sociedad de esclavos y asesinos. La comunidad socrática, Occidente es una sociedad de esclavos y asesinos.

Esta sociedad de esclavos y asesinos le encadena a Sócrates; le pone cadena física

y luego le asesina...

Sócrates; el Sócrates de "carne y hueso" cargado de cadenas bebe la cicuta. El "hombre de carne y hueso", Sócrates "carne y hueso" el año 399 a. de C. muere.

Durante la virulenta acusación de Anito hubo un patético acontecimiento: Anito dejó resbalar de sus labios una verdad terrible. Anito dijo: "Sócrates debió escaparse, no nos interesa su decrépito cuerpo; no nos interesa sus 100 kilos de carne; no. Lo que interesa es su pensamiento, su espíritu".

100 kilos de carne... eso... eso no es Sócrates. Sócrates es pensamiento, es espíritu. El hombre-pensamiento ha hecho a Dios a su imagen y semejanza, o viceversa, Dios ha hecho al hombre a su imagen y semejanza...

¿Qué es Dios y qué es el hombre? Dios es "pensamiento del pensamiento"; y el hombre, el hombre no es más que pensa-

miento...

Y, el pensamiento no muere; al pensamiento no se asesina, no se mata.

El pensamiento socrático el día 6 de agosto de 1945, en un abrir y cerrar de ojos ha hecho desaparecer Hiroshima. El pensamiento socrático es la Bomba Atómica destinada a matar, a asesinar a la vida del planeta Tierra.

NO ES CUESTION DE DECIR ¡NO!

El número 3'80 de la Revista FDGB, de Alemania Oriental, publica un cuadro, que es un esqueleto, un cadáver con uniforme militar norteamericano, en su puño sostiene una bala atómica. Tan grande es el proyectil que de Polo Norte a Polo Sur atraviesa todo el planeta Tierra en su faz donde se hallan la URSS, los países de la Península escandinávica, Europa y Africa. El cuadro contiene dos letras en medio de una interjección: "¡NO!"15.

El otro cuadro, de mi cosecha, es semejante, con la diferencia de que el cadáver lleva uniforme militar soviético, y la enorme bala atraviesa de Polo Norte a Polo Sur del planeta Tierra, donde están Canadá, EE.UU. y los países de centro y sud América.

La URSS y EE.UU. en su locura asesina exhiben el arma que ha de dar muerte al hombre y a la vida del planeta.

El pensamiento socrático, error y crimen desde su raíz ha llegado, en el momento actual, a la locura de la desesperación y la muerte de la humanidad. No existe una pulgada de espacio en el planeta Tierra donde haya una vida de paz, amor y esperanza. El

hombre tiene una fiebre devoradora de esclavizar y de asesinar al hombre.

La segunda Guerra Mundial llega a la Bomba Atómica. Estados Unidos y la Unión Soviética, derrotan a la Alemania nazi. Y desde el primer día de la victoria, los vencedores preparan la Tercera Guerra Mundial. Ni Carter ni Breznev conciben ni creen en un

mundo de paz.

¿Por qué? Porque en el cerebro de cada uno de ellos está entronizado Dios. Y Dios es el individualismo, propiedad y dinero; e individualismo, propiedad y dinero constituven el Poder: son el Poder: son la esencia y presencia del Poder... Y el Poder es la esclavitud v el asesinato. La razón de ser del Poder, es esclavizar y asesinar, Estados Unidos y la Unión Soviética, Carter y Brezney, con todo el cuerpo de sus asesores, filósofos, religiosos, revolucionarios, políticos, militares: científicos, técnicos, psicólogos, brujos y gurús...; Carter y Breznev son por la estructura y función de su cerebro, de su pensamiento, son esclavos de Dios. Dios es la luz de su pensamiento; Dios es la energía de su corazón; Dios es la fuerza de su acción... Dios es el volumen y espíritu de su odio. En cada uno de ellos Dios es Odio. Esclavitud y Muerte.

Los miles y miles de asesores, consejeros militares, políticos, estadistas, revolucionarios, científicos... el pensamiento de todos sus asesores y consejeros es el pensamiento de Carter. Cosa igual sucede con el pensamiento de Breznev. Es más. En el pensamiento de todos los asesores, consejeros militares, políticos, estadistas, filósofos, religiosos, revolucionarios... están como una realidad concreta, como el "soplo vital", como carne y espíritu, el pensamiento de todos los filósofos, científicos, religiosos y revolucionarios desde los presocráticos, socráticos y postsocráticos... del paganismo y cristianismo.

El pensamiento de Carter y de Breznev es el fruto de 6.000 años de Occidente; es algo así como la espuma en el oleaje oceánico de 60 siglos que va de Grecia a nuestro tiempo.

60 siglos de pensamiento aprisionan, aprietan como un casco de hierro el cerebro de Carter y de Breznev. 60 siglos de pensamiento se han petrificado en el cerebro del hombre del planeta Tierra. La manera de ser o de manifestarse de este pensamiento pétreo es la sacra trinidad: individualismo, propiedad y dinero. Trinidad que tiene como esencia, aureola y "soplo vital" a Dios. Los tres elementos hacen un solo absoluto, un solo Ser: Dios. Dios, el Poder de Dios, hecho substancia y espíritu del pensamiento de los hombres, maneja a los hombres, como la ola a la espuma, el huracán a la brizna.

El hombre, con el veneno: egoísmo, propiedad y dinero dentro de sí, el hombre respirando a Dios por todos sus poros, el hombre esclaviza y asesina al hombre. El hombre gracias a Dios es un esclavo y asesino. Y ha edificado a Occidente: una sociedad de esclavos y asesinos... sociedad que está a punto de ser quemada por la Bomba Atómica. Así como están las cosas, así como va la existencia día a día, minuto a minuto, en la sociedad actual, no aparece, no hay ningún medio, ningún poder para evitar, contener o siquiera desviar la tragedia del hombre del planeta Tierra.

Ningún pensamiento, ninguna religión y ninguna revolución salvan al hombre. La filosofía, la religión y la revolución habidas y por haber en el seno de Occidente, son por así decir, lobos de la misma madriguera.

!HAY QUE HACER OTRO PENSAMIENTO!

"Hay que producir, hay que crear un pensamiento cenital, que sea el demiurgo hacedor de la Comunidad Amáutica.

Los ojos humanos, la conciencia humana contemplan la Galaxia Solar. La Galaxia Solar, es el punto de apoyo para ver, sorprender, sentir y comprender la inmensidad cósmica, como la infinitud de millones de sistemas solares. Con el hálito de la Galaxia Solar se ha formado y se mantiene la vida en el planeta Tierra.

He ahí el pensamiento cenital.

Del conocimiento de esta maravilla emerge una mística de tal fuerza y magnitud, que el corazón henchido de fervor, no puede más que venerar... Esta es la mística galáxica.

La Revolución Amáutica, parte de la ameba y llega a los 30.000 millones y a los 100 billones de neuronas que producen el pensamiento del cerebro humano.

¿Qué hacer? ¿Qué hacer frente a Occidente, a Occidente que marcha aceleradamente al holocausto atómico? ¿Qué hacer?

Para salvar al hombre, al mundo, a la vida del planeta Tierra, hay que hacer otro pensamiento.

Hacer otro pensamiento, otro hombre. otra sociedad.

Hay que hacer un pensamiento amáutico: un hombre amáutico; una sociedad amáutica.

Del pensamiento amáutico, del hombre amáutico, de la sociedad amáutica, debe salir una humanidad amáutica, una Comunidad Amáutica.

¿Qué hacer?!

¡Hacer un pensamiento cenital, una mística galáxica y una Revolución Amáutica...!

De Atenas a Washington-Moscú, Occidente es un solo rostro y una sola alma, una misma fisonomía y un mismo espíritu; un mismo gesto y una misma gesta.

Lo que es Sócrates, Pericles, Cleón y Diopeites, son Descartes, Kant, Hegel, Marx, Roosevelt, Churchill... Carter, Breznev, Marx, Lenin, Hitler, Mussolini, Stalin, Mao. Juan Pablo II...

De Atenas a Washington-Moscú, Occidente es una misma carne y una misma garra de ave de rapiña: de Atenas a Washington-Moscú, Occidente es un mismo pensamiento y una misma panza...

En Atenas, en la Hélade había hombres esclavos y hombres asesinos. La Hélade era exactamente igual a lo que es ahora el mundo: hambre y guerra; esclavitud y asesinato . . .

Quien afirme lo contrario ¡MIENTE!

Africa independiente, Asia independiente, América independiente; Africa independiente en manos del negro o del blanco de mente europea. Asia independiente en manos del mongol o del blanco de mente europea. América independiente en manos del mestizo de mente europea. . . Africa, Asia, América, todas, todas dentro de Occidente: son Occidente.

¿Qué ha cambiado? NADA. Sigue Occidente en su camino de la esclavitud y el genocidio asesino..."16.

LO QUE SE ES HAY QUE SER

"El pensamiento amáutico es la concepción cósmica del Universo y de la vida.

De alguna parte ha debido salir el pensamiento. Ni el hombre ni la hormiga ni el árbol viven sin el Sol; de alguna manera el Sol es quien engendra, quien hace la vida de los seres terrestres. Porque sin el Sol no hay vida de los seres terrestres. Porque sin el Sol no hay vida, no hay pensamiento. En consecuencia, el hombre piensa gracias al hálito del Sol. El pensamiento, de una u otra manera, es energía hecha luz.

Pensar es conocer. Saber. ¿Conocer qué? ¿Saber qué?

Conocer, saber qué es, cómo es, para qué es: "Lo que Es".

Y, ¿qué es "lo que Es"? El Cosmos es "lo que Es".

¿Qué existe? Existe el Cosmos. El Cosmos es el Ser.

Y, ¿qué es el hombre? El hombre es la conciencia del Cosmos.

Hay que ser lo que se es

¿Qué es la vida cósmica? ¿Qué es el hombre? ¿Cuál su destino?

El hombre es el pensamiento amáutico hecho carne.

Su destino, ser la verdad y la libertad.

Hay que ser lo que se es. Lo que se es hay que ser; ése es el mandato, el imperativo, la ley.

Europa, Occidente, el pensamiento de Occidente, arroja al hombre fuera de sí, fuera de su esencia, fuera de su ser; y no sólo eso, lo peor, que lo enfrenta con su destino. Europa, Occidente, conduce al hombre a su suicidio, a su exterminio. Occidente asesina al hombre.

El pensamiento amáutico, en contraste antitético y antonímico con el pensamiento de Europa, libera al hombre. El hombre, gracias al pensamiento amáutico, no llega al exterminio. El pensamiento amáutico salva al hombre.

El sistema solar es nuestro sistema. El Sol, eje y centro, es fuego y luz. En torno del astro Rey, por orden de aproximación, giran los planetas: Mercurio, Venus, Tierra, Marte, Júpiter, Saturno, Urano, Neptuno y Plutón.

La Tierra es una pequeña esfera que flota en el espacio. El hombre es hijo de ella.

Cien billones de neuronas del cerebro humano, organizadas a imagen y semejanza del Cosmos, producen el pensamiento. La pulsación de la masa encefálica es: el principio del pensamiento. Sin la pulsación del Cosmos no hay pulsación en el cerebro, y sin la pulsación del cerebro no hay pensamiento.

El pensamiento es luz, intensísima luz, enceguecedora luz, y energía, todopoderosa

energía.

Cuando el cerebro vibra al ritmo del Cosmos, el pensamiento es cósmico; pero cuando se aparta, deja de ser pensamiento cósmico; entonces, el hombre incurre en la "catastrófica equivocación".

El Cosmos es Comunidad, por tanto, el hombre: imagen del Cosmos, es Comunidad. El hombre como ser físico y psíquico, valor entitativo, ético y social, es Comunidad.

Arriba las estrellas. En mi senda, a mis pies, una comunidad de hormigas. Las estrellas, soles de galaxias se pierden en la infinitud... Las hormigas, seres que edifican una sociedad perfecta sobre la faz de la Tierra.

Estrellas y hormigas existen fuera del tiempo; vale decir, desde antes del principio de los siglos. Estrellas y hormigas, organizadas cósmicamente, cósmicamente viven.

El destino del hombre es ser lo que se es: Cosmos. Su norma, su misión en el planeta Tierra y más allá, es la Verdad y la Libertad.

Veo el pensamiento de Sócrates, Cristo, Kant, Hegel, Marx, Nietzsche, Lenin, Hitler, Stalin... Breznev... del Papa Paulo VI, del cismático obispo Lefevre... Y, ¿qué veo en el pensamiento de cada uno de ellos?

Veo el error; el mal. Veo crimen. Y que el pensamiento de cada uno de ellos se hace verbo; el verbo se hace acto.

¿Y cómo veo yo mi pensamiento, mi verbo, mi acto?

Con telescopios y según su aproximación al Sol, veo a Mercurio, Venus, Tierra, Marte, Júpiter, Saturno, Urano, Neptuno, Plutón; y a la Luna girando en redor de la Tierra...

Y siento que esta bendición, que se llama el pensamiento, sale de la carne al influjo de

la energía solar.

Mi pensamiento es pensamiento del Cosmos; mi verbo, verbo del Cosmos; mi acto, acto del Cosmos. En una palabra, yo soy Cosmos; la conciencia del Cosmos.

Nosce te ipsum, "Conócete a tí mismo", no es otra cosa que saberse que uno es Cosmos, que se es Cosmos; por tanto, debe el hombre pensar como Cosmos, hablar como Cosmos, hacer como Cosmos, ser el Cosmos.

A la luz y al calor de este evangelio tomo a 5, 10 o mil niños, niños de todo color... Nos embarcamos en un aeronave, un Skaylab... salimos de la Tierra, contemplamos todos los astros que giran en redor del Sol.

Vemos nuestra morada:

"la Tierra como realmente es, pequeña, azul y hermosa, en el silencio eterno donde flota..."

Después de muchos meses, o quizá muchos años, al aterrizar, nadie tiene duda de que somos Cosmos.

Ahora del mundo galáxico vamos con nuestros microscopios al mundo del átomo. Abrimos los huesos del cráneo:

"Ahí está el cerebro, el meollo de la existencia del hombre. Su superficie grisácea llena de circunvoluciones late pausadamente al bombeo de la sangre. Está húmeda por el transparente líquido cefalorraquídeo que la baña constantemente y que funciona también amortiguando los golpes y evitando que el cerebro, que está flotando en él, choque contra el cráneo en cada movimiento de la cabeza..."

Hemos visto de dónde sale y cómo sale el pensamiento, que es verbo y que es acto. Fascinados hemos contemplado este milagro: 30.000 millones y cien billones de neuronas, organizadas a imagen y semejanza de la Galaxia Solar y las Galaxias del "más allá", 30.000 millones y cien billones de neuronas producen pensamiento...

Después de esto, (llamaremos educación) puede haber en la mente del niño, puede haber en el niño alguna noción del mal?

En la personalidad de este niño (rubio, blanco, negro, amarillo, o indio), ahora se ve una otra humanidad radicalmente distinta de la humanidad hecha por Sócrates y Cristo; de la humanidad hecha por Occidente.

El imperativo helénico de Sócrates, el imperativo mesiánico de Cristo, el imperativo categórico de Kant, el imperativo dialéctico de Hegel y el imperativo catastrófico de Marx, han llevado al hombre a un destino trágico: ser carbonizado por el fuego atómico y desaparecer del planeta Tierra.

En tanto el Imperativo Amáutico al hom-

bre da otro destino: Ser Vida.

No hay otro evangelio ni hay otro camino para este hombre, para este ser infeliz que solloza al borde del Apocalipsis Atómico...

El Imperativo Amáutico es Vida; vale decir, carne y espíritu de la Verdad y la Liber-

tad! "17.

"En la vivisección del cerebro de una mona, demostró la computadora, que separado del cuerpo el cerebro continúa pensando. '¡Piensa, piensa!" exclamaba el profesor White de la Universidad de Detroit. Entonces yo le dije: "Pero no ve, no oye, no tiene su cuerpo. ¿Qué es lo que piensa? Y el doctor contestó: "Recuerda lo que fue"18.

"La mente, conjunto de cien billones de células interconectadas... determina uno de los estados funcionales a través de los cua-

les el cerebro es capaz de ser"19.

"...4.000 peritos cerebrales, la cantidad más grande de ellos se ha reunido recientemente en Anaheim, California, E.U.A. De su consideración quedó claro que "el cerebro humano es mucho más diversificado y mucho más preciso como controlador del comportamiento de lo que los científicos jamás habían percibido", según un informe del Times de Nueva York.

"Cada neurona", dijo el informe, "puede secretar su propia corriente química de mensajes que le dicen a otra neurona qué hacer". Además "el cerebro es tan delicadamente sensitivo que un cambio en sólo un par de moléculas puede crear una vasta diferencia en comportamiento".

"Quizás el hallazgo general más interesante acerca del cerebro, es que la mayoría de las versiones mecánicas primitivas de cómo funciona han sido completamente abando-

nadas ahora".

El artículo declara que las comparaciones con una radioemisora, un sistema telefónico, o hasta una computadora no han "durado mucho debido a que el cerebro resultó ser mucho más complejo que la más reciente de las máquinas hechas por el hombre. El nuevo punto de vista es que en la tecnología no hay nada que pueda corresponder con el cerebro, ni siquiera metafóricamente"20.

El pensamiento es el hombre, el pensamiento es la vida. Si no hay pensamiento no hay nada, no existen ni hombre ni vida. El pensamiento conoce y hace. El pensamiento elabora y produce aquello que es obra humana en todo el planeta Tierra... y más allá también.

¿Qué hay que hacer para ser lo que se es?

Conocer el Cosmos. Conquistar el Cosmos. Dominar el Cosmos. Ser el Cosmos. Ser la conciencia del Cosmos.

El Cosmos no se conquista con las manos, con los ojos, ni... ni con la lengua... El mono, el perro tienen los mismos sentidos que el hombre; y estas bestias no dominan ni a sus parásitos que viven chupándoles la sangre... El hombre domina y conquista el Cosmos con el cerebro; con su pensamiento. El hombre llega a ser Cosmos, la conciencia del Cosmos, gracias a su cerebro, gracias al poder de su pensamiento...

Que venga el hombre amáutico, si se quiere el Superhombre amáutico, que salvando al hombre del planeta Tierra; conquiste y domine el Cosmos; sea el Cosmos: la conciencia del Cosmos.

"Pienso, luego soy". Y, ¿qué soy? Soy un cerebro que piensa. Piensa y hace.

¿Qué piensa y qué hace? Piensa y hace filosofía, religión y revolución; piensa y hace: la razón, la fe y la revolución.

¿Y dónde estoy? Estoy en la Tierra.

¿Y, dónde está la Tierra? La Tierra está en la Galaxia Solar.

¿Y, qué es eso? ¿Qué es la Galaxia Solar? Es el conjunto de astros que giran alrededor del Sol.

Físicamente soy un pedazo de tierra con energía solar.

Y psíquicamente soy pensamiento y conciencia. Gracias a mi pensamiento y conciencia, he llegado a saber, a conocer, a hacer y a ser. Gracias a mi pensamiento, a mi ciencia he llegado a saber que soy la conciencia del Cosmos; que soy el Cosmos consciente; y como tal digo al hombre del planeta Tierra: Sé lo que eres: Cosmos.

Cosmos en perpetua búsqueda de la Verdad y la Libertad.

¿QUE ES EL HOMBRE? ¿CUAL SU DESTINO?

"El hombre: animal que no se parece a ningún otro".

Hobbes

"El hombre no proviene del mono, sino que el mono proviene del hombre".

Samael Aun Weor

"El hombre, ese ser desconocido".

Alexis Carrel

"El hombre es un ser hacia la muerte. Es el único ser viviente que sabe y anticipa su muerte". Heidegger

A estas definiciones socráticas del hombre, nosotros oponemos la definición amáutica:

No se trata de lo que ha sido el hombre, sino de lo que **es el hombre.** Sería ameba, antropoide, pero ahora es pensamiento con un destino: edificar la Comunidad Amáutica: el reino de la Verdad y la Libertad!

Cien billones de neuronas que se alojan dentro de la bóveda craneana; cien billones de neuronas que vibran bajo la calavera del "bípedo implume": hacen, producen el pensamiento.

El pensamiento es la forma y la substancia; la fuerza física y psíquica; en fin, el pensamiento es la mayor potencia del poder del hombre.

El saber, la sabiduría, la intelección, no son otra cosa que el cerebro produciendo pensamiento. El hombre, en última instancia no es más que pensamiento. En presencia y esencia, sólo es pensamiento, su pensamiento.

¿Qué es el hombre?

El hombre es pensamiento.

He ahí la única respuesta válida que se conoce.

El pensamiento es conocimiento y acción, conciencia y praxis; el pensamiento es concepción y creación.

El pensamiento concibe, aprehende y hace.

El fuego cerebral es el fuego creador; la fragua de la creación. El hombre es el creador, a la vez la creación. El hombre es el constructor y la construcción. El hombre es el hacedor y su hecho. El hombre es el cerebro y sus manos; en fin, el hombre es su pensamiento y su obra.

Para el ser humano intrauterino, como para el cadáver nada existe. Ni fauna ni flora ni montañas ni ríos... existen. El cerebro humano piensa. El pensamiento es el hombre. El pensamiento conoce. Del pensamiento sale el conocimiento. Del hombre sale todo, todo lo que el hombre ve, huele, oye, gusta y tacta... Sólo el cerebro humano produce pensamiento. Nada hay fuera del pensamiento. Nada. El contenido del mundo intelectual es una elaboración, un producto del cerebro. La Tierra, el Sol, las estrellas, como los conceptos: razón, Dios, imágenes, teorías, leyes, etc.... sin un cerebro pensante, cognoscente, no existen. Quizá en alguna lejana Galaxia, haya seres semejantes al hombre... Pero, como nuestro cerebro nada sabe... mal podríamos afirmar cualquier cosa. Exactamente eso sucede con todo lo que no se conoce... La razón, Dios... no vienen de ninguna parte; no llegan al cerebro de afuera. Salen del cerebro. El hombre es quien hace a Dios y a la razón.

¿Qué es el hombre?

¿Qué es Dios?

El hombre es pensamiento; su pensamiento.

Dios no es pensamiento; Dios no piensa. Dios no existe.

¿De dónde ha salido el hombre?

Como el árbol, como el mono, el hombre ha salido de la naturaleza. El hombre anatómico, fisiológico, el hombre de carne y hueso es igual al mono, al perro, al hipopótamo.

¿Y de dónde ha salido Dios?

Dios ha salido del cerebro del hombre. El hombre ha hecho a Dios. El hombre ha producido a Dios. El hombre con su pensamiento ha construido a Dios, igual que el adovero hace adove de barro, o el ave hornero su horno...

Occidente, en Grecia toma su cuerpo, su forma, su perfil y su espíritu. Piedra sobre piedra, de cimiento a cúpula, de raíz a tronco, ramas, hojas, flores, fruto..., Occidente en Grecia ha hecho esta sociedad de esclavos y asesinos, en que el hombre de 1980 se asfixia.

En Grecia aparece la "sacra" trinidad: individualismo, propiedad y dinero. Y, en Grecia, la satánica invención humana: Dios, se convierte en PODER ABSOLUTO, Poder que con la "sacra trinidad" ha sometido al hombre a la esclavitud y al asesinato.

Y en Grecia aparecen las tres plagas: Sócrates, Diopeites y Cleón, es decir: filosofía, religión y revolución, que como perros amaestrados se hallan al servicio de la divinidad.

Sócrates, Diopeites, Cleón, no sólo que han desgarrado, desgajado, separado al hombre de su tronco, de su carne y hueso, de su ser vital, de su madre: la Naturaleza. Han enfrentado al hombre en guerra a muerte con la Naturaleza. Han hecho del hombre el peor enemigo del hombre y de la Naturaleza.

Hombre y Dios

El hombre piensa. El hombre es pensamiento. Yo pienso, luego soy.

Dios no piensa. Dios no es pensamiento. Dios no existe.

Sócrates piensa. Por su pensamiento Atenas le dá a Sócrates la cicuta.

Sucede lo mismo con Cristo, con Juana de Arco y con Servet. Porque creer es pensar.

El hombre piensa y hace. Piensa y hace libros; piensa y hace ideas, imágenes, música,... hace máquinas, hace ciudades, hace cultura, hace civilización; hace, en fin, filosofía, religión, revolución.

Dios no piensa; Dios no hace; no hay Dios: Dios no existe.

Dios es una idea que ha salido del cerebro del hombre de Occidente. ¿Qué es esta idea? ¿Para qué sirve? Esta idea es una idea que destruye al hombre; que esclaviza y asesina al hombre.

La Verdad, es el conocimiento a ciencia cierta. La Libertad es sacarse de la cabeza y del corazón la última brizna, el último efluvio de Dios.

Hay que saber lo que se es, y hacer lo que se debe. lo que se tiene que hacer.

Sabe y conoce lo que eres, y haz lo que debes hacer. Conócete a tí mismo, luego, haz tu obra. Conócete y haz.

Sócrates era un impostor. Conoció, en consecuencia, mintió. La esclavitud de pensamiento aplastó a Sócrates como a un sapo. Sócrates es esclavo en el pensamiento y esclavo en la obra. Esclavo en su pensamiento y esclavo en su acción.

Cristo, la imagen de Sócrates, igual que el filósofo mendigo, es esclavitud y asesinato en su fe y en su crucifixión.

La muerte de Sócrates y Cristo rezuman mentira y crimen. Del cerebro de Sócrates y Cristo salen la tragedia de Prometeo y el asesinato de Abel. Júpiter encadena a Prometeo en el Cáucaso y manda un buitre para que devore sus entrañas; y Jehová condena al fratricida Caín a errar con su marca de asesino por el mundo.

Como ley imperativa en la sociedad se ha instituido la esclavitud y el asesinato. Occidente edificado piedra sobre piedra por Sócrates y Cristo, es un mundo de esclavos y asesinos.

Sea que la filosofía se ha hecho religión o la religión filosofía; sea que la razón se ha hecho fe, o la fe se ha hecho razón; el caso es que el cerebro-razón o el corazón-fe se equivocan, se hunden en el error. El caso es que el hombre de Occidente no es lo que es el hombre; el hombre de Occidente es lo que el hombre no es; el hombre de Occidente no es lo que el hombre es.

El hombre es Cosmos; conciencia del Cosmos. El hombre es Señor del Cosmos,

Amo del Cosmos, Dios del Cosmos,

El mandamiento cósmico es:

Sé lo que eres

V

haz lo que debes

Esta es la ley suprema para el hombre como individuo y como sociedad. Esta es la Verdad y la Libertad.

La Verdad, que es conocimiento a ciencia cierta, no admite que Dios exista; y que Dios ha creado al hombre.

La Verdad proclama: No hay Dios en ninguna parte. Y, el hombre es Tierra con hálito de Sol. Y, el hombre es el único ser que tiene pensamiento; el único en la Galaxia Solar. Por tanto, la Galaxia Solar se ha hecho pensamiento y conciencia en el hombre. El hombre es la conciencia del Cosmos.

Occidente, ciego y mudo ha pasado por encima de la Verdad. Occidente es mentira. Occidente mata y miente; miente y mata....

¿Qué es filosofía? Es la ciencia del saber.

¿Qué es saber, qué es sabiduría? Sabiduría es la Verdad.

¿Qué es la Verdad?

La Verdad es pensamiento y acto a ciencia cierta. La Verdad es el hecho concreto, real, de aprehender una cosa. La Verdad es aquello que nos entra por los ojos, por la inteligencia, por el corazón, y se hace acto.

En la búsqueda y la conquista de la verdad, hay que contar con la Libertad. Sin la Libertad no hay Verdad. Y sin la Verdad no hay Libertad.

¿Qué es la Libertad?

Libertad es espíritu, conciencia, pensamiento sin cadenas. Un cerebro sin dioses ni amos.

Europa, Occidente en vez de la Verdad nos da la mentira, y en vez de la Libertad nos da la esclavitud y asesinato. Europa es mentira, esclavitud y asesinato.

Su Dios es el Becerro de Oro. Su ciencia es la Bomba Atómica²¹.

COMUNIDAD AMAUTICA: EL REINO DE LA VERDAD Y LA LIBERTAD

El hombre es pensamiento, su pensamiento. Su destino es: hacer la Comunidad Amáutica: el reino de la Verdad y la Libertad.

El pensamiento socrático

El pensamiento socrático es pensamiento teológico.

 El pensamiento socrático sale de Dios y acaba en Dios; parte de Dios y termina

en Dios.

3.— El pensamiento socrático afirma: la verdad está en el seno de Dios. Dios es la razón, el Ser, lo Absoluto. Y la Libertad es "libertad interior", es decir, albedrío, libre albedrío.

El hombre para el pensamiento socrático es una creatura de Dios. Dios: crea, cuida y recoge al hombre.

El amo y Señor del hombre es Dios. La

vida es Dios; la voluntad de Dios.

El pensamiento amáutico

El pensamiento amáutico es pensamiento científico.

 El pensamiento amáutico sale de la ciencia y va en pos de la ciencia; parte de la ciencia y marcha junto a la ciencia.

 La VERDAD es pensamiento y acto a ciencia cierta.

La LIBERTAD es pensamiento sin cadenas; cerebro sin dioses ni amos.

El HOMBRE es pensamiento; nada más que pensamiento.

La VIDA es el hombre; nada más que el hombre.

Lo TODO, el TODO es el hombre. Fuera del hombre nada **es**; nada existe.

El pensamiento es la vida, el pensamiento es el hombre.

El que no piensa, el que no produce pensamiento, no tiene derecho a la vida, a la vida del ser humano.

Sólo los que piensan y los que cuidan el pensamiento tienen derecho a la vida.

Los Amautas producen el pensamiento, y las Fuerzas Armadas, celosas guardianas de la comunidad, vigilan y se encargan que: el pensamiento sea acto y el acto pensamiento. Acto y pensamiento de la Comunidad Amautica: el reino de la Verdad y la Libertad!²².



NOTAS

Introducción

- 1 OLIVARES IRIARTE, David: Fuego en el cielo; "El Diario", página literaria, 3 de agosto, 1980.
- 2 RUSSELL, Bertrand: Realidad y Ficción. Ed. Aguilar, Madrid, 1962; p. 228, 229, 230, 231.
- 3 REINAGA, Fausto: ¿Qué Hacer? Ed. CAM, La Paz-Bolivia, 1980; p. 45, 46.

El pensamiento socrático

- 1 KRAUS, René: La vida privada y pública de Sócrates. Ed. Sudamericana, 3a. edición, Buenos Aires, 1966; p. 375, 376, 378.
- 2 NIETZSCHE, Friedrich: El Anticristo, EDAF, Madrid, 1977; p. 128, 129, 130.
- 3 Idem. p. 200.
- 4 KRAUS, René, Ob. cit. p. 200.
- 5 Idem. p. 325, 326.
- 6 ROCKER, Rudolf: Nacionalismo y Cultura. Ed. Americalee, Buenos Aires, 1954; p. 386.
- 7 KRAUS, René, Ob. cit. p. 318, 326, 327.
- 8 RAURICH, Héctor: Notas para la Actualidad de Hegel y Marx. Ed. Marymar, Buenos Aires, 1968; p. 64, 107.
- 9 Idem. p. 23, 24, 25, 36, 9, 12, 65, 96, 98, 102, 134, 135.

- 10 NIETZSCHE, F. Ob. cit. p. 128, 129, 130, 131.
- 11 FABRY, Adolfo: Mitología. Santiago de Chile, 1860; p. 28.
- 12 KRAUS, René, Ob. cit. p. 7.
- 13 DEUTEROMONIO: 6: 13-15, 650 a. de C.
- 14 SHAW, George Bernard: Santa Juana. Ed. Sudamericana, Buenos Aires, 1955; p. 288, 289.
- 15 NIETZSCHE, F., Ob. cit. p. 22, 23, 25.
- 16 ROCKER, Rudolf, Ob. cit. p. 272, 273.
- 17 NIETZSCHE, F., Ob. cit. p. 48, 49, 74, 46, 95, 96, 107, 110, 111.
- Y Sartre escribe al respecto: "Es preciso que todo el proletariado sea criminal, mentiroso e histérico. En caso contrario, ¿cómo se podría entender que continúe siendo comunista?" (GARAUDY, Roger: Humanismo marxista. Ed. Horizontes, Buenos Aires, 1959; p. 140).
- 19 NIETZSCHE, F., Ob. cit. p. 125, 126, 127, 128, 188, 189.
- 20 "...Marx, por su origen era judío... se tiene ahí la mejor prueba de que la doctrina socialista está fundada en el espíritu judío..." (ROCKER, Rudolf, Ob. Cit. p. 306).

"Carlos Marx nació en Tréveris (Alemania), según unos el 5 de mayo de 1814 y según otros en 1818. Era descendiente por padre y madre de dos antiguas familias israelitas de rabinos, talmudistas...

Bernard Lazare, un escritor judío contemporáneo de Marx, escribió sobre Marx lo siguiente: "...Este descendiente de una línea de rabinos y doctores (del judaísmo) heredó toda la fuerza lógica de sus antepasados; fue un Talmudista lúcido y claro... un Talmudista que se ocupó de la sociología y que aplicó sus cualidades de exégeta a la crítica de la economía política, estando animado por el materialismo hebreo..."

En el caso de Marx y del marxismo, la intervención judía fue tan abierta y descarada, que resultó imposible ocultar en esta magna empresa la mano israelita que los judíos tratan de ocultar o camuflar... Sin embargo, han recurrido los judíos a toda clase de sofismas y maniobras, para tratar de engañar y desorientar a los pueblos, como el de que Marx era un judío renegado, desligado ya del judaísmo. Los hechos... prueban que Marx de ninguna manera era un judío renegado, sino un judío militante y activo..." (BO-YER, Jean: Los peores enemigos de nuestros pueblos. Ediciones Libertad, Bogotá-Colombia, 1979; p. 26, 28, 27).

"...Lenin (Ulianoff Zederncreta) pertenecía desde antes de la guerra a una logia secreta de Suiza, que trabajaba por la revolución mundial... Lenin es judío a pesar de sus negativas..." (Los protocolos de los sabios de Sión — Edición completa con estudios y comentarios críticos de M. E. Jouin. Editora Latino Americana, México, 1960; p. 149).

"Lenin aparecía como ruso pero de madre judía... investigaciones posteriores han demostrado que el padre de Lenin era judío también de estirpe tártaro-khazar, como lo confirma el húngaro Itsvan Bakony, en el Capítulo X de su libro Imperialismo, Comunismo y Judaísmo. Las tres fuerzas que dominan el mundo. Quien amplía los datos sobre la madre de Lenin...

Lenin al tomar el poder, mandó asesinar primero a los Jefes y Oficiales de las Fuerzas Armadas rusas, a la intelectualidad, a la Nobleza y a la Burguesía no judías y, después a tres millones de obreros y siete millones de campesinos... los proletarios cayeron en la ratonera de la esclavi-

- tud, en que sus nuevos amos judíos los sumieron..." (BOYER, Jean, Ob. Cit, p. 91, 92, 93).
- 21 PAPINI, Giovanni: Gog. Ed. Epoca, S. A. 3a. edición, México, 1975; p. 170, 171, 172, 174, 176.
- 22 REINAGA, Fausto: El indio y los escritores de América. Ed. PIB, La Paz-Bolivia, 1968; p. 153.
- 23 REINAGA, Fausto: Alcides Arguedas. Ed. Talleres Gráficos Gutenberg, La Paz-Bolivia, 1960; p. 25.
- 24 PAZ, Octavio: Los signos en rotación y otros ensayos. Alianza Editorial, S.A. Madrid, 1971; p. 261, 262.
- 25 PAPINI, Giovanni, Ob. Cit. p. 65, 66, 69.
- 26 MASHRUWALA, Krishorlal: Gandhi y Marx. Ed. SUR, Buenos Aires, 1958; p. 120.
- 27 REINAGA, Fausto: América India y Occidente. Ed. PIB, La Paz-Bolivia, 1974; p. 175, 176, 178.
- 28 SARTRE, Jean Paul: Sartre visita Cuba. Ed. "R", La Habana-Cuba, 1960; p 237, 244.
- "La politización de la juventud.— ... Hay chiquili-29 nes de diez años que tienen hermanos y hermanas mayores que ya saben muy bien por qué detestan esta sociedad. Hay en esos muchachos, y en esas chicas, una violencia que no es cabalmente la expresión de un capricho, sino la expresión de una clara conciencia de lo que se les prepara. Se los encierra en una contradicción: por una parte, sienten que tienen pocas posibilidades de integrarse a la sociedad, porque habrán de chocar con toda una serie de impedimentos dispuestos en la enseñanza para que sólo una ínfima minoría alcance la cumbre; por la otra, las plazas que podrían conquistar si salvaran todos esos impedimentos les repugnan de antemano, porque en ellas habrán de ser puros objetos, instrumentos de un sistema que los habrá "especializado" para una tarea precisa. Los jóvenes comprenden muy pronto esto, y por eso vemos apa-

- recer hoy una inesperada generación de revolucionarios de diez años". (SARTRE, Jean Paul: El miedo a la Revolución. Editorial Proteo, Buenos Aires, 1970; p. 28, 29).
- 30 DUNAYEVSKAYA, Raya: Filosofía y Revolución De Hegel a Sartre y de Marx a Mao. Siglo veintiuno editores. México. 1977: p. 191.
- 31 "...El escenario de la ejecución era horrendo. Todos los presentes, el verdugo, los jueces, los militares, los oficiales estaban sin cabeza; la única persona con cabeza era el condenado. Esta caricatura fue publicada en el "New York Times", en 1973, cuando Andrei Sakharov fue advertido por Mikhail P. Malyarov, primer Fiscal General, de que podría ser enjuiciado por "violación de secretos del Estado". ... Sakharov, es el hombre en la sociedad soviética, cuya cabeza se levanta por sobre los políticos y oficiales sin cabeza,... que podrían estallar al mundo en un holocausto nuclear". (FERCSEY, Juan: La conciencia de Rusia. (Naciones Unidas-Interco Press). "El Diario", 9 de septiembre, 1980).
- 32 SHAVES FORD, Robert: Carta a Pepe. "El Diario", 27 de julio, 1980.
- 33 REINAGA, Fausto: Franz Tamayo y la Revolución boliviana. Ed. "Casegural", La Paz-Bolivia, 1956; p. 39.
- 34 SHAVES FORD, Robert: Ob. cit.
- 35 "Semana de Ultima Hora", La Paz, 5 de septiembre, 1980; p. 11.
- 36 Revista Amauta 1. La Paz-Bolivia, mayo, 1980; p. 28, 29, 30, 31.

Ollantaytambo, 3 de marzo de 1980.

Terminados los plenarios del Congreso, escuchadas las diversas comisiones y aprobadas las diversas resoluciones por unanimidad, se acuerda formar el Consejo Indio de Sud América, CISA, cuya sede será rotativa y durará dos años en cada país.

Este Consejo será el vocero oficial de todos los pueblos indios de Sud América, guía, orientador y defensor de todos los pueblos miembros... Este Consejo estará nucleado dentro del Consejo Mundial de Pueblos Indígenas..." (Conclusiones I Congreso de Movimientos Indios de Sud América en Ollantaytambo, 27 de febrero - 3 de marzo, 1980; p. 14, 15).

"Movimiento indio peruano — Consejo Hegional Común-Runa, Ayacucho-Perú.

Declaración del Chinchasuyu

¡A los hermanos indios del Perú y del mundo:

El Consejo Regional "Común-Runa", con sede en la ciudad de Ayacucho, Perú, reunido en Asamblea General del día 2 de abril de 1980, acordó poner en conocimiento de la opinión pública y al criterio de los hermanos indios del Perú y del Mundo, la siguiente declaración: ...existen desde hace años atrás organizaciones y movimientos INDIOS en todos los países de América sin excepción, y en el mundo: Australia, Groenlandia, El Artico, Nueva Zelandia, Norte de Noruega y Suecia; todos unificados en el Gran Consejo Mundial de Pueblos Indígenas, con sede en el Cana-

dá... La realización del "Primer Congreso de Movimientos Indios de Sud América" (Ollantaytambo, Cuzco-Perú), ha sido traicionado por intereses de lucro... En julio de 1977, en Bridgetown (Barbados), se realiza el "Simposio: Barbados II"... es allí donde se contempla la necesidad de la creación del CONSEJO INDIO DE SUD AMERICA, mediante un Congreso... Allí se discutió también la sede, y por unanimidad se aprobó sea en el Cuzco...

Todos estos acuerdos fueron ratificados en el II CONGRESO DEL CONSEJO MUNDIAL DE PUE-BLOS INDIGENAS, realizado en Agosto del mismo año en Samiland, Kiruna, Suecia...

Los fondos para el Primer Congreso de Movimientos Indios de Sudamérica.— Nos apoyaron con U.S.\$ 78.481,42... Ha habido suficiente dinero hasta para organizar dos Congresos de la envergadura de nuestro evento con las suficientes facilidades y comodidades para los Delegados asistentes. Sin embargo, ha habido una constante y prepotente afrenta física y moral, para todos ellos.

Por no tener el Movimiento Indio Peruano personería jurídica, todo ese dinero fue depositado, en un banco del Perú a nombre de Guillermo Carnero Hoke. Hasta la fecha no tenemos conocimiento de ninguna rendición de cuentas. Sabemos de la entrega de U.S.\$ 4.300.00 a Salvador Palcmino, a la finalización del Congreso, para viáticos de los Delegados y otros gastos...; y, de U.S.\$ 5.500 entregados al hermano Ramiro Reynaga, Coordinador General del CISA, para los gastos previos de la referida institución... ¿Cómo se ha distribuido, o qué es lo que ha pasado con el dinero? Es deber del Consejo "Común-Runa" y del CISA exigir a los señores Guillermo Carnero y Virgilio Roel una rendición de cuentas en for-

ma pública... porque el responsable y gestor de los fondos ante los organismos donantes... ya no puede ingresar al "hogar-local" del señor Guillermo Carnero, por haber sido expulsado de allí con la amenaza de "un balazo" por exigir dicha rendición...

El dinero de los INDIOS no puede quedarse en los bolsillos de falsos "máximos dirigentes", con fines de lucro. El haber y haberse asignado sueldos extras y exorbitantes (U.S.\$ 500.00), el alquilar el propio hogar como local del MOVIMIENTO (U.S.\$ 2.500.00), destinar U.S.\$ 11.000.00 como "gastos de oficina" en publicaciones revertibles a las propias manos, y decir "gastos en el Cuzco" la suma de U.S.\$ 35.000.00...

(Fdo.) Salvador Palomino Flores
Coordinador General
Movimiento Indio Peruano
Consejo Regional "Común-Runa"
Ayacucho, 5 de abril de 1980.
y varias firmas..."

"Lima, 27 de junio de 1980. Señor Doctor Virgilio Roel Pineda, Ciudad. Señor Doctor:

.Usted presentó cuatro facturas canceladas por las cuatro distintas impresiones; y, al mismo tiempo, adjuntó otros dos documentos contables que repiten las cancelaciones a la empresa ALFA. La duplicidad de estos pagos sobrepasa la suma de SEISCIENTOS MIL SOLES.

Igualmente usted entregó todos los recibos cancelados por los antropólogos... sobre sus viáticos y sueldos recibidos, la suma por este concepto alcanza la cifra de 930.800 soles. Pero, a renglón seguido usted presentó la misma cuenta y otros agregados, al concluir el Informe como otro documento contable; por esta duplicidad de gastos en poder de usted está la suma de UN MI-LLON TRESCIENTOS MIL SOLES.

Finalmente, en su poder están los dineros provenientes de la venta pública de los Cuadernos Indios —cerca de 400 mil soles—, así como los 138.938 soles sobrantes del Congreso...".

(Fdo.) Guillermo Carnero Hoke Coordinador General del MIP".

Informe del Coordinador General del CISA:

"Queridos hermanos y hermanas: Les informo del viaje que realicé por Europa, México y Perú del lunes 26 de mayo al viernes 5 de septiembre de 1980... El Consejo Mundial de Pueblos Indígenas, dictó el Itinerario-Presupuesto para el viaje de diez semanas a Europa... El CMPI, tomó contacto con la Inter-American Foundation y aseguró su colaboración financiera para tal viaje...

26 de mayo - 2 de junio. Ginebra, Suiza.

...El objetivo en Ginebra era representar al CMPI y al CISA en la Reunión Intergubernamental de las Naciones Unidas...

2 a 4 de junio. París. UNESCO. 5 a 6 de junio. Amsterdam.

El Itinerario señalaba dos actividades a cumplirse en Amsterdam: Contactar al Obispo Lempem respecto a su campaña de financiamiento en favor de los indios y a los organizadores del Tribunal Russell número IV... Viajé a La Haya... visité a WIZA..., dentro de Bélgica... esta organización está dispuesta a proporcionar ayuda financiera a CISA...

7 a 10 de junio. Copenhague. IWGIA.

Lunes 9. En primer lugar, a las 9 de la mañana, visitamos a la señora Ann Paludan, Directora de la División del Consejo Danés de Refugiados... La señora Paludan nos precisó que la única ayuda económica al CISA sería su colaboración para resolver problemas concretos de persecución política...

Lunes 9, 10 a.m. A continuación visitamos a Kjeld Olesen, Ministro de Relaciones Exteriores de Dinamarca... nos dijo, Dinamarca concede especial importancia a la formación del CISA en el Congreso del Cuzco, para cuya realización ayudó con fondos. Su gobierno, continuó, está dispuesto a colaborar en niveles financieros y diplomáticos para que el ejercicio de los Derechos Humanos sean realidad para las vastas poblaciones indias de Sud América y principalmente de Los Andes. Respecto a la ayuda financiera de Dinamarca al CISA el señor Ministro se refirió al Proyecto de Presupuesto para el funcionamiento de nuestra Oficina Central...

Lunes 9, 13 y 30 horas. Entrevistamos a Jorgen Lissner, de DANCHURCHAID (Danish-Dinamarca, Church-Iglesia, Aid-Ayuda, Servicio de Ayuda de la Iglesia de Dinamarca)... Le pedí cuatro máquinas: una impresora offset, un duplicador electrónico de stenciles para tal impresora, una máquina de escribir eléctrica y una fotocopiadora "Xerox" capaz de procesar cualquier clase de papel. El señor Lissner aceptó mi pedido y aseguró que esas cuatro máquinas nos serían entregadas en agosto de 1980 en la ciudad de La Paz, sede del CISA... fondos para la instalación de las máqui-

nas y para el entrenamiento del personal que tendrá a su cargo cuidar, mantener y operar estas cuatro máquinas, las cuales en su conjunto representan una imprenta básica. Para asegurar la recepción de esta importante ayuda nos correspondía lograr el Visto Bueno del Consejo Mundial de Iglesias. Posteriormente visitamos en Ginebra a José Belo Chipenda del Programa de Lucha contra el Racismo de este Consejo y logramos el Visto Bueno...

11 a 14 de junio. Oslo.

Jueves 12. 10 a.m. Comienza nuestra reunión con altos personeros del Ministerio de Relaciones Exteriores de Noruega... Reafirmaron su ofrecimiento de apoyo... y de ayudarnos en forma directa con una suma oscilante entre 10 y 20 mil dólares para la instalación de nuestra Oficina Central...

Viernes 13 de junio. Horas 10 y 45 a.m. Vemos al señor H. Askim, responsable de la contrapartida noruega de la Iglesia Danesa... nos ofrece igualar una contribución de 15.000 dólares...

Viernes 13. 13 horas p.m. Nos entrevistamos con el señor A. Hillestad de SAIH Servicio Universitario de Ayuda Internacional... Mantiene colaboración a grupos izquierdistas universitarios de Bolivia...

Viernes 13. 14 y 30 p.m. Visitamos al señor Bjorn Johannesen de NORAD, Agencia oficial del gobierno noruego, para la ayuda internacional. Aquí concretamos los acuerdos... la ayuda noruega al CISA será parte de un proyecto más grande que englobará al Consejo de Pueblos Samis, al CMPI y al CISA...

15 a 20 de junio, Trompso, Noruega,

En esta población ubicada muy al norte, dentro del círculo polar, se realiza la Conferencia de los Pueblos Samis... Se me encomienda saludar la Conferencia en su inauguración a nombre del CMPI y del CISA. También se me permite desplegar la bandera de mi nación, del Tawantinsuyu con sus siete colores del arcoiris.

Junio 26 a julio primero. Nuk. Groenlandia.

En esta región de las nieves eternas se realizan dos eventos: la Conferencia del Círculo Polar Inuit y la reunión de miembros ejecutivos del CMPI...

...cada trimestre el CISA recibiría alrededor de 7.000 dólares como parte del financiamiento canadiense concedido al CMPI. La primera partida se me entregó en Copenhague...

2 a 11 de julio. Ginebra.

Finalmente visité en Ginebra a José Belo Chipenda, del Consejo Mundial de Iglesias y logré su Visto Bueno para la concesión de las cuatro máquinas ofrecidas por la Iglesia Danesa.

Aquí terminó mi viaje a Europa. Los resultados difícilmente hubieran podido ser mejores... se abrieron las puertas de financiamiento...

El día jueves, 17 de julio viajé de París a México... De México salí con la intención de arribar a La Paz. Llegué a Lima, el 23 de julio. En esta ciudad Cayuqueo y Palomino, Coordinador Alterno del CISA... insistieron en realizar una reunión del Comité Ejecutivo del CISA en Lima a fines de agosto... Imposibilitado de llegar a La Paz viajé a México al 5o. Congreso Mundial de Sociología Rural que se realizó del 7 al 12 de agosto... Salí de México el 13 de agosto. Llegué a Lima el 14 de agosto... viajé a La Paz para

cerciorarme de la verdadera situación política. Llegué al Aeropuerto de El Alto el 19 de agosto... Salí de La Paz rumbo a Lima el 29 de agosto...

La reunión del Comité Ejecutivo del CISA, duró cuatro días: agosto 30, 31 y septiembre 1 y 2...

A lo largo de toda la reunión prevaleció la tensión y el antagonismo... La causa del desacuerdo no fue ideológica, política ni relacionada con el estilo de trabajo. Fue nada más ni nada menos que dinero, sobre todo sueldos... Chocaron dos concepciones diametralmente opuestas sobre la naturaleza y la función del CISA: Una. El CISA debe llegar a ser el instrumento para la sagrada liberación de los pueblos indios... La Otra. El CISA debe ser un ente burocrático, desconectado de todo propósito liberador; fuente de sueldos, no de trabajo. Esta posición disminuye al CISA a una escuálida vaca lechera para quienes ven en el movimiento indio un modo de vida fácil, grandes sueldos, viáticos, viajes a Europa... Algunos ejemplos:

Marco Barahona llegó a la reunión de Lima con un pedido. Según él dijo, al salir de Quito le impusieron una multa... exigía que el CISA le restituyera esa cantidad, cerca de 200 dólares... Pedí a Barahona algún recibo de la multa que dijo haber pagado. No presentó ningún documento.

Nilo Cayuqueo,... tener apellido indio para él es una lotería... no tiene oficio ni profesión alguna... Gracias a su apellido viene recibiendo hace más de cinco años, 1.000 dólares mensuales, además de viáticos, viajes, comisiones y otros emolumentos, a nombre del movimiento indio sudamericano... Ahora Cayuqueo vive en París "aprendiendo inglés". Goza de fondos destinados

a refugiados, con el argumento falso de no poder retornar a la Argentina... La Asociación Indígena de la República Argentina (AIRA) pide insistentemente su destitución...

Salvador Palomino. Al finalizar el Congreso del Cuzco recibió de Virgilio Roel 4.500 dólares para el CISA... Ocultó su recepción para poder insistir en su pedido de recibir sus sueldos por adelantado... pedía 1.000 dólares por mes... La pobreza no explica su inconducta. Palomino es propietario de una fábrica industrial de cerámica de alta calidad y precio.

Constantino Lima Chavez. Esta persona no es parte del Comité Ejecutivo del CISA. En su calidad de jefe del MITKA (Movimiento indio Tupaj Katari)... los fondos que recibió del exterior. principalmente de Europa, los manejó sin control de clase alguna. Cuando los dirigentes y militantes, sobre todo de la juventud india, le preguntaron acerca del movimiento económico del MITKA reaccionó como ante una agresión personal. Ello causó la división del MITKA en 5 pedazos... El último golpe de Estado en Bolivia le trajo suerte a Lima Chavez. Su persona no sufrió ni el más leve asomo de represión... Sin embargo Lima, con la típica viveza del mestizo "indigenista" agarró la oportunidad al vuelo. Usó el golpe como un trampolín para viajar gratis al exterior y acercarse a las fuentes financiadoras. Apareció en Lima (Perú) disfrazado de refugiado con la barba crecida para dar la impresión de haber escapado de un campo de concentración. Lima Chavez recibe en la capital peruana la generosa ayuda de organizaciones internacionales y religiosas destinada a las verdaderas víctimas de la represión política. Y tramita su viaje a Europa usando relatos terroríficos de persecuciones imaginarias...
Junto a Lima llegó a la capital peruana Samuel
Coronel, elegido tesorero del CISA por el Congreso de Cuzco... ahora está abocado en buscar
afanosamente una beca por siete años para estudiar antropología en París u otra capital europea.
No oculta su intención de radicar allá el resto de
su vida. Lo cual no le impide exigir el pago al
día de sus sueldos como ejecutivo del CISA...
Estos ejemplos no son los únicos... Durante el
Congreso del Cuzco, Virgilio Roel se apropió de
35.000 dólares, según lo denunció Guillermo Carnero...". (Informe elevado por Ramiro Reynaga,
Coordinador General del CISA. La Paz - Bolivia, primero de noviembre de 1980).

"Consejo Indio de Sud América

Apartado 2054 Correo Central Lima - Perú

Lima, Perú, 10 de febrero de 1981.

Señor

Ramiro Reynaga Burgoa

La Paz Bolivia

El Consejo Ejecutivo del "Consejo Indio de Sud América" (CISA), en uso de sus legítimas atribuciones y en vista de su renuncia presentada al MITKA-1, y por ende al cargo que venía detentando dentro de CISA, comunica a Ud. entregar a la brevedad posible todos los documentos que por la institución ha recibido o elaborado durante su gestión, así como la rendición de cuentas de las sumas recibidas por Ud. a nombre del CISA:

1.— Recibido de Guillermo Car- nero Hoke	5.500	(D	ólare	es)
2 Recibido de Marie Marule	8.750	()
3 Recibido de Roberto Jaulín	500	(**)
4.— Cheque recuperado del				
A.I.R.A	920	(. ")

TOTAL 15.670 (Dólares)

A esta cantidad debe incluir el equivalente en soles, que recibió aquí en Lima, por concepto de devolución de ocho pasajes por Vía Aérea Lima-Cuzco-Lima. Y, otros dineros o bienes recibidos.

Además le hacemos recordar que desde la fecha de su renuncia Ud. ya no tiene ningún derecho de seguir utilizando el nombre de nuestra Institución India, si lo hace será sólo en beneficio de sus propios intereses, lo que el CISA no está llano a permitir bajo ninguna circunstancia.

Atentamente.

(Fdo.) Julio Tumiri A. Salvador Palomino F. COORDINADOR GRAL. COORDINADOR GRAL. ALTERNO

Nilo Cayuqueo Asesor

COPIAS.— Miembros ejecutivos y Bases del CISA, CMPI y Bases Regionales, IWGIA, CMI, Archivo".

- 38 "Presencia", 22 de abril de 1968. "El Diario", 12 de agosto, 1968; y 2 de marzo, 1969. JAMES, Daniel: Che Guevara, una Biografía. Ed. Diana, primera edición, mayo 1971. México 12, D.F.; p. 383, 384, 385.
- 39 MONTANER, Carlos Alberto: Monólogo de un asilado de la Embajada de Perú en La Habana. "El Diario", 29 de julio de 1980.

- 40 "El Diario", 7 de agosto, 1980.
- 41 ALBA, Víctor: La hora de hacer un balance. "Presencia", 11 de septiembre de 1980.
- 42 REINAGA, Fausto: El pensamiento amáutico. Ed. PIB. La Paz-Bolivia, 1978; p. 16.
- 43 Los niños en el mundo. Roma (ANSA). "Hoy", 16 de abril de 1980.
- "En el mundo se gastan en armas, 1.200 millones de dólares cada 24 horas; en el mismo planeta, hay más de 800.000.000 de seres analfabetos, y en el año 1978 murieron 12.000.000 de criaturas menores de un año principalmente por desnutrición. En algunos estados, incluidas las "zonas grises" de países "desarrollados" la mortalidad infantil es superior al 200 por mil.

En cien años el hambre ha causado más muertos que cien batallas.

El hambre divide a los hombres y los empuja a la guerra:

Población Mundial: 3.552.000.000
Bien alimentados: 1.184.000.000
Mal alimentados: 2.326.000.000

Mueren de Hambre: 42.000.000 (anualmente).

En Latinoamérica existen más de 50 millones de niños en situación de extrema pobreza, y más de 25 millones en situación de indigencia, según informe de la CEPAL de 1979.

Entre un grupo de científicos fue presentado el nuevo proyecto del "hombre biónico", su costo es de unos mil millones de dólares.

Los arsenales existentes en el mundo contienen explosivos equivalentes a unos 25.000 Kgs. de T.N.T. por cada habitante —ONU—.

Las condiciones de insalubridad y desnutrición existentes en Latinoamérica amenazan con matar ò causar daños irreversibles en más de 90 millones de menores —UNICEF—.

En 1970, cerca de 700 mil niños nacidos vivos en América Latina murieron antes de cumplir un año de vida.

En 1978 el gasto global de armas superó los 400.000 millones de dólares.

En 1978 los arsenales estratégicos nucleares aumentaron el equivalente en poder explosivo a más de un millón de bombas de Hiroshima.

En 1970, Latinoamérica contaba con 44 millones de seres analfabetos y 129 millones de latinoamericanos no poseían energía eléctrica, y el 41% de los hogares vivía en condiciones de pobreza y de eilos sólo el 20% satisfacía las mínimas calorías.

El presupuesto de OMS para erradicar en 10 años la viruela era de 83 millones de dólares (menos de lo que cuesta un bombardero estratégico).

Los 17 millones de niños muertos en 1978 por desnutrición, no son sino la punta de un iceberg inmenso". (Paz y Justicia —Boletín informativo del servicio paz y justicia en América Latina, Diciembre, enero, febrero, 1979-80. Buenos Aires-Argentina; p. 1, 2, 6).

- 45 "Ultima Hora", 15 de agosto de 1980.
- 46 Los protocolos de los Sabios de Sión, p. 29, 30.
- 47 ERASMO de Rotterdam: Elogio de la locura, p. 17, 18, 108, 136. Citado por Fausto Reinaga en "América India y Occidente", p. 58, 59.
- 48 MARX, Carlos: El Capital, Vol. I, p. 92, 198.
- 49 PAPINI, Giovanni: Ob. Cit. p. 172.
- 50 DUNAYEVSKAYA, Raya: Ob. cit. p. 97.
- 51 KOREMBLIT, Bernardo Ezequiel: Romaind Rolland — Humanismo, combate y soledad. Ed. Argos, Buenos Aires, 1953; p. 282.

- 52 "El Diario", 5 de octubre, 1980.
- 53 ROCKER, Rudolf: Ob. Cit. p. 69, 70, 342, 360, 368, 369.
- 54 REINAGA, Fausto: ¿Qué Hacer?, p. 21, 22, 23, 24, 25.
- 55 RUSSELL, Bertrand: Ob. Cit. p. 339, 338.
- 56 REINAGA, Fausto: ¿Qué Hacer?, p. 24, 25.

El pensamiento amáutico

- 1 NIETZSCHE, F.: Ob. cit. p. 82, 83, 84.
- 2 GRAHAM, Peter: ¿Existe una vida extraterrestre?; "Presencia", 11 de mayo de 1980.
- 3 REVEL, Jean Francois: Las ideas de nuestro tiempo. Emecé Editores, S.A., Buenos Aires, 1973; p. 333.
- 4 DARWIN, Carlos Roberto: El origen del hombre, p. 10, 11, 55.
- 5 CHARDIN, Teilhard de: El fenómeno humano. Ed. Taurus, 6a. edición, Madrid, 1974; p. 202, 205.
- 6 NIETZSCHE, F.: Así hablaba Zaratustra. Ed. B. Bauza, Barcelona; p. 7.
- 7 PAPINI, Giovanni: Ob. Cit. p. 139, 140, 141.
- 8 "El Diario", 7 de agosto de 1980.
- 9 "Presencia", 9 de agosto de 1980.
- REINAGA, Fausto: América India y Occidente, p. 215.
- 11 KANT, saluda a la Revolución francesa como la fulgurante victoria de "la razón". La Revolución, que en hombros pasea por las calles de París a una mujer desnuda como a la "razón" de carne y hueso.
- 12 RELGIS, Eugen: La Paz del hombre. Ed. Humanidad, Montevideo-Uruguay, 1961; p. 18.
- 13 RELGIS, Eugen: Hojas de mi calendario. Ed. Humanidad, Montevideo-Uruguay, 1970; p. 145.
- 14 REINAGA, Fausto: América India y Occidente. p. 197, 201, 203, 204.

- 15 FDGB, Revista editada por el Comité Confederal de la Confederación de Sindicatos Libres Alemanes, marzo, 1980; p. 12, 13.
 - Y la revista **Ogonyok** de Moscú, Nº 51, 1980 publica en su contratapa un cuadro, en que los gobiernos de todos los países del mundo, sirven de puente para que USA y OTAN con su bomba Atómica no caigan al abismo.
- 16 REINAGA, Fausto: ¿Qué Hacer?, p. 134, 135.
- 17 REINAGA, Fausto: Indianidad. Ed. PIB, La Paz-Bolivia, 1978; p. 86, 87, 89, 90, 95, 97, 98, 100.
- 18 SIMONELLI, Luciano: Entrevista exclusiva a Oriana Fallaci. Revista Vanidades Continental, No. 21, octubre 16, 1979; p. 83.
- BUNGE, Mario; LLINAS, Rodolfo: The mind-body problem — In the light of neuroscience. Congreso Mundial de Filósofos, realizada en Düsseldorf-Alemania, 27 de agosto — 2 de septiembre, 1978; p. 131 a 133.
- 20 Revista ¡Despertad!, 8 de marzo, 1980.
- 21 Yo me he erguido enfrente de esta Europa, y he derrumbado a todos sus dioses e ídolos; a todos sus valores y mitos.
 - Como Sócrates es el pensamiento y acto, voluntad y hecho, brújula y faro de Europa, por necesidad semántica y antinómica al término socrático he opuesto el término amáutico.
- 22 "El conocimiento es una modalidad del ascetismo. Los hombres más espirituales son el tipo humano más vulnerable, lo cual no obsta para que sean el más alegre y gentil... Les está vedado no ser los primeros. Los segundos son los guardianes del derecho, los que velan por el orden y la seguridad, los nobles guerreros..." NIETZSCHE, F.: El Anticristo, p. 100.

INDICE

	Página
INTRODUCCION	9
PRIMERA PARTE EL PENSAMIENTO SOCRATICO	
El Hombre	19
Sócrates, miente	34
Sócrates, esclavo	37
Sócrates, asesino	40
Filosofía, Religión y Revolución	41
Gandhi, Rolland, Sartre	65
Nuestros días	71
El Becerro de Oro	89
Occidente: mundo de esclavos y asesinos	96
SEGUNDA PARTE EL PENSAMIENTO AMAUTICO	
La ciencia	105
La edad de la Tierra y la edad de la Vida	109
Del antropoide al Homo Sapiens	111
Hiroshima	117
No es cuestión de decir ¡No!	124
¡Hay que hacer otro pensamiento!	12,7
Lo que se es hay que ser	129
¿Qué es el Hombre? ¿Cuál su destino? Comunidad Amáutica: El reino de la Ver-	137
dad y la Libertad	144
NOTAS	149
NOTAS	143

OBRAS DEL AUTOR

MITAYOS Y YANACONAS. Primer Premio Municipal de Oruro, 1940.

VICTOS PAZ ESTENSSORO. 1949.

NACIONALISMO BOLIVIANO. 1952.

TIERRA Y LIBERTAD. Premiada en el Primer Congreso Boliviano de Sociología, 1953.

BELZU. Primer Premio Municipal de La Paz, 1953.

FRANZ TAMAYO. 1957.

REVOLUCION CULTURA Y CRITICA, 1957.

EL SENTIMIENTO MESIANICO DEL PUEBLO RUSO. 1960.

ALCIDES ARGUEDAS. 1960.

ESPAÑA. 1960.

EL INDIO Y EL CHOLAJE BOLIVIANO. 1964.

LA "INTELLIGENTSIA" DEL CHOLAJE BOLIVIA-NO. 1967.

EL INDIO Y LOS ESCRITORES DE AMERICA. 1968.

LA REVOLUCION INDIA. 1970.

MANIFIESTO DEL PARTIDO INDIO DE BOLI-VIA. 1970.

TESIS INDIA. 1971.

AMERICA INDIA Y OCCIDENTE, 1974.

L'AMERIQUE INDIENNE ET L'OCCIDENT. 1979.

AMERICA INDIA UND DAS ABENDLAND. 1980.

PODER INDIO. 1974.

LA RAZON Y EL INDIO. 1978.

EL PENSAMIENTO AMAUTICO. 1978.

INDIANIDAD. 1978.

QUE HACER? 1980.

¿COMO VIVIREMOS? 1980.

REINAGUISMO. 1980.

EL HOMBRE, 1981.

LA REVOLUCION AMAUTICA. 1981.

BOLIVIA Y LA REVOLUCION DE LAS FUERZAS ARMADAS. 1981.

Dirección epistolar:

Domicilio:

Fausto Reinaga

Calle Cnl. Valdez 1439

Casilla Postal 1206

(Villa Pabón)

La Paz - Bolivia

Teléfonos: 326608 - 795497

(Sudamérica)

La Paz - Bolivia.

La presente edición se terminó de imprimir el día 30 de abril de 1981, en los talleres de la Empresa Editora "Urquizo S. A.", en la ciudad de La Paz — Bolivia.